
suárez, nuevo coordinador de IU: González, nuevo portavoz del PSOE: 

«Polo se ha hecho «La izquierda debe 
el harakiri» sosegarse» 

600 cartas de queja en el ayuntamiento Para denunciar su falta de medios 

El polígono Puerta de Madnd exige que Los policías municipales montaron una 
Analicen las obras de sus viviendas obra de teatro en el pleno municipal 

En la calle Juan de soto 
yó desde un tercer piso y 

quedó dentro de un coche 

Aún no está garantizado que 
se disponga de esta plaza de 
tablas para la feria taurina 
su dueño no quiere alquilarla 

a José Féli1 González 

El terremoto hizo temblar 
las muebles en Alcalá 

* * * 11n profesar del «Antonia 
Machada», condenada 

. par abusar sexualmente 
de un alumna 

* * * 
Intentó suicidarse 

cortándose las venas 
en una empresa de Meca 



Es tuyo. Seguro. 
Por una vez, el coche que tú quieres, el que tú necesitas 

y el que te aconsejan son el mismo coche. Es el Polo, 

seguro. Ven a tu concesionario Volkswagen y hazlo-tuyo. 

Hay un Polo 50 CV equipado de serie con: _ inmovilizador antirrobo, indicadqres 
de intervalos de mantenimiento, cuentarrevoluciones y reloj digital, cinturones de 
seguridad y columna de dirección regulables en altura, asiento posterior abatible, 
retrovisores exteriores y parachoques color carro
cería, spoiler trasero, filtro de polvo y polen ... 

Otras versiones: 60 CV, 7 5 CV, 1 6V 100 CV y 
64 CV Diesel. 

TE ESPERAMOS EN : 

Polo 
Tu Polo y tú 

VENTAS DE VEHICULOS NUEVOS, VENTAS DE VEHICULOS DE OCASION. 
SERVICIO POSTVENTA: Taller Mecánica y Electricidad, Chapa y Pintura, Recambios Originales y Accesorios 
Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31 '600 (Vía Complutense) - Telfs.: 888 14 38 - 888 14 70 · 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



El tñbuta para la 
iglesia católica 

Las autoridades eclesiásticas 
católicas están preocupadas por 
el descenso en la cantidad de 
asignaciones que los contribuyen
tes hacen para la iglesia católica 
en sus declaraciones de renta. La 
preocupación podria llevar a la 
jerarquía a estudiar por qué se 
produce ese desmarque de los 
contribuyentes, de modo apa
rentemente paradójico cuando las 
iglesias están más llenas, según 
se dice, y estallan los fervores de 
las semanas santas y similares. 

La explicación más política, la 
que sirve para ganar tiempo, es 
que los contribuyentes se olvidan 
de poner la cruz en la casilla 
correspondiente. Seguro que algo 
hay de eso, pero eso ha ocurrido 
siempre y es de suponer que con 
mayor frecuencia antes, al estar 
los contribuyentes menos aveza
dos a rellenar las hojas de la 
declaración. Además, los periódi
cos de abierta militancia católica 
recuerdan una y otra vez que el 
impuesto correspondiente a la 
iglesia católica no hace que la 
declaración cueste más dinero. 

Es posible que la iglesia católica 
haya tenido la mala suerte de per
der a su mejor enemiga en este 
terreno, a la doña Matilde de los 
condones. Si ella hubiera seguido 
en su cargo, quizá la iglesia no 
tendria problema de financiación. 

Por otra parte, no estarla demás 
que la autoridad eclesiástica estu
viera al tanto de las actividades de 
alguno de sus curas en la socie
dad; que supiera cómo se porta, 
por ejemplo, cuando es llamado a 
orientar en justicia a los hombres 
como "hombre de Dios" o, al 
menos, como "hombre . bueno". 
No seria ocioso que la jerarquía 
procurara estar al tanto de cómo 
algún clérigo parte y reparte entre 
los seglares lo de los seglares; 
cómo se mete en camisas de once 
varas y sale no sin provecho 
material para sus propósitos, 
sean éstos cuales sean. No es 
extraño que quienes han conocido 
la justicia secular de ciertos curas 
prefieran no asignar ni un duro 
más a la organización a la que 
estos curas pertenecen y que al 
parecer no los controla. 

concesionario Oficial: 
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Alcalá de Henares 

ABIERTO SABADOS 
MA8AllA Y TARDE 

<9 a t4 h y t7'30 a 20'30 h.> 

PUERTA de Madrid 

Edltarlalas 

Los dos partidos de la oposición 
municipal en Alcalá han reajusta
do en los últimos dias sus posi
ciones con movimientos que el 
ciudadano ávido de esperanzas se 
atreve a contemplar con reserva
do optimismo. La izquierda muni
cipal estaba empantanada desde 
hace años, chapoteando en sus 
propias contradicciones internas. 
Los acontecimientos de la última 
semana han proporcionado, por 
fin, el catalizador para que todo 
pueda empezar a decantarse. 

En Izquierda Unida toma las 
riendas de la dirección política 
Luis Suárez Machota cuando fal
tan casi dos años para las eleccio
nes municipales del 99. En víspe
ras de las del 95, Suárez preten
dió más o menos abiertamente 
encabezar la candidatura de IU 
dentro de una estrategia global 
dirigida a apoyarse en el PSOE 
para alcanzar la alcaldía. Suárez 
vio cómo le cerraban el paso sus 
propios amigos, los mismos que 
hoy lo apoyan, los "duros de IU", 
porque estaba claro que hace dos 
años y medio no podían apoyar a 
un Suárez que llevaba años des
vinculado de la "realpolitik" com
plutense. Ahora lo han catapulta
do a la máxima responsabilidad, 
como hace años catapultaron a 
Polo para crucificarlo hace unos 
días, y, si Suárez consigue estar a 
la altura de lo que le exigirá en el 
próximo año y medio "la vieja 
guardia", caben pocas dudas de 
que le ofrecerán encabezar la can
didatura de IU. Sin embargo, en 
esta ocasión y en la ocasión de 
dentro de dos años las expectati
vas ya son muy diferentes a las 
del 95. En aquel tiempo, un 
Suárez políticamente ambicioso 
creía poder asaltar la alcaldía 
cabalgando en la cresta del predi-

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

cho crecimiento explosivo de IU a 
costa del PSOE, predicción que 
Suárez creía. Pero aquella buena
ventura no se cumplió y desde 
entonces IU no ha hecho más que 
retroceder en todos los terrenos 
respecto al PSOE. Una vez más el 
papel de IU en la izquierda queda
rá reducido al apoyo que pueda 
vender al PSOE. Está por ver qué 
interés real podria tener Suárez 
Machota en encabezar la candida
tura de IU en tales condiciones. 

En cuanto al PSOE, su situa
ción en Alcalá es promisoria. Por 
fin se produce una situación polí
tica nueva en Alcalá, en la que un 
comité político dirigente y su 
grupo de concejales quedan neta
mente diferenciados, puesto que 
tienen enfrentamientos claros. 
Aunque quienes creen en el tota
ljtarismo -y piensan en totalita
rismo y se comportan como tota
litarios- estarán convencidos a 
estas alturas de que tal "enfrenta
miento" entre concejales y comité 
es desastroso para el PSOE, ésta 
puede ser su gran oportunidad 
para renovar su situación en la 
vida social complutense. El comi
té, en el que acaban de incremen
tar sus responsabilidades José 
Macias y Pedro Enrique Gómez, 
puede volverse mucho más diná
mico en lo político, una vez que su 
secretario general, Francisco 
Muñoz, hace tiempo sentenciado 
por los florencistas , ha soltado el 
lastre de llevar una voz . que no 
quiere llevar y se ha pronunciado 
por el esclarecimiento público de 
cualquier duda que afectara a 
uno de sus cargos, y deberla sen
tirse compelido a derrotar a sus 
enemigos antes de que éstos aca
ben con él. El PSOE, gracias a sus 
problemas, se encuentra ante un 
abanico de oportunidades. 

Ramón y Cajal; 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: d Morera, 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 2& 53 
888 85 89 

Fax: 883 45 08 D.L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968 

Problemas absurdas 
para Azoar 

Raya en el limite del absurdo 
que el mayor problema que estos 
días tiene el presidente del gobier
no español, después de haber 
hecho tragar a toda la opinión 
pública casi sin excepciones lo de 
la maravillosa marcha de la eco
nomia española, venga determi
nado por las amenazas que apa
rentemente hizo el secretario de 
estado de Comunicación. Y el pro
blema es tanto más absurdo 
cuanto que la mala imagen que el 
señor Rodríguez proyecta desde el 
primer día es patente. Aznar lo ha 
conservado en el cargo incom
prensiblemente para muchos, 
aunque sin la menor duda él 
sabrá por que lo ha conservado. 

El hecho es que el presidente 
del gobierno se encuentra estos 
días acosado no sólo por sus ene
migos, sino también por sus alia
dos a plazos, a causa de las acu
saciones formuladas en todos los 
medios de comunicación precisa
mente contra su secretario de 
estado de Comunicación. Por bas
tante menos Aznar ha cortado 
cabezas. Más aún: independiente
mente del crédito que quepa adju
dicar a estas acusaciones, que 
parecen reforzarse a medida que 
transcurren los días, hay algo 
meridianamente claro: el señor 
Rodriguez no comunica bien con 
los medios de comunicación, y 
eso se ha notado muy especial
mente tambien con comentaristas 
poco sospechosos de felipismo. 
En punto a comunicación, este 
comunicador parece un dechado 
de imperfecciones. 

Y la cosa tiene su importancia. 
Podría recordarse a algún alcalde 
que se desplomó y desplomó a su 
partido por su contumacia en el 
error de sostener a un encargado 
de prensa especialista en llevarse 
mal con la prensa. Sería curioso 
que a Aznar le pasara lo mismo 
con su "jefe de prensa" que le 
pasó al tal alcalde con el suyo. 
Podría ocurrir porque a veces los 
demonios del odio ciegan a quie
nes los dioses quieren perder. No 
sirve advertir a algunos del peli~ 
gro que corren en manos de cier
tos intrigantes que hacen su pro
pio juego. No saben ni aprenden. 
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Narciso Vergaz y Antonio López Montejano. La .AA.. VV. Campo del Angel pide que el IVIMA. ejecute las obras que corresponden a varias 
calles del poblado Antonio de Nebrija. A la derecha, la entrada al centro cultural Gilitos que presenta este lamentable aspecto. 

Temen que el IVIMA no ejecute la última fase de obras en la 

colonia Antonio Nebrija 

ta A. vv. campo del Angel denuncia que se están 
vendiendo chabolas .. 

a 1so.oao pesetas en el poblado de santa Rosa 
Miembros de la Junta directiva lanzan críticas contra la corporación municipal 

La Asociación de Vecinos Campo del Angel-El Chorrillo está muy descontenta con la corporación 
municipal. Aseguran que no les ha prestado ninguna atención en los diversos problemas que tiene el 
barrio. Temen, por ejemplo, que cuando se levante el asentamiento de Forjas se traslade al de Santa 
Rosa, donde tienen conocimiento de que también hay droga y se están vendiendo chabolas por 150.000 
pesetas. Sospechan, por otra parte, que el IVIMA. no tiene intención de acometer la úlmna fase de las 
obras de la colonia Antonio Nebrija, donde también hay un depósito de agua potable que se encuentra 
en malas condiciones y les hace temer un rebrote de IegioneHa. Acusan además el abandono con que 
se están ejecutando las construcciones de los nuevos polígonos. 

' Si por denuncias con respecto 
al Campo del Angel y El Chorri
llo se tratara, los miembros de la 
Asociación de Vecinos del barrio 
podrían adjuntar un enorme lis
tado. Problemas de urbanismo, 
sanidad e inseguridad serían los 
principales, algunos de los cua
les explicaron a este semanario el 
presidente de la entidad vecinal, 
Antonio López Montejano, y el 
socio Narciso Vergaz. 

Las obras que puede 
no hacer el IVIMA 

Los vecinos de la colonia de 
Antonio Nebrija recibieron unas 
~artas en las que el IVIMA les 
anunciaba que, a primeros de es
te año 1997, podrían empezar a 
comprar sus viviendas. El aviso 
alarmó a la A. VV; ya que en el 
poblado queda aún una fase de 
obras por acometerse, la que co
rresponde a las calles Santa Bár
bara, San Ignacio de Loyola 1, 
2 y 3 y Torrelaguna 22 y 24. 
«Les dijimos que no adquirieran 
las viviendas porque nos temía-
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mos que, en caso contrario, el 
IVIMA se echara para atrás y no 
ejecutara las obras». Antonio Ló
pez Montejano explica que se en
vió una carta al citado organis
mo, recordándoles que aún de
bían hacerse cargo de esos arre
glos. El IVIMA les contestó que 
el expediente de obras había si
do remitido por parte del servi
cio de proyectos y supervisión 
del área de contratación, con an
telación suficiente para que di
chas obras pudieran salir a con
curso, posterior adjudicación y 
posible comienzo de las mismas 
a finales del 96. «Pero después -
continúa López Montejano- nos 
enteramos verbalmente, a través 
de un contacto, de que las obras 
no se iban a realizar». 

En febrero del 97 se dirigieron 
al presidente de la Comunidad 
de Madrid, Alberto Ruiz
Gallardón, quien solamente dio 
acuse de recibo y comunicó que 
trasladaba copia del escrito al 
IVIMA, como organismo adscri
to a la Consejería de Obras Pú
blicas, Urbanismo y Transpor-

tes. Intentando agotar todas las 
posibilidades, la A. VV. escribió 
el mes pasado al alcalde de Alca
lá, Bartolomé González, solici
tándole una reunión eii la que 
también estuvieran presentes los 
concejales de Urbanismo, Medio 
Ambiente y Sanidad. Pero el 
consistorio complutense aún no 
ha contestado. 

«Queremos declrle al alcalde que, 
si el IVIMA no realiza las obras, 
1.200 vecinos del poblado Anto
nio Nebrija se verían afectados 
a través de la red de agua pota
ble, puesto que hay unas cone
xiones hechas entre la fase sin 
realizar y la última que hicieron. 
Está la red nueva conectada con 
la vieja, de modo que, cuando 
metan presión, habría roturas. 
Con la red de saneamiento pasa 
igual. El problema está en que 
toda esa fase estaba presupuesta
da al principio en 79 millones de 
pesetas, que después rebajaron a 
29. Si el IVIMA no ejecuta las 
obras, tendrá que hacerlo el 
ayuntamiento con los impuestos 
de los ciudadanos de Alcalá». 

Miedo a 
un rebrote de legionella 

En relación a este asunto, hay 
otro que inquieta a los vecinos. 
Se trata de que en la menciona
da fase sin ejecutar estaba reco
gido el cambio del depósito de 
abastecimiento de agua que está 
en San Ignacio de Loyola n°2. 
«Está en muy mal estado. Tiene 
filtraciones de agua sucia, hay 
raíces de árboles cercanos que 
penetran hacia el depósito y, 
cuando se limpió en el momento 
del brote de legionella, se saca
ron hasta ratas. El tema nos 
preocupa, porque este barrio fue 
el más afectado por el brote de le
gionella. El concejal de Salud nos 
dijo que hiciéramos presión con 
este asunto. Muy mal lo vería 
cuando nos hizo ese comentario. 
El temor es que se repita la legio
nella o que aparezca otra 
infección». 

Si dentro de un mes y medio 
el ayuntamiento no hubiera to
mado cartas en el asunto, la 
A. VV. Campo del Angel-El Cho
rrillo tiene planeado organizar 
cada martes una manifestación 
en la Plaza de Cervantes, «con
tra el equipo de gobierno y la 
oposición». 

((Creemos que no se está 
cumpliendo el Plan General 
de Ordenación Urbana 
en los polígonos 34, 35 y 41» 

Antonio López Montejano y 
Narciso Vergaz explican que la 
asociación a la que representan 
quiere también denunciar «que 
no se está cumpliendo el Plan 
General de Ordenación Urba
na en los polígonos de nueva 
_urbanización: el 34 y 35 (en la 
zona de la nave de Forjas) y en 
el 41 (detrás de la Universidad 
Laboral). Consideramos que ha 
habido mucha especulación con 
el terreno». Mucho tienen que-
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La AA. VV. explica que hay que cambiar este depósito de aguas que tiene filtraciones y donde penetran las raíces de los árbole. A la 
derecha, la parte sin arreglar contrasta con los lugares del barrio donde se hicieron obras. 

decir con respecto a este extre- El aparcamiento homo recen, sino simplemente se tras- por el barrio pegando palos y tra-
mo. Por ejemplo, han comproba- ladan al de Santa Rosa. «Se pue- ficando. Esperamos que el con-
do que hay aceras de un metro de Otro tema es el del aparca- de ver cómo hélP hecho unas cha- cejal de Seguridad Ciudadana 
ancho en las que se ha colocado miento de la calle Valdeolmo bolas nuevas, una de ellas hasta actúe y nos gustaría tener un 
una farola, un alcorque o una se- (parte posterior de Eduardo Pas- ton aislamiento por dentro. A lo contacto más permanente con la 
ñal de tráfico que obligan al cual y Cuéllar) donde, tal y co- mejor la policía noJo sabe pero policía municipal y la policía de 
viandante a bajarse a la calzada. mo informó PUERTA DE MA- se están vendiendo chabolas a barrio». 
«Esos polígonos no se debían ha- DRID, se quitaron los árboles 150.000 pesetas». López Monte-
ber recepcionado. Faltan arque- existentes y no parece haber in- jano y Vergaz piden que haya un Critica a la corporación 
tas, están guarros y el ajardina- tendón de reponerlos. La Aso- mayor control con respecto a es
miento, que debió costar una mi- ciación de Vecinos confiesa que te punto. «Si les tienen que dar 
llonada, se ha dejado perder. Las no conocía el segundo proyecto, viviendas que se las den, porque 
constructoras, a la hora de ven- ya que el primero (de la época de hay algunos que llevan muchos 
der, te lo ponen todo muy boni- Crescencio Vicente Abad como años empadronados en Alcalá; 
to. Pero cuando se va a recepcio- edil de Planeamiento), que sí aunque -10- que hacen · es · empa
nar, como el ayuntamiento no les contemplaba arboleda, se modi- dronarse en casa de un párroco 
oblíga a tenerlo en condiciones, ficó. «Ese proyecto ha sido revi- para poder ir al colegio. No es
cuidan un poco los jardines y sado por parte de la delegación tamos en contra de los chabolis
luego los abandonan. Hay fuen- municipal de distrito y nosotros tas, pero sí de la inseguridad en 
tes que no funcionan y bancos lamentamos no haberlo visto. La el vecindario y la suya propia, 
rotos. Todo eso significa que el calle tenía árboles que hacían de porque no tienen ninguna higie
coste de las reparaciones será pantalla para el sol y los ruidos ne en los poblados. Si el ayunta
después a costa de todos los ciu- de RENFE; pero ahora, cuando miento admite algún asenta
dadanos de Alcalá. Imaginamos esté el aparcamiento, entre el ca- miento, exigimos que se les dé 
que la concejal de Planeamiento lor y los motores, va a ser un hor- agua potable, luz y un alcanta
tendrá su responsabilidad, así no. Una vez más, si ahora se po- rillado donde hacer sus necesida
como los técnicos del ayunta- nen árboles -como aún así des. Ahora mismo están en con
miento». reivindicaremos- no habrá más diciones infrahumanas, entre ra

La asociación de vecinos ase
gura que se puede comprobar co
mo no existe ningún seguimien
to de las obras, de modo que, por 
ejemplo en la Avenida de los Je
suitas, todas las aceras están ocu
padas con material de construc
ción, mientras que los peatones 
deben caminar por unas franjas 
de tierra, barro y piedras que se 
han dejado a ambos lados de la 
calzada,· 

remedio que hacerlo a costa de tas, porquería y miseria. Son ile
los impuestos de los alcalaínos». gales pero el asentamiento se per

Chabolas a 150.000 pesetas 
Otro preocupante problema es 

el de los asentamientos chabolis
tas. A la asociación de vecinos 
habían llegado noticias de que el 
15 de mayo iba a comenzar a le
vantarse el de Forjas, cosa que 
no ocurrió. Pero día a día, ase
guran comprobar como sí hay 
menos chabolas que no desapa-

mite». A todo ello se añade la in
seguridad que produce en el ve
cindario un poblado chabolista. 
«Hay droga en el Camino del Ce
menterio, en Forjas y en Santa 
Rosa. Eso es conocido por la pro
pia policía, aunque no critica
mos su labor, porque están ac
tuando bien y hacen un segui
miento del tráfico. Pero mientras 
sale el juicio, esa persona está 

Todas estas quejas les empu
j¡n a lanzar una fuerte crítica 
contra la corporación municipal. 
«No hay duda de que el mayor 
responsable es el equipo de go
bierno. A esta asociación de ve
cinos, desde las elecciones muni
cipales, no ha.venido ningún po
lítico. Han sido invitados y sólo 
han acudido porque íbamos a ha
cer una denuncia sobre alguna 
gestión que considerábamos que 
se estaba realizando mal en el 
distrito. Vinieron, nos escucha
ron y no nos hicieron ni caso. Pe
ro no volvieron a aparecer y tan 
responsable es el equipo de go: 
bierno como los grupos de opo
sición. PSOE e IU se están limi
tando a la lucha del poder por el 
poder dentro de sus partidos. Te
nían que estar más pendientes de 
los problemas de los ciudadanos. 
Un ejemplo es que el problema 
más grave que se ha producido 
desde que llego el PP al ayunta
miento ha sido la legionella; pe
ro cuando los grupos de la opo
sición se pronunciaron, por el 
hospital de Alcalá ya habían pa
sado más de 60 personas». 

¡¡NOVEDAD POLIFl-RA!! 
~~' ~~ ~ ~ r 

~ POLIFIBRA, S.A. 
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En el pico 
llevaban la muerte 

La llegada de la primavera 
trajo a nuestro balcón una fami
lia de alegres palomas; lugar que 
eligieron para formar su nido y 
que con tesón y mucho amor fue
ron construyendo sin darnos 
cuenta. Pasaron los días y nacie
ron dos crías que pronto echa
rían a volar. Dado el barullo que 
formaban decidimos, una vez 
que las crías crecieron, poner fin 
a este improvisado palomar; cuál 
fue nuestra sorpresa cuando al 
acercarnos al nido, que con tanto 
calor había albergado a estas dos 
inocentes criaturas, comproba
mos que estaba construido con 
palos y con jeringuillas, que con 
todo su cariño habían traído sus 
padres, de quién sabe qué paraje 
para dar cobijo a sus polluelos. 

Con este testimonio, tan real 
como la vida, no sólo pretende
mos mostrar las tristes conse
cuencias que pueden ocasionar 
las conductas suicidas de las per
sonas implicadas en el mundo de 
la droga. También pretendo de
nunciar públicamente el abando
no que en general existe entorno 
a esta realidad, si bien es preci
so mencionar la encomiable la
bor que diversas asociaciones, 
entre ellas Fénix, están llevando 
a cabo en Alcalá. 

Antes he utilizado el término 
general porque considero que se 
trata de un problema social, lo 
que significa que todos, desde los 
ciudadanos (implicados o no en 
el tema) hasta las diversas admi
nistraciones con competencias en 
la materia, debemos aportar me
didas que deriven en una solu
ción: 

Desde los entes públicos, a tra
vés de la potenciación de sus ac
tuaciones encaminadas a la pre
vención, tratamiento y la rein
serción social. Actuaciones que 
por otro lado debemos conocer 
que desde la administración se 
llevan realizando desde hace ya 
algunos años unas veces con más 
y otras veces con menos acierto. 

Desde los ciudadanos, con una 
actitud solidaria y responsable 
hacia sus propios problemas, 
aceptando que se ubiquen en de
terminados lugares puntos de co
nexión con los drogodependien
tes desde los cuales se pueda por 
una parte realizar ton ellos un 
trabajo de seguimiento biológi
co, psicológico y social y una po
sible desintoxicación, y por otra 
parte puedan servir como luga
res de recogida de las jeringuillas 
usadas a cambio de otras nuevas. 
Y a existen algunos puntos como 
el Centro Municipal de Salud y 
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el Isidro-bus que viene dos veces 
por semana, pero incluso el equi
po del ayuntamiento considera 
que no son suficientes, ya que 
existen 3 ó 4 máquinas almace
nadas porque los ciudadanos de 
Alcalá no permitimos que las co
loquen cerca de nuestras casas, 
¡así nunca solucionaremos nues
tros problemas! 

Desde aquí quiero lanzar mi 
mensaje a las conciencias de ca
da uno de nosotros para que 
aceptemos que el problema es de 
todos y que desde nuestro peque
ño universo ¡claro! que podemos 
ayudar a que cambien las cosas; 
pero siempre que veamos el pro
blema como.una realidad que nos 
pertenece. Así podremos ayudar 
a los que por desgracia ya están 
metidos en el absurdo mundo de 
la droga y podremos evitar que 
las palomas construyan sus nidos 
o nuestros hijos jueguen con je
ringuillas infectadas. 

De parte de una Paloma. 

Paloma SÁNCHEZ 
SURICALDAY 

Agradecimiento al equipo 
de cirugía maxilofacial 
del Hospital 

Esta carta es una felicitación 
y agradecimiento al fantástico y 
joven equipo de los cirujanos An
drés Restoy y Francisco J. Piza
rro junto a sus ayudantes de ci
rugía maxilofacial del hospital 
Príncipe de Asturias de Alcalá de 
Henares. Por su profesionalidad, 
dedicación, entusiasmo y preo
cupación por sus pacientes. 

Equipo que con la aplicación 
de nuevas técnicas innovadoras 
y ganas de hacer bien las cosas; 
han hecho posible que: después 
de seis años de dolores, tras dos 
operaciones en Zaragoza según el 
método tradicional a cargo de ci
rujanos un tanto mayores de 
edad, reacios al empleo de nue
vas técnicas; ahora tras esta ter
cera y última operación maxilo
facial en Alcalá de Henares, rea
lizada por los doctores Andrés 
Restoy y Francisco J. Pizarro, 
que tras subsanar todas las ano
malías creadas desde seis años 
atrás, con el empleo de sus cono
cimientos; yo, hoy por hoy pue
da comer y respirar como una 
persona normal. Y esto tan sim
ple, pero vital, se lo debo tan só
lo a este estupendo equipo. Y a 
la suerte de venir a vivir, por 
cuestiones laborales, a Alcalá de 
Henares. De no haber sido así, 
no creo que hubiera aguantado 
un año más con toda la podre
dumbre que tenía dentro. 

Por todo ello, no me cansaré 

de elogiar el trato tan atento de 
este joven equipo y todo lo que 
su personal ha hecho por mí. Fe
licito a la dirección del hospital 
«Príncipe de Asturias» por tener 
en su institución un equipo tan 
cualificado, profesional y de tal 
embergadura. 

A todos los médicos que tengan 
como oficio su pasión por la sa
lud y el bienestar de sus semejan-

tes; os animo a seguir este cami
no y a estudiar e investigar nue
vos adelantos. Porque sois voso
tros los que podéis hacer posible 
la felicidad de muchas familias. 

Agradezco a la dirección de 
PUERTA DE MADRID el per
mitirme hacer público mi agra
decimiento a dichas personas. 

José Luis GALBAN RUIZ 

sobre las pensiones 
Escribo en nombre de mu

chas viudas no sólo de Alca
lá, sino de otros lugares de 
nuestra geografía. Y o escucho 
habitualmente el «Club de la 
vida» que emite la primera 
cadena de radio dedicada a 
personas mayores (me da pe
na que un programa tan inte
resante sea a las 6 de la ma
ñana. He consultado a muchí
simas personas mayores, 
hombres y mujeres, y todos 
me han dado la misma res
puesta, que es muy pronto; no 
obstante lo escuchan muchísi
mas personas, no sólo de Es
paña, también del extranjero. 

Los días 19 ó 20 de abril, 
en el apartado que se ocupa de 
las cartas o reclamaciones a la 
Seguridad Social, que contes
ta una persona de dicho orga
nismo, preguntó un señor 
cuánto le quedará a su señora 
cuando fallezca, ya que esta
ba seguro de morir antes que 
ella. Decía que cobraba una 
pensión de la Seguridad So
cial, otra de clases pasivas y 
otra por haber tenido un car
go en la República. En total 
tres pensiones, con las cuales 
cobra más de 500.000 pesetas. 
Le contestaron, aunque en la 
contestación sólo nombraron 
la de la Seguridad Social y la 
de clases pasivas. 

También hace unos días, 
este grupo de viudas que nos 
juntamos estuvimos comen
tando el caso de ese señor, por 
llamarle de alguna manera, 
ese miembro de HB que cobra 
250.000 pts. por invalidez. 
U na de esas viudas tiene un 
hijo enfermo mental y cobra 
60.000. Ella, como casi todas 
las viudas, cobra 54.800 pts. 

La indignación es para no 
decir hasta qué punto llega. 
Los maridos de todas estas 
viudas han trabajado y coti
zado muchos años. Este señor 
de HB ni ha trabajado, al me
nos como diputado en el Con
greso, cuando además a cual
quier obrero que falta a su 
trabajo se le despide. ¿Cómo 

se come esto? De las viudas en 
cuyo nombre escribo, unas 
como yo, por ejemplo y dos 
hermanas más que tengo viu
das, no lo pasamos mal por
que tenemos unos hijos que se 
preocupan mucho de noso
tras, en cambio, algunas no 
tienen hijos, otras los tienen 
pero no pueden hacer nada 
por ellas ya que ellos están 
peor, otras que los tienen pe
ro como si no los tuvieran. 

Esto ya supone una gran 
injusticia, pero eso no es to
do; es impresionante la falta 
de solidaridad. Cuando en 
enero suben las pensiones, fi
guraros lo que supone el 2 % 
(o la subida que sea) para esos 
señores que cobran esas pen
siones, y la miseria que nos 
suben a las viudas, y lo mis
mo a muchos matrimonios. 

Se dice que la economía es
pañola va muy bien, y creo 
que es verdad, pero ni las viu
das ni la mayoría del pueblo 
lo han notado todavía en sus 
bolsillos. Mi marido murió 
hace un año. Cobramos para 
los dos 60.000 pesetas. Lobo
nito que sería además de soli
dario, que fueran los que co
bran tanto los que dijeran que 
su subida fuera para los que 
cobran tan poco, ya que la 
cesta de la compra está igual 
para todos y todos somos hi
jos de Dios. 

La mayor alegría me la llevé 
yo cuando me enteré que iban 
a dar pensiones a las personas 
que no habían cotizado a pe
sar de que yo sabía que algu
nos no habían cotizado por
que no habían querido. Pero 
pensé en otros que en su vida 
y trabajando mucho, no ha
bían visto nunca 1.000 pts. 
juntas, y pensaba más en es
tas últimas que en mí misma. 

No quiero seguir. No sé si 
esto lo van a publicar, si así 
fuera, en nombre de muchas 
personas les doy las más ex
presivas gracias. 

Juliana GOMEZ HERRADÓN 
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contestación al sr. J.c.c. 
y a sus Gacetillas 
complutenses 

Señor J.C.C. creemos que 
debería V d. dedicarse a su tra
bajo, y no fijarse tanto en des
prestigiar a esta Sección Sindi
cal y con ella a todo este Sindi
cato, ya que seguramente este 
Sindicato a hecho muchas cosas 
buenas, cosa que no creo que 
V d. dude, y si fuese así, sería 
mejor que se estudiase la His
toria del mismo. 

Y hablando de Historia, si 
V d. no conoce el motivo final 
por el que hemos sacado dicha 
pancarta, sería mejor que se ca
llase, ya que si V d. conoce di
cha Historia (cosa que tampo
co dudo), nos haría pensar muy 
mal de V d. y nos llevaría a pen
sar (valga la reiteración) que 
V d. es de esos personajes que 
le encanta disfrutar con el mal 
de otros, y disfruta viendo co
mo esta compañera (a la que 
hace referencia la pancarta) se 
ha quedado sin trabajo. 

Sr. Canalda, para su infor
mación le recordaré que, en nu
merosas ocasiones se han pasa
do imágenes en las cuales la 
Plaza del Obradoiro se encon
traba, no con una pancarta si
no con muchas (sin ir más le
jos, le recuerdo que los ganade
ros se han movilizado hace po
cos meses en dicha plaza), y a 
nadie se le ha ocurrido criticar
los. Le pediríamos que ya que 
se encuentra tan bien informa
do, de vez en cuando se fijase 
algo más en las noticias de po
lítica, y así comprobaría los in
numerables edificios públicos y 
privados en los que se les ha co
locado una pancarta. 

Además, Sr. Canalda, ¿se 
acuerda V d. de las huelgas es
tudiantiles?, pues no hace mu
chos años de esto y existió una 
pancarta colgada de la ventana 
del Rectorado de la Universi
dad, que estuvo varios días allí 
colgada, ¿lo recuerda? 

Nos parece Sr. Canalda que 
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su memoria histórica deja mu
cho que desear. 

Jesús Rico 
Sec. Gral. de la S.S. U.G.T. 
Ayto. de Alcalá de Henares 

Poca eficacia de 
la Oficina de Estadística 

En Alcalá de Henares, día 14 
de Mayo de 1997. 

Queríamos hacer una recla
mación ante este ayuntamien
to. 

Los motivos o motivo es el si
guiente: la poca eficacia de la 
Oficina de Estadística, Quintas 
y Empadronamientos, a la ho
ra de atender al ciudadano, ya 
que, para realizar sus servicios 
tenemos que esperar colas mí
nimas de dos horas. 

82 FIRMAS 

La partida de bautismo 
de D. Miguel de cervantes 

He leído el escrito que D. 
Fernando Sancho publica en el 
número 1.524 de PUERTA DE 
MADRID, así como las decla
raciones que hace en el siguien
te número del mismo Semana
rio de fecha 17/05/97. 

Desde mi niñez he oído con
tar, en casa, a mis padres, es
tos episodios y muchos otros 
por los que pasó el nombrado 
Libro de Registros de Bautis
mos, de la Parroquia de Santa 
María la Mayor, que gracia~ a 
su párroco, D. César Manero, 
fue salvado del incendio que 
posteriormente sufrió dicha pa
rroquia, así como también con
taba la gran preocupación que 
mi familia tenía por su conser
vación, después de haber sido 
entregado a mi padre Juan Ra
boso, por D. César, y hasta re
cuerdo, la contraseña que te
nían entre mi familia para in
teresarse por su «joya oculta» 
sin ser descubiertos. 

Como las personas que inter
vinieron en los hechos, ya nin
guna existe, yo, como hija de 
Juan Raboso, quiero felicitar a 

SABADO, 24 DE MAYO 
A partir de las 11 de la noche 

SONIA ANDRADE 
presenta su nuevo 

trabajo discográfico 

«MI RAM E» 

D. Fernando Sancho por la 
magnífica descripción de su re
lato, y en memoria de todas 
ellas, agradecerle públicamen
te su recuerdo. Recuerdo que 
yo siempre tengo presente, y 
cuando he hablado entre mis 
conocidos, he contado la histo
ria en todos sus detalles. Pero ... 
He llegado a la conclusión de 
que nuestra ciudad ha olvida
do por completo y por muchos 
años, y quizás se seguirá olvi
dando, de los bienhechores que 
consiguieron que tal legado lle
gara hasta nosotros. ¿Será la 
apatía de los alcalaínos la cau
sa de no valorar nuestros 
tesoros? 

Atentos saludos. 

Concepción RABOSO FERRÓN 

* * * 
Estimado Sr. don Fernando 

Sancho: 
Es la segunda vez que leo 

una historia sobre las personas 
que guardaroq. la partida de 
bautismo de Cervantes duran
te la guerra civil española. 

Creo que le han engañado, 
por supuesto que pienso que es 
de buena fe, si no, no se entien
de tanta tontería. Porque: 

1° .- La partida de bautismo, 
la tuvo toda la guerra una se
ñora querida, apreciada y res
petada por todos, por eso se la 
dieron a guardar a ella. 

2° .- El día que la entregó al 
ayuntamiento, cuando acabó la 
guerra, le preguntaron quién la 
donaba y, contestó que una al
calaína. Estaba en esos momen
tos de alcalde don Lucas del 
Campo. 

Si no quiso dar su nombre 
fue porque era tan humilde de 
corazón que no quiso ni entrar 
en la Historia. 

Es por lo que siempre se ha 
guardado el anonimato. 

Pienso que le han contado 
una historia que no es verídica 
y pienso también que es alguien 
que sabe que los archivos del 
ayuntamiento de esa época no 
existen, pues se quemaron en 
un incendio. Por respeto a los 
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muertos, ruego dejen esta his
toria y las personas que se la 
han contado, si piensan que es 
mentira, me den respuesta; 
pues yo tengo pruebas de que 
su versión no es cierta. 

Mª Isabel TODÓ GONZALEZ 

Sara: La vida 
antes de la vida 

Estar preparado es impor
tante, saber esperar lo es aún 
más, pero aprovechar el mo
mento adecuado ha sido la cla
ve de tu vida. 

Viniste al Mundo con prisas: 
prisa por nacer, por llegar, por 
respirar el aire de aquí fuera. 
¡Eso son ganas de vivir! Te en
contraste con muchas personas 
que te quieren, te queríamos 
aún antes de nacer; el fruto del 
amor tiene que ser, a la fuer
za, muy querido. 

Demostraste al Mundo cómo 
una niña tan indefensa y débil 
puede luchar con todas sus mi
núsculas fuerzas por vivir y, 
gramo a gramo, conseguirás 
que estos días, dentro de poco, 
sean pura anécdota y te pon
dremos de ejemplo como la ni
ña que luchó y venció con va
lentía y teQacidad contra la 
Madre Naturaleza que se em
peñó en lanzarte a la vida de
masiado pronto. 

Eres pequeña, pero nos en
tiendes y notas el calor-amor 
que te hacemos llegar química
mente a través de los cristales 
de tu «madre mecánica». 

Tu padre te dijo a las pocas 
horas de nacer: «Lucha Sara, 
lucha», es una pena, pero te has 
dado cuenta muy pronto que 
esta vida es una escuela de gla
diadores: en ella se lucha y ... 
se CONVIVE. Pronto, antes de 
darnos cuenta, convivirás con 
nosotros, podremos cogerte en 
brazos y así notarás físicamen
te el AMOR. 

Sara, querida Sara ¡Qué lec
ción nos estás dando! ¡Animo 
luchadora! ¡tesón, Gladiadora! 

Juan Carlos MORÁN REY 

con ensalada 4.000 PTS. 
• MENUS DIARIOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 
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se ha interpuesto recurso de casación en el Tribunal supremo 

Jacinto Fraile recurre la sentencia 
que le condena por asestarle dos 
bastonazos al ex·alcalde de Torres 

Jacinto Fraile Cuño ha interpuesto recurso de casación en el Tribunal Supremo contra la sentencia 
que le condena a dos años y medio de prisión menor y a pagar 350.000 pesetas por los delitos de atenta
do a la autoridad y lesiones en la persona del ex-alcalde de Torres de la Alameda, Antonio Rodríguez 
del Barrio. Los dos bastonazos que Jacinto asestó a Rodríguez del Barrio en abril del 94, tras una discu
sión por unos terrenos que le quería permutar el Ayuntamiento, han sido el origen de esta sentencia. 

La abogada defensora de Ja
cinto Fraile, Magdalena Rodrí
guez Ladreda, entiende que en la 
sentencia ha habido infracción 
de ciertos preceptos constitucio
nales. La base de la acusación 
para condenar a Jacinto por el 
delito de atentado a la autoridad 
se basa en que Antonio Rodrí
guez del Barrio era alcalde cuan
do se produjeron los hechos, lo 
que le confiere una especial pro
tección. La abogada defensora 
argumenta por su parte que la 
extralimitación en el ejercicio de 
sus funciones del por entonces al
calde, que contestó con una fra
se despectiva al acusado e inclu
so tuvo que ser sujetado cuando 
se dirigía a Jacinto después de 
que éste le diera los bastonazos, 
tal y como ha quedado probado 
en el juicio, le priva de esa pro
tección especial y le convierte en 
un mero particular. La sentencia 
reconoce que Antonio Rodríguez 
se extralimitó pero tan sólo «le
vemente en su función» por lo 
que no ha tenido en cuenta este 
eximente. • 

Con respecto al juicio de fal-
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tas resultante de la denu~cia que 
Jacinto Fraile interpuso contra 
Rodríguez del Barrio por un de
lito de lesiones, ocurrido el mis
mo día en el que se produjeron 
los hechos objeto de la sentencia 
anterior, la abogada matizó que 
el ex-alcalde no ha sido absuelto 
ya que ese juicio ha sido recurri
do porque se celebró sin su pre
sencia a pesar de que avisó al juz
gado de que se encontraba enfer
ma. El juzgado desestimó el ca
so por falta de pruebas de la acu
sación, ya que el dossier se en
contraba en poder de la letrada, 
pero ésta considera que el juicio 
se declarará nulo ya que no se 
puede privar a nadie del derecho 
de ser asistido por su abogado. 

«!lay gente que se alegra» 
En todas las ocasiones en las 

que Jacinto . Fraile ha prestado 
declaración, incluso en la entre
vista que concedió a PUERTA 
DE MADRID tras lo sucedido, 
siempre ha contado la misma 
versión. Jacinto no niega haber 
asestado los bastonazos pero ase-

gura que se trató de un acto re
flejo de defensa después de que 
Rodríguez· del Barrio se tirara 
hacia él y le agarrara de la oreja. 

En espera de que se dé contes
tación al recurso de casación que 
han interpuesto y aunque su abo
gada le ha comunicado que es di
fícil que cumpla en prisión la pe
na a la que ha sido condenado, 
ya que carece de antecedentes, 
Jacinto está preocupado con la 
posibilidad de ir a la cárcel. «La 
condena me ha parecido bastan
te fuerte. De hecho me ha salido 
una calentura de la noche que 
pasé tras comunicárseme la sen
tencia. Fue la impresión de pen
sar si voy a tener que ir a la cár
cel, porque en mi vida me he vis
to en otra igual. La verdad es que 
estoy preocupado, mucha gente 
me dice que no voy a ingresar en 
prisión pero no sé qué pasará». 

Además está la indemnización 
y las costas procesales, un total 
de 350.000 pesetas, que suponen 
un importante desembolso para 
Jacinto: «Me pilla muy mal. Por 
desgracia tengo un pie mal y ten
go una pensión de jubilado, mi 

La Audiencia Provincial 
le condenó a dos años y 
medio de prisión menor y 
a pagar ssa.aaa pesetas 

madre está viuda y también tie
ne una pensión y nos viene fatal, 
porque si el poco dinero que te
nemos ahorrado nos lo tenemos 
que gastar en esto ... ». 

Tras conocerse la sentencia en 
Torres, ha habido reacciones pa
ra todos los gustos: «Hay gente 
que se alegra, incluso me he en
terado de un caso que ha dicho 
que la sentencia tenía que haber 
sido un poco más fuerte. Pero 
luego muchas otras personas me 
han demostrado su apoyo, fami
liares y gente del pµeblo». 

Jacinto confirma lo que ya co
mentara Antonio Rodríguez en 
este periódico la pasada semana: 
que no le dirige la palabra. «Es 
él el que me ha dejado de hablar 
y la gente que le apoya también. 
Y o soy una persona que me gus
ta hablar con todo el mundo y 
aunque me dicen que no haga ca
so, como me gusta tratarme con 
todos los vecinos, pues me afec
ta un poco porque somos del pue
blo de toda la vida». 

Lo que niega rotundamente 
este torresano es que su agresión 
fuera apoyada por miembros del 
PP, como afirmaba el ex-alcalde. 
«Eso siempre lo ha dicho y tam
bién que algunas personas me 
habían dicho que fuera a pegar
le y eso es incierto. ¡A quién se 
le ocurre decir eso! Cuando fui
mos a verle mi hermana y yo, sa
bía que íbamos a discutir, pero 
llegar a lo que se llegó por su
puesto que no lo pensé nunca». 
Jacinto añade que no está afilia
do a ningún partido político y 
que carnet no tiene más que el de 
identidad. 

El origen de la discusión que 
motivó los bastonazos, la denun
cia y ahora la sentencia -el te
rreno que el ayuntamiento per
mutó a este vecino- sigue sien
do una espina para Jacinto, que 
no se cansa de decir que ~quello 
fue una injusticia: «De 775 me
tros que tenía me han dado 533 
y peores, porque mi terreno es
taba llano, vallado y tenía aceras 
e instalación de agua y de luz. El 
que me dieron no tiene nada y 
está en cuesta. He tenido que 
meter una máquina y he sacado 
unos 35 camiones de tierra y eso 
lo he tenido que costear yo. Si 
encima me han quitado 250 me
tros, que sin tirar a lo alto po
drán ser unos 3 millones y me
dio, más el millón que me gasté 
en la acera, el vallado y lo demás, 
me han volado 5 millones de 
pesetas». 
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En las páginas de este sema
nario ha aparecido publicada 
una carta de don Juan José 
Costa García en relación con 
mi artículo MLa partida de bau
tismo de Cervantes" y quiero 
en primer lugar agradecer a 
dicho señor su atención al leer
me y su amabilidad al felicitar
me. En cuanto al hecho de que 
yo no dijera ni hiciera nada al 
respecto cuando desempeñé 
cargos en el Ayuntamiento, 
debo decirle que si no lo publi
qué entonces fue porque no 
pasó por mi imaginación 
hacerlo hasta ahora con motivo 
del 450º aniversario, y en 
cuanto a no hacer nada en 
favor de las personas que cito 
en mi artículo, no tengo nada 
más que reconocer humilde
mente mi Mpecado de omisión" 
y acepto lo que el señor Costa 
dice: más vale tarde que 
nunca. 

Respecto a unas declar-acio
nes mías aparecidas también 
en PUERTA DE MADRID, creo 
necesario hacer las siguientes 
puntualizaciones: 

No sé si existe algún país en 
el que sucedan hechos como 
los que ocurren en nuestra 
sufrida España. A lo largo de 
mi ya dilatada existencia jamás 
he oído o leído que en un siste
ma de libertades, un político 
con responsabilidad aprove
chara un viaje al extranjero 
para recurrir a la estulticia y 
falsedad con declaraciones 
vejatorias para el gobierno y 
dañinas para el prestigio y con
fianza de su país. Los políticos 
en activo de las repúblicas 
bananeras no chistan. Saben 
que si incurren en esa frivoli
dad y se atreven a volver les 
rebanan el pescuezo. Y en un 
país democrático para los 
gobernantes esa ignominia 
está descartada. Tamaña felo
nía no tiene espacio en sus 
mentes. Ese demérito es un 
desconocido en su escala de 
valores. Y si algún depravado 
rompiera esa regla, de regreso 
a su país se encontraría con el 
rechazo más absoluto de todos 
sus compañeros de partido y 
del pueblo en general. Y. por 
supuesto, pasaría de inmedia
to al ostracismo político de por 
vida. Pero en España se le reci
be con vítores, premios y 
diciéndole hombre de estado y 
gran estadista. Estamos enfer
mos. 

Y no es para menos. Un indi
viduo que es un pudridero 

. moral, que nos ha arruinado 
económicamente y se halla 
implicado en una infinidad de 
supuestos delitos execrables y 
se permite el lujo de denigrar
nos desde otro país, resulta 
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Sobre la partida de bautismo 
y otras cosas 

Nunca he dicho que don 
Manuel Ruiz Guerrero 
(q.e.p.d.) fuese el Párroco que 
recibió el Libro una vez termi
nada la Guerra, dicho señor 
era el Depositario de Fondos 
Municipales que, muchos años 
después, se hizo cargo de tan 
valioso documento para custo
diarlo en la Caja Fuerte del 
Ayuntamiento. 

Aun cuando al hablar con la 
amable redactora que recogió 
mis declaraciones lo hiciese de 
forma espontánea y desenfada
da, nunca pasó por mi imagi
nación decir que la Procesión 
de la Virgen del Rocío daba 
Mcuatro viajes" a la del Val, ya 
que -aparte el respeto que 
merecen ambas-, es sabido 
que la procesión y los cultos en 
honor de nuestra Patrona son_ 
cada año más esplendorosos 

gracias al esfuerzo y dedica
ción de la Junta de la Cofradía 
rodeada de muchos alcalaínos, 
cofrades o no, devotos de la 
Virgen del Val. 

Lo que yo dije, como dije en 
ocasiones anteriores y repito 
ahora, es que los alcalaínos 
debemos admitir, acoger, agra
decer la presencia entre noso
tros de personas venidas de 
distintas regiones y que con su 
aportación de los actos y cos
tumbres de sus tierras dan bri
llantez a la vida alcalaína, pero 
que no podemos olvidar ni 
dejar en desuso nuestras cos
tumbres y tradiciones, ni debe
mos dejar que se diluyan entre 
las demás, y que nuestras cele
braciones tengan cada vez 
mayor realce para que, junto 
con la~ cofradías del Rocío y de 
Nuestra Señora de la Cabeza, 

Peras al olmo 
que es recibido como un 
imprescindible y hasta puede 
volver al poder. Vamos, si eso 
se diera, sería como ciscarse en 
todas y cada una de las pági
nas de nuestra historia. 

Y aquí ni Dios mueve ficha. 
El resto de los políticos, a su 
bola. Envueltos en un cacao 
mental del que no salen ni a 
tiros. Todo su sacrificio por · el 
pueblo, todo su bla, bla, bla, 
no va más allá de alcanzar 
cotas de poder para gozar de 
influencias y desahogo econó
mico. Esa es la impresión que 
dan, al menos. Porque unos 
políticos con una mijita _de 
pundonor no permitirían que 
los resortes del Estado de 
Derecho sigan estando tal 
como los dejó el felipismo. Si 
pensaran en su país tendrían 
como prioritario el esforzarse 
en resolver fórmulas que corri
gieran todas las desviaciones 
que nos ha traído el trilero. 
Como desenterrar a Montes
quieu, que continúa en el sar
cófago en que le metieron junto 
a la momia Arfonso, el de los 
descamisaos. Que por cierto la 
sacaron días pasados, le quita
ron las vendas y habló. Y evitar 
el que tengamos que oír al 
catalán señor Lerma amenazar 
a todos los españoles, en plan 
macabro, con romper los pac
tos. El conocido chantajeo 
habitual de CIU por cualquier 
gilipollez. Insoportable por 
darse la circunstancia de que 
elementos de esa formación 

política están . tanto o más 
podridos que el tal González: 
Banca Catalana, Gran Tibida
bo, suma y sigue. 

Sé que lo que voy a exponer 
es pedir peras al olmo, pero por 
pedirlo que no quede, a más 
cuando, a mi modestísimo 
entender, es la única salida 
viable, deseable e imprescindi
ble que tiene hoy la política 
española como recurso intelec
tual de autodefensa. Es pues, 
que ante el desmadre político 
irrespirable y la barbarie 
mediática que sufre el país por 
los ataques del corrupto feli
pismo, Aznar tendría que 
hablar claro al pueblo, ante la 
imposibilidad de gobernar con 
soltura por mor del chantaje 
catalán, explicitando el costo 
que nos supone en gestión, 
sobre todo, sus dichosos votos. 
Y, una de dos , o disuelve el 
·parlamento y convoca nuevas 
elecciones -es muy complica
do- o lo ideal, por ser de efica
cia inmediata. Me refiero a un 
pacto coyuntural con Izquierda 
Unida por el tiempo que dure 
la siega, como vengo repitien
do. _ Con Anguita -con quien 
mejor si hay de quien fiarse-, 
que es un español íntegro, fiel 
a su palabra y con sentido de 
estado. ¿Qué perderían am
bos? Nada. ¿Qué ganarían 
ellos, sus partidos y el pueblo? 
Todo. En primer lugar y es más 
que suficiente -cuando los ciu
dadanos vieran que políticos 
de ideologías totalmente 

las Casas Regionales, etc., se 
dé mayor lustre y brillantez a 
nuestra ciudad. 

Quiero, por último, referirme 
a mi Mmanía" sobre la proce
sión de San Bartolomé organi
zada desde hace unos años por 
la Asociación de Moros y 
Cristianos. No tengo nada con
tra dicha Asociación, a la que 
respeto y admiro por su entu
siasmo y vistosidad, y me pare
ce bien que hayan elegido a 
San Bartolomé como su 
patrón. Pero en mi humilde 
opinión no me parece bien 
como cosa en o de Alcalá esta 
procesión, ya que con todo el 
respeto y devoción a San 
Bartolomé y a todos los Santos 
de la Corte Celestial, tal Santo 
no ha sido nunca Patrón de 
Alcalá ni de las Ferias de 
Agosto. Los únicos Patronos de 
la Ciudad de Alcalá de Henares 
han sido, son y serán siempre 
la Santísima Virgen del Val y 
los Santos Niños Justo y 
Pastor. 

Fernando SANCHO THOMÉ 

opuestas hacen el esfuerzo de 
pactar para sacar al país del 
pozo en que se encuentra-, se 
recobraría el prestigio de la 
política española, que está por 

· los suelos. Traería la confianza 
a los ciudadanos y la recom
pensa ·de un buen incremento 
en votos para sus partidos. Al 
español que con razón descon
fia de la política a la que des
precia soberanamente, un 
gesto de esa naturaleza le haría 
contento, y mucho. Ya está 
bien de chantajes nacionalis
tas; de gentuza de la más baja 
condición moral socavando los 
cimientos del Estado y de 
talantes de pésima crianza, 
equivocando, ensuciando y 
corroyendo la mentalidad de 
nuestra sociedad. 

Y que nadie se mese el cabe
llo ni venga con sofismas o 
razonamientos infantiles por el 
pacto de ideas irreconciliables. 
Primero son los ciudadanos y 
después las ideas. España vive 
una situación de emergencia 
institucional y le conviene pre
venir antes que curar. Además, 
el que buen carajo tiene, segu
ro va y seguro viene, dicen por 
ahí. 

En fm , dicho está, por si 
acaso. Nos mantendremos en 
la contumaz y siempre fracasa
da espera, contraviniendo la 
regla de oro que estableció 
Graf: "Para sentirse no total
mente seguros, pero sí animo
sos y tranquilos a lo largo de la 
vida, conviene desear poco y 
esperar todavía menos". 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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Hay veces en que parece que 
las cosas se tuercen, que se 
cambian, que nada tienen que 
ver con las previstas e incluso 
con las probables. Y cuando 
algo se tuerce, cuando algo se 
pone mal, no hace falta ley 
alguna de Petter o de quien sea, 
que si acaso se torcerá más y 
más hasta volverse irreconoci
ble. Y hasta nos puede hacer 
pensar que, pensando en lo 
peor, nunca creímos que lo 
peor llegara tan lejos. También 
puede valer lo contrario, o sea 
que pensando en que algo va a 
salir bien, saliera luego mejor 
que en la más optimista de las 
previsiones. Pero yo creo, y no 
es que sea en exceso pesimista, 
que son más las cosas que 
salen peor de lo pensado que 
aquellas que mejoran la más 
optimista de las predicciones. 

Y ahí viene eso de lo de marzo 
y mayo. Si recordamos un poco, 
todos tenemos la idea clara de 
que siempre en el mes de 
marzo, llegando la primavera, y 
despidiéndose el invierno, son 
feroces sus coletazos, como de 
fiera malherida. Y las nevadas, 
los tifos, las heladas, el mal 
tiempo campan por sus respe
tos. Uno no ve la forma de pro
tegerse de los desmanes inver
nizos de marzo, esa especie de 
tarjeta de visita que nos pasa la 
agonizante invernada. Mayo, 
sin embargo, es un mes morusi
mo, el de las flores le dicen, 
entre otras lindezas. La prima
vera está en todo su esplendor, 
las flores brotan por doquier, 
los dias se alargan, las puestas 
de sol son más vistosas cada 
día. Marzo y mayo son casi 
antagónicos. Eso es lo que, nor
malmente, suele suceder. 

Pero este año el mes de marzo 
fué alegre, yo diria que se le 
pudo calificar hasta de dichara
chero. Ni hizo frio , ni se despi
dio fieramente el invierno, ni 
fue el marzo ventoso del refra
nero. Fue un mes hasta agra-

las conndencias de don Miguel 

CUANDO MARZO MAYEA, 
MAYO MARZEA 

Yo no sé si este refrán existe o me lo 
acabo de inventar. Y como no tengo ganas 
de levantarme para consultar si figura en alguna de las 
colecciones de refranes que tengo por ahí, voy a limitar
me a dejarlo donde está, a no atribuírselo a nadie; y si de 
nadie fuera, a tomarlo como mío, que pudiera ser. En todo 
caso me ha gustado como título para lo de hoy y, como me 
ha gustado, ahí queda. A lo largo, veremos el porqué. 

dable y de buen recordar. Hasta 
fueron muchos los que se qui
taron el sayo apresuradamente, 
sin acordarse de aquello de 
hasta el cuarenta de mayo. 
Pero llegó mayo que nos está 
trayendo chubascos, granizos, 
mal tiempo, heladas escoñado
ras de florecimientos prematu
ros; vamos, que el tal mes de 
mayo, ese de las flores, la 
Virgen y demás, se está portan
do canallescamente. De ahí lo 
del titulito, ese de si marzo 
mayea, mayo marzea, que es lo 
que está sucediendo. Estamos 
purgando en lo que debiera ser 
el florido mayo, los excesos y 
alegrías que nos dio el soleado 
y bientemplado mes de marzo 
que en su dia nos alegró las 
pajarillas. Y es que en la vida 
estas cosas suelen pasar. Y más 
de uno y más de dos se acorda
rán de por vida y para mal de 
este mayo que conmemora, 
entre otras cosas, el cincuente
nario de la taurina feria de San 
Isidro, la que inventó Don 
Livinio .. . 

Pero si en lo climático mayo 
está quedando fatal, en lo polí
tico no se le puede ru comparar, 
que está quedando aún muy 
mucho peor. Y a todos los nive
les. No sólo a nivel local. Que 
en lo nacional ya no sirve ru 
para echarlo al muladar. No me 
refiero a eso de la baja del IPC, 
ni a la rebaja del dinero, ni a la 

tasa interanual inflacionaria, 
que todo eso no puede ir mejor. 
Me estoy refiriendo a los arroja
dos a las tinieblas exteriores, a 
los muchachos felipistas y 
demás, que ya ni saben qué 
hacer. Si los otros, cuando lle
gaban los sartenazos, hablaban 
del contubernio judeo-masó
nico de infausta recordación, 
éstos, ya agotado lo de la cons
piración de jueces periodistas 
y demás, no dejan de decir y de 
chillar. Mayormente incon
gruencias. Aquí y en Méjico. Y 
sueltan cada memez, que ya ni 
se lo creen sus propios correli
gionarios. ¿ A quién se le ocurre 
acusar al Don Cascos de que se 
vio con Amedo, precisamente 
ellos, que no sólo se vieron sino 
que, antes de abrir la boca, 
hasta le llamaron patriota y le 
pagaron unos sueldos IIledio
millonarios mensuales para 
que callaran? Y dinero en Suiza 
y les prometieron de todo. El 
cinismo de Diogenes, una nove
lita al lado de nuestros ultrací
nicos feliperos. En todo caso ya 
han iniciado la campaña bestial 
de acoso al del bigote. que en 
ningún caso podrá ser tan bár
bara como la que se hizo contra 
Suárez. 

Mas que nada por el mero y 
símple hecho de que ahora son 
ya muy bien conocidos y en 
aquel entonces se limitaron a 
explotar su virginidad hoy per-

dida en múltiples refriegas de 
barriobajera estampa. 

Y en lo local, qué te voy a con
tar. Secuestro de portavoz qui
jotesco empeñado en luchar 
contra los molinos, votación en 
contra de la propuesta acepta
da, lógica dimisión del porta
voz, seguida de expulsión o 
dimisión o lo que sea de disi
dentes ... y negativa defensa de 
Florencia, que defenderle no es 
ocultar la cabeza bajo el ala. 
Otra vez Macías estuvo en lo 
cierto: al Fiscal, al Juez o 
adonde se le pueda devolver, si 
a ello ha lugar, la fama y honra 
en su día ganada y no perdida. 
Que la absolución o el sobresei
miento por falta de pruebas, 
pero desde el judicial y no la 
administrativa, no es mala 
solución. Pero todo ello pasa 
por la puesta al dia de anquilo
sados mecarusmos y por un 
pase al dique seco para desgua
ce -que reparación no tienen
de tanto y tanto desahogado, a 
nivel local, comunitario y 
nacional, para dar paso a la 
nueva savia regeneradora por 
la que ha de pasar toda opera
ción maquilladora que pretenda 
un maquillaje. Todo lo demás, 
monsergas. 

Y tras tanto marzeado del 
mes de mayo, siempre hemos 
de pensar con optimismo que 
mayo es una especie de heraldo 
del verano, el buen tiempo, el 
solaz y la vacación, el porvenir 
y la esperanza, esa esperanza 
que nunca podemos echar al 
olvido. Seguro que tras el fatal 
mayo en lo político y en lo cli
mático, se abrirá el horizonte 
para dar paso a un mejor futu
ro en el que no deben contar 
golfos, desvergonzados ni 
impresentables, que son, afor
tunadamente, un minimo por
centaje de entre la tanta gente 
honrada que conforma nuestra 
vida política ... 

Manuel GALVAN FRADEJAS 
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Parece ser que la postura 
de la Asociación de Vecinos 
«El V al» respecto a la insta
lación de un quiosco de be
bidas en la plaza de la Ju
ventud es sobradamente co
nocida por toda la ciudad ex
cepto por el Ayuntamiento. 

Con fecha 20 de marzo tu
vo salida del Registro Gene
ral del Excmo. Ayuntamien
to de Alcalá de Henares la 
resolución por la que deses
timaba los escritos de alega
ciones presentados contra el 
expediente de solicitud de 
apertura del quiosco. 

Pues bien: esta resolución 
no ha sido comunicada di
rectamente a la Asociación 
de Vecinos a pesar de haber 
presentado su correspon
diente escrito de alegaciones. 

Hay personas que han he
cho alegaciones a título par
ticular y no han recibido res-

comunicado de la Asociación de Vecinos «El Val» 
respecto al quiosco de la plaza de la Juventud 
puesta directa; y en cambio 
se ha enviado la resolución 
a presidentes de comunidad 
que no hicieron alegaciones 
ni en su nombre ni en nom
bre de la comunidad de pro
pietarios de su inmueble, en
tre otras como la de la calle 
Lope de Rueda n ° 7, «por lo 
visto una de las más cerca
nas» (Obsérvese dónde está 
la calle Lope de Rueda res
pecto de la plaza de la Juven
tud). 

Tampoco ha recibido res
puesta el escrito de alegacio
nes presentado por unas dos
cientas personas que forman 
parte de la Casa de la Juven
tud, tanto usuarios como 
miembros activos de las ac
tividades que allí se realizan. 

Precisamente los dos gru
pos que más fuerza y oposi
ción han presentado contra 
la instalación del quiosco de 
bebidas son los que han si
do olvidados y marginados 
por el ayuntamiento. ¿A qué 
se debe esta actitud? ¿Por 
qué ese interés en alejarnos 
de la participación ciudada
na? ¿Cuál es su propósito? Tal 
vez sea que el hecho de ins
talar un quiosco de bebidas 
en la plaza de la Juventud no 
sea de interés ni para la Aso
ciación de Vecinos de su zo
na, ni para los usuarios de la 
Casa de la Juventud que lo 
tiene a 10 metros. 

Exigimos una respuesta ex
presa, por parte de la Se~ión 
Técnica industrial en la per-

Estado de las obras el día 12 de febrero, cuando fue tomada esta fotografía. 

sona de la Concejal de Urba
nismo, sobre la estimación o 
no de las alegaciones presen
tadas por la Asociación de ve
cinos «El V al» y de la Casa de 
la Juventud. 

Para terminar, una preci
sión sobre el contenido de la 
resolución que desestima las 
alegaciones presentadas: 

Dice la Resolución literal
mente en su tercer párrafo 
«Que de conformidad con lo 
establecido en el artículo 1 ° 
del Pliego de condiciones 
que rige para la instalación 
de quiosco de bebidas la su
perficie a ocupar será la de 
49'35 m2, extremo que no 
se ha podido comprobar to
da vez que las obras no han 
dado comienzo por no contar 
con la preceptiva Licencia de 
Obras». 

Ante esta respuesta sólo 
podemos recomendar a la 
Sra. Concejal de Urbanismo 
que vigile un poco más su 
trabajo, que intente ver la 
realidad de unas obras de un 
quiosco que comenzaron en 
enero y que han terminado 
en marzo; y que mejore su 
vista, o tal vez sea que no 
vive en esta ciudad y la co
noce de oídas. En las fotos 
tomadas el 12 de febrero, 
cuarenta días antes de lasa
lida de la resolución del 
Ayuntamiento, se pueden 
apreciar lo avanzado de las 
obras aunque en dicha reso
lución digan que no han co
menzado. 

De paso, si este escrito 
despierta algún interés , po
drían explicar a toda la ciu
dad por qué se dieron co
mienzo a unas obras, que ya 
han terminado, sin licencia 
de obras, y si esto es lo nor
mal. ¡vaya! 

Asociación de Vecinos 
«EL VAL» 

Se prohibe la entrada. - ·---.-

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo bri llante y 
sin problemas. 

PUERTA de Madrid 

Solicite consulta llamando al teléfono 

. 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

UNICO CENTRO 
EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Las fotografias de , esta 
semana estan tomadas en el 
camino de la Esgaravita y 
corresponden a un tramo de 
acera donde existe una 
entrada peatonal a una 
plaza trasera en la que exis
ten unos jardines y unas 
instalaciones deportivas. 

Como puede comprobarse, 
las baldosas están sustitui
das por un grueso e irregu-

DIA 

Inventario de Chapuzas 

La acera escabrosa 
lar pegote de cemento que 
no es precisamente lo más 
adecuado para caminar por 
encima. 

Por si fuera poco, a modo 
de remate nos encontramos 

con una larga ristra -al 
menos contamos nueve-- de 
pilotes de hormigón alzados 
en todo el perímetro del 
pegote con la misión, supo
nemos, de evitar el paso de 

(~ • OBRA SOCIAL · 
CAJA DE JY\ADRID 

Mayo de 1997 

ACTO HORA 
< 

Lunes,2& Recital de canción española por 
ltarde 

Marian Conde 

Martes, 27 
Concierto por la 

ltarde 
Orquesta Big Band 

Miérc., 28 Conferencia por la acto 
Asociación de Mujeres Democráticas Complutenses no público 

Jueves, 29 
Recital de danza española por el 

ltarde 
Ballet E~pañol de M ª Rosa 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

vehículos a la plaza. La 
intención era, desde luego, 
loable, pero el modo de lle
varla a cabo ha resultado 
ser una monumental chapu
za. 

¿Tan dificil sería dejar en 
las debidas condiciones este 
tramo de acera? Sincera
mente, creemos que no. A 
ver si hay suerte. 

EXPOSICIONES 
Del,, al !O 

de Mayo 

Elisa Gonzalo 
(acuarelal 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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El barrio 
de la Senda Perdida 

Uno de los nuevos barrios 
actualmente en construcción 
en nuestra ciudad es el de la 
Senda Perdida, que para 
entendernos es el que se 
encuentra situado entre la 
carretera (ahora avenida) de 
Meco, la Ciudad del Aire y la 
vía del tren, es decir, detrás 
de la Hípica. Y, al igual que 
ocurre con el caso de los 
Espartales que comentara la 
semana pasada, aquí también 
hay chapuzas que contar. 

Para empezar, y por no fal
tar a la costumbre, salvo en el 
caso de la avenida que pro
longa la calle de Ávila las nue
vas calles son extremadamen
te estrechas, y las aceras 
todavía más. Por si fuera poco 
estas calles no están conecta
das con las de la Ciudad del 
Aire, lo que provoca un fondo 
de saco totalmente innecesa
rio y absurdo a la par que 
aísla entre sí a estos dos 
barrios. Y en cuanto a los 
árboles aquí no hay problema 
de que se sequen, ya que no 
se ha construido ni un solo 
alcorque ni tan siquiera en la 
avenida central. 

Si éste es el urbanismo del 
siglo XXI en Alcalá, que Dios 
nos coja confesados. 

El camino 
de Teatinos 

Otra chapuza urbanística 
de consideración es el vecino 
camino de Teatinos, el cual 
sigue sin asfaltar a estas altu
ras a pesar de que ya está 
haciendo más falta que el 
comer. Sí es cierto que al 
construirse las viviendas 
situadas en su margen 
izquierda se ha urbanizado 
una parte del mismo, pero 
esto soluciona bien poco ya 
que sería necesario arreglar el 
resto desde el barrio de los 
Nogales hasta su confluencia 
con la antigua carretera de 
Obras Públicas, actual aveni
da de los Jesuitas. De hecho, 
el abandono es tal que ni 
siquiera se ha retirado la ya 
inútil valla que protegía la 
obra, y que ahora queda en 
mitad del camino separando 
la parte asfaltada de la que no 
lo está y creando un posible 
peligro. 

Y por supuesto, también 
habría que remodelar la 
entrada al camino de Teatinos 
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Gacetillas Compluten~- S: 
desde la carretera de Meco y 
los Nogales, sustituyendo las 
actuales vías de servicio y los 
aparcamientos que tanto difi
cultan el tráfico en esa zona, y 
en especial la cerrada y artifi
cial curva que tantos conflic
tos ha provocado. 

Autonomías 
y folklore 

Lo he leído en Nueva 
Alcarria: La taifa -perdón, 
comunidad autónoma- de 
Castilla La Mancha, en pala
bras de su delegado en 
Guadalajara, ha afirmado que 
las diputaciones provinciales 
deberían desaparecer porque 
sólo sirven para el folklore y la 
pandereta. En realidad, lo que 
ocurre es que las comunida
des autónomas tienen avidez 
por acaparar cuanto poder 
puedan menoscabándoselo a 
la administración central -lo 
poco que les dejan-, a los 
ayuntamientos y, allá donde 
existen, -aquí se la cargaron 
directamente- a las diputacio
nes. Digo yo que siempre será 
preferible, por lo cercana, una 
administración provincial que 
una regional, pero por desgra
cia los políticos y politiquillos 
autonómicos no piensan los 
mismo, con lo cual vamos 
como los cangrejos en lo que a 
agilización de la administra
ción se refiere. 

Los bolardos 
Recientemente el ayunta

miento ha instalado bolardos 
en las aceras de varías calles 
de la ciudad (Don Juan 1, 
Talamanca ... ) buscando 
impedir que los conductores 
desaprensivos se suban a las 
aceras. Ciertamente no se 
trata de una iniciativa dema
siado estética, pero completa
mente necesaria dada la 
indisciplina de tantos y tantos 
conductores alcalainos. Sin 
embargo, lo que no entiendo 
es que no se remate la inicia
tiva con objeto de que ésta 
cumpla completamente su 
objetivo; en la calle de 
Talamanca no se han instala
do bolardos en la totalidad de 
las aceras objeto de invasión 
por los coches, pero ocurre 
además que en alguna de las 
zonas en las que existen 
bolardos hay entradas de 
garaje, las cuales son aprove-

chadas por los conductores 
para aparcarse tranquilamen
te en la acera esquivando los 
inútiles bolardos. Obviamente 
bastaría con colocar uno más 
en mitad de la acera para 
impedirlo, pero por las razo
nes que sean esto no se ha 
hecho. 

Conviene también recordar 
que en algunos lugares tales 
como la calle de Santiago en 
su esquina con Tinte algunos 
bolardos desaparecieron 
misteriosamente hace algún 
tiempo, aparentemente serra
dos, lo cual les víene muy 
bien a los caraduras de siem
pre para subirse a la acera. 
¿A qué espera el ayuntamien-

• to para reponerlos? 
Por último, desearía hacer 

una pregunta. ¿No se podría 
usar un modelo más estético 
que los feos tubos colocados 
recientemente? Sí, ya lo sé, 
éstos deben de ser más bara
tos, ¿pero no se podría hacer 
un esfuerzo? 

Los sueldos 
de los concejales 

Y asimilados. Hace un par 
de semanas el grupo de con
cejales del PP de la vecina 
localidad de Torrejón denun
ciaba en una carta publicada 
en este semanario que la coa
lición del PSOE e IU que 
gobierna desde hace poco en 
este ayuntamiento había 
doblado el número de cargos 
de confianza, lo que iba a 
suponer a las arcas munici
pales torrejoneras -que 
supongo estarán tan exhaus
tas como las alcalainas- la 
nada despreciable cantidad 
de 22 millones de pesetas al 
año. 

Pero no acaban aquí las 
cosas. En otros municipios de 
la provincia en los que se ha 
formado recientemente una 
coalición de izquierdas, ha 
aumentado sospechosamente 
el número de concejales res
ponsables de las distintas 
áreas, concejales que por 
supuesto cobran sus buenos 
sueldos. Dicho con otras 
palabras, todo lo que hacía 
antes un número de conceja
les más reducido ahora lo 
hacen la totalidad de los con
cejales de los dos partidos, 
con lo cual hay un mayor 
número de cargos para hacer 

exactamente lo mismo y más 
sueldos que pagar a costa del 
erario municipal. 

Y en Alcalá ocurre algo 
parecido; además de subirse 
generosamente los sueldqs 
apenas constituida la actual 
corporación, lo único al pare
cer en lo que suelen estar de 
acuerdo todos los partidos 
políticos, a la hora de repar
tirse las canonjías (perdón, 
los sueldos) no sólo se asigna
ron a los concejales del equi
po de gobierno, lo cual puede 
considerarse razonable, sino 
también a varios de los conce
jales de la oposición siguiendo 
el peregrino principio de la 
proporcionalidad numérica. 
Dicho con otras palabras, al 
PSOE y a IU les cayeron del 
cielo varios sueldos no por 
hacer nada, sino porque era 
lo que les correspondía en el 
reparto de la tarta. Y no nos 
engañemos; si al frnal hubie
ran llevado a cabo la moción 
de censura descabalgando del 
gobierno al PP. o mucho me 
equivoco o todos los conceja
les de estas dos formaciones 
políticas habrían acabado 
cobrando aunque para ello a 
algunos les hubieran tenido 
que inventar algo en lo que 
entretenerse. 

Mientras tanto, en las arcas 
municipales no hay más que 
telarañas y deudas de todo 
tipo. 

Los toldos 
de las tiendas 

Puede parecer un tema tri
vial, pero bajo mi punto de 
vista no lo es. Algunas tiendas 
de Alcalá tienen la costumbre 
de bajar los toldos a media 
altura con objeto de evitar el 
sol bajo del atardecer, con lo 
cual la barra que existe en el 
extremo de los mismos viene 
a quedar justo a la altura de 
la cabeza y en mitad de la 
acera. Puede que algún des
pistado se descalabre, lo cual 
ya sería bastante malo; pero 
para quienes resulta especial
mente peligroso es para los 
ciegos, que no tienen manera 
de evitar estos obstáculos. 
Evídentemente los propieta
rios de estos toldos deberían 
poner un poco más de cuida
do con los mismos, por el bien 
de todos. 

José Carlos CANALDA 
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El Corpus, 
El Corpus presenta este 

año en Alcalá una pequeña 
novedad: la de celebrarse 
por la mañana. No podemos 
llamarla pequeña desde el 
punto de vista histórico, ya 
que siempre ha sido por la 
tarde; pero importante en 
cuanto a que ha de afectar a 
la celebración positivamen
te; más aún: eso es precisa
mente lo que se pretende, 
que el cambio redunde en 
beneficio de la seriedad re
ligiosa del acontecimiento. 

No es la primera vez que 
el Cabildo se plantea el cam
bio , pero sí la primera que 
lo emprende. Supongo que 
a nadie se le escapa que ha 
sido una medida muy pen
sada, muy madurada y ca
librada, porque las que ha
bíamos tomado para «sal
var» la procesión por la tar
de habían fracasado todas. 
Y creemos honestamente 
que no por nuestra parte. 
Pero somos los llamados a 
remediar en lo posible lo 
que se pueda para destacar 
la festividad. 

Para comprender la nece
sidad de abordar, al menos 
a título de prueba, que la 
misa y procesión se celebren 
por la mañana, hay que ser 
muy consciente de lo que 
venía sucediendo por la tar
de los últimos años. El Ca
bildo ha procurado ser siem
pre respetuoso con las terra
zas de la calle Mayor. Y más 
que respetuoso, consciente 
de que, en caso de pasar por 
allí nos exponíamos a que el 
Santísimo fuera ignorado, 
olvidado o sometido a cual
quier comentario o acto ig
norante, cuando no blasfe
mo. Y no estamos dispues
tos a tolerarlo. 

¿Estamos entonces ante 
una claudicación? No, de 
ninguna manera. Lo que sí 
sabemos es que al cruzar, 
-simplemente cruzar- la 
calle Mayor, atestada de 
gente y desde luego no para 
ver pasar la procesión, sino 
paseando, el desfile proce
sional se convertía en un 
verdadero caos: gente que 
rompe las filas por medio 
para cruzar sin cortesía, 
educación ni delicadeza; 
otros que continúan su con
versación en medio de las fi
las descaradamente, y en ge
neral gente a quienes im-
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este -ano, por la manana 
porta un bledo la procesión, 
el Santísimo y el respeto a 
los demás. 

Y si alguien cree que lo 
que se dice es exagerado y 
poco objetivo, tengo copia 
de la grabación que alguien 
hizo el año pasado precisa
mente del cruce de la proce
sión por la calle Mayor ha
cia la de Cervantes. Y da 
mucha, mucha pena. 

No queremos imponer a 
nadie nada, ni que nadie 
por la fuerza acepte ni la fe 
ni nuestra manifestación de 
ella; pero sí exigimos y re
clamamos el más absoluto 
respeto al Santísimo Sacra
mento a su paso por nues
tras calles y a cuantos cree
mos en El y lo acompaña
mos. 

Todos los años recibimos 
quejas de personas que 
quieren que la procesión 
vuelva a pasar por la calle 
Mayor. Y tienen toda la ra
zón. Pero, por la tarde, es 
sencillamente imposible. 

¿Qué ventajas puede re
portar trasladar la celebra
ción a la mañana? En pri
mer lugar que la procesión 
contará con la gente a quien 
verdaderamente interesa. 
Habrá menos espectadores 
que se encuentran con el 
desfile y que les puede ser
vir de espectáculo. 

Es posible que descienda 
la participación de niños y 
niñas de Primera Comu
nión. Si así fuera lo que sí 
sabremos es que tomarán 
parte aquellos a cuyos pa
dres importe verdadera
mente el Sacramento y no 
los que sólo quieren el luci
miento del traje o vestido. 

Podremos pasar por la ca
lle Mayor sin perjudicar o 
pedir a los bares que ponen 
terraza, y lograr que la más 
importante procesión del 
año pase por donde pasan 
otras menos importantes: 
No por quien las organiza 
sino por Aquel a quien se 
lleva, que no es una imagen, 
es Jesucristo en el Misterio 
de su Cuerpo y Sangre. 

Puede contraargumentar
se que hará calor a esas ho
ras porque estaremos a pri
mero de Junio, y el sol cae 
a plomo sobre nuestra ciu
dad. Hemos pensado en 
ello. Y creemos que, hacia 
las doce, cuando la proce-

sión comience después de la 
misa que será a las once, no 
hará demasiado calor; y pa
ra cuando apriete de ver
dad, estaremos ya de vuel
ta. De todos modos, convie
ne acordarse de que por la 
tarde hemos sufrido mucho 
bochorno. Y no sólo climá
tico, por cierto. 

Desde estas mismas pági
nas hemos alabado repetida
mente el impresionante si
lencio y respeto de la enor
me masa de gente que habi
tualmente contempla el pa
so de las procesiones de Se
mana Santa. Y nos ratifica
mos en ello, en la devoción 
de quienes se santiguan, de 
quienes inclinan reverentes 
su cabeza o quienes no ha
cen nada, pero se muestran 
en respetuoso silencio. 

Lo que pedimos es que, 
si, al paso de las figuras 
(imágenes), se da tan plau
sible comportamiento, ¿qué 
ha de ocurrir cuando pasa el 
propio «Figurado», el Sacra
mento del Cuerpo y la San
gre del Señor? 

Tampoco conviene olvi
dar que las ciudades donde 
el Corpus goza de fama casi 
universal, -Toledo, .por 
ejemplo- la procesión 
siempre es por la mañana. Y 
muchas gentes de nuestra. 
ciudad recordarán que en 
sus pueblos de origen era 
también así. 

Uno acaba comprendien
do por qué la piedad barro
ca introdujo el uso de imá
genes de santos -especial
mente bustos- que, amo
do de custodia, servían pa
ra llevar el Santísimo en las 
procesiones . Suponemos 
que se fomentaba así el sen
tido de la figura, de lo plás
tico, expresivo y captable 
por los sentidos para susci
tar la devoción, aunque no 
se pretendiera el oculta
miento del verdadero senti
do del culto a la Eucaristía. 
El reconocimiento de la pre
sencia de Cristo en este Sa
cramento es uno de los pila
res de la fe cristiana y de la 
vida de la Iglesia. Y, aun
que se haya expresado de 
varias maneras, la verdad 
que se celebra y manifiesta 
es la misma. 
Luis GARCIA GUTIERREZ 

Canónigo de la 
S.I. Magistral/Catedral 

La Asociación Galega 
Corredor do Henares 
continúa sus 
actividades 
1 presenta a su dama 

La Asociación Galega 
Corredor do Henares ha 
programado para hoy 
viernes, 23 de mayo, a las 
20,00 horas en la sala de 
Relaciones Internaciona
les del Rectorado (Pza. 
San Diego), la conferencia 
'Los Caminos de Santia
go. Santos y Reliquias ' . 
La charla correrá a cargo 
del catedrático de Perio
dismo José Castillo Casti
llo, profesor de la facultad 
de CC. de la Información 
de la Universidad Com
plutense de Madrid. Al 
término se celebrará una 
cena en La Hostería del 
Estudiante (reservas al 
888.03.30). Por otra par
te, para junio, esta casa 
regional ha preparado un 
campeonato de mus. Con
cretamente será los días 13 
(a las 20,00 horas), 14 y 15 
(a las 17,00 horas) en los 
Salones El Cardenal. Allí 
mismo se pueden realizar 
las inscripciones hasta el 
12 de junio. Al término 
del campeonato, a las 
22,00 horas, se hará la en
trega de premios y, mien
tras se deguste un vino es
pañol, se presentará a la 
xeitosiña (dama) de la ca
sa, Oiga Saco. (Invitacio
nes y más información en 
los Salones El Cardenal, 
882.85.59). Para finaiizar 
y también para junio, ten
drá lugar una romería con 
la actuación de un grupo 
gallego, aunque la fecha 
está por confirmar. 

~ 
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Las autoridades vascas vení
an soñando con que el guemica 
de Pablo Picasso asistiera a la 
proxima inauguración del 
Museo Guggenheim de Bilbao 
en calidad de invitado de honor. 
Qué menos, se dijeron, que 
venir al acto de apertura del 
famosísimo centro cultural esa 
obra de arte que representa la 
capacidad de sufrimiento de la 
población civil del más emble
mático de nuestros pueblos, el 
más simbólico de todos. 

A canllarillRIO que hay extendidos por toda la 
geografia española, de Belchite 
a Teruel; de Badajoz a Brunete. 
Hacen mal los que pretenden 
que Picasso refleje sólo a los 
mártires de su bando y no a los 
que ellos o ascendientes suyos 
causaron en el otro. La inten
ción del genio malagueño sería 
la que fuese pero, luego, su 
cuadro cobró vida propia y ha 
llegado lógicamente mucho más 
allá de las intenciones de su 
autor, tal como sucede siempre 
con el arte. Quizá no debiera yo 
a escribir del guemica, cuando 
puede que sea uno de los 
poquísimos militantes de 
izquierda de la época que jamás 
tuvo colgada en su pared la 
famosa reproducción que era la 
marca registrada de auténtico 
aprendiz de intelectual rojo 
pata negra. Y es que siempre 
preferí la versión de las meni
nas que Picasso hizo en 1957 
para escándalo de puristas y 
estrechos de imaginación. 

EL GUERNICA COMO ESPEJO 

Pero Madrid ha dicho que 
nones porque el cuadro anda 
enfermo, achacoso, de tanto ir 
y venir de aquí para allá, y ade
más resulta que fue pintado 
con materiales de oferta a 
punto de caducar y el caso es 
que tien e demasiadas grietas 
como para resistir la dureza de 
un viaje así. Quien sabe, si -
esto lo añado yo - también exis
te el peligro de que, una vez que 
haya conseguido llegar entero 
hasta allí, sufra un ataque de 
contaminación por humo de 
bomba cuando esté presidiendo 
simbólicamente la cosa de los 
discursos y los canapés. 

Al señor Arzallus le ha faltado 
tiempo para descalificar a la 
comisión de expertos que ha 
emitido el informe desfavorable 
para el viaje y, siguiendo su 
costumbre, se ha puesto a cla
mar contra la opresión del esta
do centralista acusándonos a 
todos los que vivimos del puer
to del Escudo para abajo de 
expoliadores porque el guernica 
debiera ser suyo y de nadie 
más . . A mi esto me recuerda 
aquel viejo refrán del ladrón, 
sus creencias y su condición, y 
hasta es posible que después 
de todo la dirección del Museo 
Reina Sofia - donde vive el cua
dro habitualmente - tema que 
pueda darse la mala fortuna de 
que viaje hasta el importantísi
mo museo de nombre alemán 
sin que le pase nada malo pero 
luego acabe - es un decir -
corriendo a esconderse debajo 
de los pliegues de la sotana del 
ex-jesuita, mientras éste le reza 
a santa Rita. Rita. 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

Yo no sé casi nada de pintu
ra, poco de viajes y hasta me 
parece que Bilbao no está tan 
lejos - ahora que hay autopis
tas, talgos y aviones -. aunque 
comprendo que los desplaza
mientos más duros de todos 
son aquellos que no tienen nin
guna posibilidad de regreso. 

Soy uno de esos que admiran 
la obra de Picasso y además les 
gusta el guemica - aunque, ya 
digo, no pueda presumir de 
entendido en la materia y 
puede que ésa sea la razón de 
mi gusto - pero uno no está 
aquí para examinarse de 
Historia del Arte ní para hacer 
de jurado en la modalidad de 
pintura de los Premios Ciudad 
de Alcalá sino para explicarse a 
sí mismo todo este galimatías 
que se está armando con el 
famoso cuadro, los nacionalis
mos y la repugnante concep
ción del arte que tienen bastan
tes politicos. 

Cuanto más escucho 
defender las tesis nacionalistas, 
más necias y nefastas me pare
cen y eso que jamás apoyaré 
que se las reprima por la fuer
za. Desde que tengo uso de 
razón he defendido el derecho 
de todos los pueblos a mante
ner su lengua y sus hábitos 
culturales, siempre que no 
supongan violación alguna de 
idénticos o superiores derechos 
de otros, y me parece un atro
pello civil intentar reprimir un 
idioma comarcal, regional o 
nacional para imponer otrá por 
la fuerza; atropello que - por 
suerte - siempre estará conde
nado al fracaso. Y eso vale para 
los catalanes y los vascos - de 
antes y de ahora· - y para las 
futuras vueltas de tortilla que 
se puedan cocinar. Lo malo es 
que el nacionalista nace de 
muchas formas - invadido por 
una potencia extranjera, explo
tado por otra raza más rica del 
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mismo país o engañado por fal
sos profetas de entre los suyos 
- pero siempre acaba de la 
misma manera: fanatizado con
tra el enemigo exterior hasta 
que tiene la suerte de alcanzar 
la independencia - y ya, de 
paso, el poder - para aplicarse 
con la misma crueldad de sus 
antiguos verdugos contra el 
enemigo interior, real o inventa
do. Un nacionalista no es más 
que una versión extrema de 
esos provincianos locales que 
se ponen gafas de culo de vaso 
para ver mejor de cerca y todo 
lo que queda más allá de la últi
ma casa de su pueblo les pare
ce la nada borrosa o la oscuri
dad. 

Hay que ser botarate para 
• empeñarse en que el guemica 

representa el sufrimiento de 
una sola localidad o, como 
mucho, de un único territorio 
histórico, cuando cualquier 
obra de arte - si lo es -trans
ciende siempre los estrechos 
límites de su significado inicial 
o concreto para proyectarse 
como alegoría universal. En el 
peor de los casos, ese cuadro 
nos recuerda - más allá del 
bombardeo que tuvo lugar un 
mes de mayo como éste, hace 
sesenta años - los bombardeos 
de Londres y Viena durante la 
Segunda Guerra Mundial, las 
aldeas vietnamitas quemadas 
por el napalm de los marines, 
las masacres del pueblo kurdo 
organizadas por el ejército ira
quí, la persecución implacable 
de los saharauis por el rey 
Hassan II de Marruecos y así 
hasta que ustedes quieran. Allí 
donde haya una mujer, un niño 
o un anciano desarmados y 
muertos por la fuerza despro
porcionada de cualquier solda
do invasor, ese cuadro también 
estará hablando de ellos. Eso, 
sin contar los cuarenta 
Guernicas reales y auténticos 

Si traigo hasta aquí este 
asunto del cuadro y su no viaje 
es porque tengo otra teoría -
atrevida e insensata, como 
tantas de las mías - sobre la 
precaria salud del popular 
mural sobre el horror ante los 
desastres de la guerra. Me temo 
que el guemica no sea un cua
dro sino un espejo; el retrato 
colectivo de Dorian Gray que se 
ha ido agrietando con el paso 
del tiempo al mismo ritmo que 
se ha deteriorado el espíritu de 
cuantos nos identificamos con 
él un lejano día, cuando era un 
símbolo de rebeldía y de lucha. 

Puesto que demasiados de los 
progresistas de antaño tienen 
hoy ese aspecto tan saludable, 
como si no hubieran pasado los 
años por ellos y la vida les 
hubiera premiado tanto esfuer
zo con el éxito personal, el guer
nica se arruga por ellos y se le 
han ido desconchando aquellos 
brochazos de una pintura que 
estaba hecha con el mismo 
material desechable del que 
están hechos los sueños. 

Sergio COELLO 

O CAÑA JO YE RIA 
Plaza de Cervantes, 32 - T lf. : 880 16 85 
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PUERTA[ , .-} Tls.:a9215J 
de madr1d FAX:::: 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud . .............. . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ..........•••...•.•••••••.•••.•................ 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ..•.•.....•....•••...•..•...•...•.••••.•.•.• 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
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El acto de clausura se dedicó al 450ª 
Aniversario del nacimiento de Cervantes 

11 docentes participaron en las 'IV 
Jornadas de Educación' organizadas 
por el centto de Profesores de Alcalá 

Ciento cuarenta profesores alcalaínos participaron en las 'IV 
Jornadas de Educación' que, organizadas por el Centro de Profeso
res de Alcalá, se celebraron los pasados 6, 7 y 8 de mayo con el 
objetivo de intercambiar experiencias pedagógicas entre los parti
cipantes. Dolores Cebollada, inspectora de educación, presidió el 
acto de apertura, que tuvo lugar en la universidad cisneriana, 
resaltando la importancia que para los profesores tiene el trasvase 
de información sobre proyectos educativos, permitiéndoles enrique
cer su formación y aprender de ellos mismos, observando y anali
zando las soluciones aplicadas a diversas situaciones de enseñanza. 

Las jornadas sirvieron tam
bién para que los docentes de Al
calá conocieran de primera ma
no los materiales sobre «Salud y 
desarrollo personal en la adoles
cencia>>, elaborados en Navarra, 
que recibieron el primer premio 
del concurso Educación y Socie
dad 1996 del Ministerio de Edu
cación. 

El nucleo fundamental de los 
encuentros estuvo formado por 
las doce comunicaciones presen
tadas, que se corresponden con 
otras tantas realizaciones en los 
centros educativos de Alcalá 
-escuelas infantiles, colegios e 
institutos- durante este curso 
escolar. 

Como broche final, el día de 
la clausura se dedicó a conmemo
rar el 450° Aniversario del na- · 
cimiento de Cervantes con una 
muestra de teatro escolar y de 
música polifónica de la época. 

.Alta participación 
en las actividades del 
Centro de Profesores 

El director del Centro de Pro
fesores de Alcalá, José María Ga
llego, valoró muy positivamen
te las jornadas especialmente por 
la gran asistencia y participación 
de profesores en ellas. «A nues
tro parecer han resultado muy 
bien. Lo mejor que se puede de
cir es que han despertado el in
terés de los profesores y a ellas 
han asistido con agrado. El am
biente ha sido cordial y partici
pativo. Muchos asistentes nos 
han manifestado su satisfacción 
y su aprovechamiento». 

De las comunicaciones presen
tadas, José María Gallego desta
có algunos proyectos que preten
den implicar a los padres junto 
con los profesores en la educa
ción de los alumnos o los traba-
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jos que se refirieron a la incor
poración del vídeo y del ordena
dor en las actividades de clase. 
«La mayor parte de ellas tratan 
de lograr una mayor motivación 
para el aprendizaje de los alum
nos, formando talleres de lengua 
y de matemáticas o aportando so
luciones para el progreso de 
alumnos con dificultades>>, mani
festó el director del Centro de 
Profesores, que aprovechó la 
ocasión para agradecer la colabo
ración de la Universidad de Al
calá, cediendo sus intalaciones, 
del grupo de teatro del Instituto 
Alonso Quijano, que dirige Ana 
Alcolea, y de los profesores que 
presentaron comunicaciones, 
«propiciando con ellas el en!i
quecimiento del resto de partici
pantes». 

Al margen de estas jornadas, 
los docentes participan activa
mente en la mayoría de las acti
vidades que propone el Centro 
de Profesores. José María Galle
go comentó que «la participación 
es alta. Existe una regulación le
gal que exige a los profesores un 
determinado número de horas de 
formación en cada sexenio de 
trabajo. No obstante, la exigen
cia legal no es el único factor ex
plicativo; en muchos casos se da 
una automotivación en el profe
sorado. Cada vez aumenta el nú
mero de seminarios y grupos de 
docentes que desarrollan proyec
tos educativos con más criterios, 
profundidad y altura. Un ejem
plo de ello son las publicaciones 
que el Centro de Profesores rea
liza con sus trabajos: durante es
te curso hemos editado y difun
dido entre el profesorado dos li
bros, un vídeo y un programa in
formático y en esta semana pre
sentamos un nuevo libro sobre 
música en la educación prima
ria». 

El cantautor canario incluyó a Alcalá en su gira 97 

Pedro Guerra of reciá su magnífico 
. directo ante el auditorio que 
abarrotaba el Teatro Salón Cervantes 

El cantautor canario Pedro Guerra incluyó a Alcalá en su gira 97, 
titulada como su último disco i<Tan cerca de mí», con la actuación que 
ofreció el pasado domingo 11 de mayo en el Teatro Salón Cervantes. 

La gira comenzó el pasado mes 
de marzo en Huelva, habiendo 
concluido el día 21 de mayo en 
Murcia. La expectación que el 
artista ha levantado en toda Es
paña con sus actuaciones en di
recto también se dio en la ciudad 
complutense, cuyo teatro tuvo 
que colgar el cartel de . 'no hay 
entradas'. 

Pedro Guerra no defraudó al 
público complutense que disfru
tó de una actuación impecable y 

de un magnífico sonido en las 
cuidadas canciones de este autor. 

Músico desde siempre, este jo
ven formó parte del trío musical 
«El taller canario», al mismo 
tiempo que componía para otros 
artistas como Ana Belén, Cóm
plices, Paloma San Basilio o Ja
vier Alvarez. Fue en 1995 cuan
do se dio a conocer entre el gran 
público gracias .a su primer dis
co en solitario, «Golosinas>>, con 
el que cosechó un gran éxito. 

Muestra de arte en la sala Margarita Xirgu 
El Ateneo Cultural 1° de Mayo de CC.00. inauguró el 19 

de mayo una exposición de pintura y escultura en la sala Mar
garita Xirgu (Vía Complutense, 19). La muestra que se man
tendrá abierta hasta el día 31 de este mes, lleva por título In
ventario y reúne obras con tinte intimista de Miguel Angel Ro
dríguez «Romo», donde destacan sobremanera los rostros hu
manos como centro de inspiración. 

Son obras realizadas al óleo y no casualmente buscó el artis
ta el pequeño formato , ello nos obliga a mirarlas una a una. 
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Luis Muñoz, director de la Escuela de Adultos, junto a los miembros de la junta directiva de la asociación de ex-alumnos. Su presidente, Gregoria 
Rodríguez, es la segunda por la derecha. A la derecha, algunos espontáneos que se lanzaron a bailar jotas al son de la música de CANCIVAL. 

Entre las actividades desarrolladas destacó la interpretación 
de «11 Viejo Celoso» de Cervantes 

Las ex·alumnas de la Escuela de Adultos 
celebraron su IV semana cultural 

La Asociación Educativa de Antiguas Alumnas de la Escuela Municipal de Adultos celebró del 5 al 9 de 
mayo su 'IV Semana Cultural' con la programación de distintas actividades que registraron un aceptable 
índice de participación. Estas actividades consistieron en una exposición de fotograíia, la puesta en 
escena de «El Viejo Celoso» de Miguel de Cervantes por el grupo de teatro de la asociación TATEA-3, 
la proyección de una película y el acto de clausura, amenizado por el grupo 'Cancival', durante el que 
se entregaron obsequios a los participantes en los certámenes de fotografía, poesía y cocina tradicional. 

Gregoria Rodríguez, actual 
presidenta de la asociación, de
claró que, a pesar de los «pe
queños fallos de los que vamos 
aprendiendo poco a poco>>, la 
Semana Cultural se había desa
rrollado bastante bien. «En 

conjunto ha resultado muy 
bien. Las socias y también gen
te de la escuela han participado 
en todos los actos programados, 
que han gustado en general». 

La Asociación de Antiguas 
Alumnas de la Escuela Munici-

pal de Adultos tiene casi 90 so
cias que participan durante to
do el año en las actividades que 
se proponen: excursiones, visi
tas a museos, tardes de cine, 
grupo de teatro o taller de gim
nasia. Gregoria Rodríguez de-

claró que aunque «algunas so
cias participan más que otras, 
la mayoría colabora en lo que 
puede porque no les gustaría 
que se deshiciera la asociación y 
quieren que sigamos adelante». 

Esta asociación surgió por el 
deseo de las alumnas de la Es
cuela de Adultos, una vez fina
lizados sus estudios, de mante
ner el contacto con la escuela, 
que les ha enseñando no sola
mente materias teóricas sino 
también a desenvolverse con 
más recursos en la vida. Luis 
Muñoz Colmenares, director 
de la escuela considera muy po
sitiva la existencia de esta aso
ciación: «Es muy gratificante. _ 
Hay que pensar que tenemos 
un alumnado que mayoritaria
mente suele ser amas de casa y 
que su paso por la escuela les 
haya motivado a dar el salto de 
crear una asociación, con los 
líos y el trabajo que ello conlle
va, la verdad es que nos llena 
de orgullo». 

La escuela y la asociación 
mantienen un contacto estre
cho. Cuando surgió la asocia
ción, sus miembros eran invi
tados a participar en las activi
dades extraescolares de la es
cuela. Con el tiempo, la asocia
ción genera sus propias activi
dades a las que invita siempre 
a los alumnos de la escuela. 
Unos y otros colaboran siempre 
que pueden. 

La Escuela Municipal de 
Adultos mantiene durante este 
curso la tónica de años anterio
res. Con más de 500 alumnos 
y un porcentaje de abandono 
del 10% aproximadamente, la 
escuela, puesta en marcha ha
ce ya 8 años, tiene en estos mo
mentos un objetivo prioritario: 
conseguir que desde el minis
terio se les autorice a impartir 
la Enseñanza Secundaria per
mitiendo «una mejora en la ca
lidad de la enseñanza puesto 
que se trata de la nueva titula

Páblico que asistió a la IV Semana Cultural de la Asociación Educativa de Antiguos Alumnos de la Escuela de Adultos. ción», concluyó Luis Muño~. 

2• de mayo de 1997 PUERTA de Madrid 



Las fotografías recogen dos momentos de la inauguración de la exposición c<Alcalá de Henares, Patrimonio de la Humanidad», 
desarrollado por profesores y alumnos del IES c<Alonso Avellaneda». 

con su proyecto «Alcalá de Henares, Patrimonio de la Humanidad» 

El IES «Alonso Avellaneda» premiado en el x 
concurso de Becas de Investigación Didáctica 

El instituto de Educación Secundaria «Alonso de Avellaneda>> fue premiado con su proyec
to tdllcalá de Henares, Patrimonio de la Humanidad» en el X Concurso de Becas de Investi
gación Didáctica, <dnvestiga a través del entorno y expónlo», que patrocina 'El Corte Inglés'. 
Parte de este proyecto consistió en una exposición que permaneció abierta al público los días 
14, 15, 16 y 17 de mayo en la planta baja del Ayuntamiento de Alcalá. 

La exposición, que fue inau
gurada por el alcalde de Alcalá y 
la subdirectora territorial del 
MEC, se componía de diversas 
maquetas en las que se represen
taban: los cursos del río Henares, 
el instituto, el casco histórico y 
las cigüeñas, un friso histórico en 
el que aparecían diferenciadas la 
prehistoria, la época romana, vi
sigoda, musulmana, cristiana y 
renacentista de Alcalá; un friso 
geográfico con un estudio de la 
morfología urbana y un estudio 
demográfico de la ciudad; y un 
friso artístico. 

En el proyecto del IES «Alon
so Avellaneda», becado con 
400.000 pesetas, han participa
do alumnos de 3° y 4° de ESO 
y de 2° de Bachillerato LOGSE, 

coordinados por la profesora del 
departamento de Geografía e 
Historia, Mª Angeles Bueno; y 
han colaborado los profesores de 

los departamentos de Geogra
fía e Historia, Orientación, 
Plástica, Ciencias Naturales , 
Electricidad/Electrónica, Len-

MOBILIARIO .& 
Especialistas en 

BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 
CON TALLER PROPIO 

San Bernardo, 12 - Esq. Vía Complutense (frente Pque. O'Donnell) 
"B' 882 66 70 - ALCALA DE HENARES 

gua Española e Informática. 
El proyecto nació de la nece

sidad de «encontrar formas con
cretas de llevar a cabo la Aten
ción a la Diversidad del alumna
do de Diversificación: conseguir 
por un lado que adquirieran los 
conocimientos de una manera 
funcional y por otro desarrollar 
paralelamente una materia opta
tiva cuyo título es «De marcha 
por Alcalá: conoce tu ciudad». 
Posteriormente, y apoyando la 
iniciativa de entidades cultura
les y municipales locales para 
conseguir que nuestra ciudad re
ciba de la UNESCO el título de 
'Patrimonio de la Humanidad', 
elaboramos un proyecto interdis
ciplinar de centro, a través del 
cual se estudia, dentro de los cu
rrículos específicos , aspectos de 
la cultura alcalaína». 

«Investiga a través del entor
no y expónlo» es un concurso que 
se convoca desde el curso 87 /88 
para centros de la Comunidad de 
Madrid, con el objetivo de po
tenciar proyectos escolares que 
estimulen el conocimiento como 
tarea de investigación perma
nente, permitiendo a los alumnos 
y profesores utilizar distintas téc
nicas.de expresión y comunica
ción. 

CENTRO INFORMATICO COMPLUTENSE, S.A. 

Proveedor de • • serv1c1os 

n t e r n e t 
Conexión Internet + E-mail. 12.000.- Pts./ Año. + IV A, Tarifa plana 24 horas. Páginas WEB desde 3.000.- Pts + IV A, 
Precio especial colectivos, empresas, .... DISPONEMOS DE SERVIDOR INTERNET PROPIO. 
Infórmate en Pso. Estación 7, Alcalá de Henares. O llamando al teléfono (91) 889 04 76. (Departamento comercial). 
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¿Petra, Capadocia o el barranco de la Hoz? Monumento en el Nacimiento del Tajo 

Para ir por orden, les diré 
que, por aquello de la economía, 
el puente de mayo de cuatro días 
lo dejamos reducido a dos. 

Nuestra salida, el día 1, fue a 
las comarcas de Albarracín, de 
Teruel , y a la de Gudajavalam
bre, aunque la primera parada, 
para desayunar fue en un boni
to paraje del barranco de la Vir
gen de la Hoz, todavía en la pro
vincia de Guadalajara. 

Las opiniones se repartieron 
entre los que recordaban Petra y 
los que evocaban la Capadocia. 
Conclusión: que dos cosas boni
tas tenemos en España. Sentimos 
no quedarnos a una gran sardi
nada que se iniciaba cuando nos 
dirigíamos, camino de Albarra
cín, a ver el nacimiento del Ta
jo, ya que por una jugarreta im
prevista, tuvimos que omitir 
Orihuela de Tremedal. 

A través de los Montes Uni
versales llegamos a Albarracín, 
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Teruel, ¡Vaya museo! 
Sí, ya sé que cuando se habla de Teruel hay que hablar del mudéjar. Pero 
eso es cuando se va por vez primera. Cuando se va a <crepasar» la ciudad 
creo que hay que hablar del Museo Provincial. Puede que sea que a una 
le traiciona el subconsciente y lo que pasa es que me muero de envidia. 

Los amantes de Teruel enlazan sus manos en la obra de Avalos. 

En Teruel también hay Neos 

Albarracín: casas colgadas 

capital del que fue señorío inde
pendiente de los Azafra. 

Tras la comida típica, pa
sear por sus calles admirando 
su arquitectura popular, es una 
delicia. Un digno museo cate
dralicio, con buena colección 
de tapices y su famoso pez de 
roca, amén de varias habita
ciones amuebladas completan 
la visita. 

Algo muy interesante fue la 
que hicimos a los abrigos natu
rales con pinturas prehistóricas 
del levante español. Sólo visita
mos la de la Cocinilla del Obis
po, pero hasta llegar a la de Clo
tilde, hay un conjunto interesan
tísimo. 

Teruel nocturno queda muy-
resultón. La cena por precios 
muy económicos y en los menús 
abunda el jamón. 

La visita guiada se hizo el 
día 2. Los amantes, los arcos, las 
torres mudéjares, la catedral y su 
Museo Provincial en la renacen
tista Casa de la Comunidad, es 
admirable. ¿Qué tiene el Museo 
para mí? U nas instalaciones 
magníficas , y algo tan sencillo y 
dentro de nada tan complicado, 
como una amplia muestra de ar
te popular. 

Las torres mudéjares, 
paisaje urbano de Teruel _ 
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Teruel: mudéjar y neo en su acceso a la catedral 

Yo les diría a nuestros respon
sables municipales que se acerca
sen a verlo, ahora que a lo me
jor tienen la suerte de poder 
montar el Museo de Arqueolo
gía. Y si no quedan salas para es
to, pues algún edificio habrá de 
esos que no se sabe muy bien qué 
hacer con ellos. Verdad es que 
hubo una propuesta hace ya 
veinte años para hacer ese tipo 
de museo en el Hotel Laredo pe
ro ... no pudo ser. Ahora toda-

vía es tiempo, aunque quede 
poco. 

En Mora de Rubiales visita
mos su castillo, una gran mole 
sobre un promontorio rocoso, 
construido en gótico mediterrá
neo por los Fernández de Here
dia, una de las ocho grandes Ca
sas de Aragón. Muy avanzada su 
restauración, (las malas lenguas 
dijeron que porque de ese pue
blo es Belloch el ex-ministro), 
parece que se va a utilizar pa-

En Molina de Aragón con el castillo al fondo 

ra festivales de música y teatro 
en verano. Bueno, vale. A ver si 
promocionamos a algún alcalaí
no para ministro y terminamos 
de redondear las cosas. 

En Rubiales de Mora admira
mos su conjunto y entramos a los 
zaguanes de las casas que estaban 
abiertos para que los turistas los 
contemplen. Qué bonito, que to
davía haya sitios en los que las 
casas puedan tener las puertas 
abiertas. 

Tras una parada en Monreal 
para comprar y un recorrido por 
Molina de Aragón, muy deterio
rada comparando con lo que ha
bíamos visto, regresamos a Alca
lá pensando en conmemorar las 
Santas Formas en su IV Cente
nario, a las que ya habíamos de
dicado la edición de un grabado 
conmemorativo y una conferen
cia en el ciclo de Alcalá. 

Asela SANZ 

Teléfono: 901 ·51 O 51 O 
Conoce El Ensanche , 

Hercesa El ensanche 
ABIERTO TAMBIEN 
DOMINGOS TARDE INMOBILIARIA e Henares 
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Lápidas de Francisco y Jacinta Marto en la basílica del Santuario de la Virgen de Fátima. 

Hace siete años una mujer portuguesa 

logró caminar tras das décadas de parálisis en las piernas 

El vaticano reconoce el milagro 
que hacía falta para canonizar 
a los niños videntes de Fátima 
un grupo de peregrinos alcalaínos acude al 80 aniversario de las apariciones de li Virgen 

Fátima continúa siendo, junto con Lourdes, el máximo exponente de peregrinación del mundo. Precisa-
mente este año, cuando se cumple el 80° aniversario de las apariciones de la Virgen María a tres niños pas- Francisco Marto. 
tores de Cova de Iría, el Vaticano ha dado por válido el milagro que hacía falta para canonizar a dos de ellos, 
Francisco y Jacinta Marto. El hecho tuvo lugar hace siete años, cuando una mujer portuguesa postrada en 
silla de ruedas desde más de dos décadas atrás, Mª Emilia Santos, pudo volver a caminar inexplicablemente 
tras rezar a Jacinta. El pasado 13 de mayo Mª Emilia visitó Fátima, donde miles de peregrinos se dieron 
cita llegados de todo el mundo, incluido un numeroso grupo de Alcalá de Henares. 

Las apariciones de la Virgen 
María comenzaron el 13 de ma
yo de 1917. Tres niños de Al
justrel (Portugal), Lucía de Je
sús, de 10 años, y los hermanos 
Francisco y Jacinta Marto, de 

9 y 7, cuidaban un rebaño en 
Cova de Iría (Fátima). Se cuen
ta que alrededor del mediodía 
estaban entretenidos en cons
truir una pequeña casa de pie
dras sueltas (en el mismo lugar 

Mª Emilia Santos y Jaime Vilaña, el día 13 de mayo en Fátima. 
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donde hoy está situada la basí
lica) cuando vieron una luz bri
llante. Pensando que era un re
lámpago decidieron marcharse 
pero, poco después, el fenóme
no se repitió. 

Contaron los pequeños que en
tonces vieron, por encima de 
una pequeña encina donde hoy 
está la capilla, «Una señora más 
brillante que el sol», en cuyas 
manos prendía un rosario blan
co. La aparición dijo a los tres 
pastorcitos que era necesario 
rezar mucho y los invitó a vol
ver a Cova de Iría durante cin
co meses consecutivos, cada día 
13 y a esa misma hora. Así lo 
hicieron y, cada vez, la apari
ción volvió a darse. Desde en
tonces jamás han cesado las pe
regrinaciones al lugar, con per
sonas llegadas de todas partes 
del mundo. Los restos de Fran
cisco y Jacinta, que fallecieron 
muy pequeños, descansan en 
esa basílica. Allí, a su lado, hay 

Jacinta Marto 

una lápida en blanco que al pa
recer se reserva para Lucía de 
Jesús, la única que aún vive, 
que en .1921 tomó los hábitos y 
que hoy se encuentra en el con
vento de las Carmelitas de 
Coimbra. 

El milagro que hacía falta 
El proceso de beatificación 

de Francisco y Jacinta Marto, 
después de las primeras diligen-
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Imagen de la Virgen de Fátima. 
En el centro se puede ver la ba
la del atentado contra el Papa. 

cias hechas en 1945, fue inicia
do en 1952 y concluido en 
1979. El 15 de febrero del 88 
fue entregada a Juan Pablo 11 
y a la Congregación para la 
Causa de los Santos la docu
mentación final que podrá lle
var al Papa a proclamar beatos 
a los videntes de Fátima. Mien
tras tanto, ya fueron declarados 
venerables por esta misma 
Congregación en 1989. El últi
mo paso era la canonización 
por la cual serán declarados 
santos, pero para ello la Iglesia 
Católica necesitaba un milagro. 
Ese hecho inexplicable no lle
gaba hasta que, hace siete años, 
ocurrió. Mª Emilia Santos, ve
cina de Leiría (localidad cerca -
na a Fátima), hizo una novena 
a Jacinta pidiendo ese hecho 
que faltaba. La mujer llevaba 

22 años paralítica a causa de 
una enfermedad, sin poder le
vantarse de la silla de ruedas. 
Rezó la primera novena y no 
ocurrió nada pero, en el octa
vo día de la segunda, la inváli
da se atrevió a advertir: «jacin
ta, voy por la segunda novena. 
Mañana termina y no has he
cho nada». Entonces dice que 
escuchó la voz de una niña que 
le decía «Levántante y anda, 
que tú puedes». Así lo hizo y 
comprobó que era cierto, tras 
tanto tiempo sin poder cami
nar. Ahora el Vaticano, des
pués de siete años de una mi
nuciosa investigación, parece 
que da por válido ese milagro 
como el que faltaba para cerrar 
el proceso de beatificación de 
Francisco y Jacinta Marto. 

El 80º Aniversario de las 
apariciones de Fátima y la no
ticia de la beatificación de los 
videntes congregó la pasada se
mana a miles de peregrinos en 
el lugar, entre los que se encon
traba un numeroso grupo de al
calaínos, muchos de ellos socios 
de 'El Rincón de María' (vin
culada a temas marianos). En
tre los asistentes también estu
vo la propia Mª Emilia Santos, 
acompañando a Jaime Vilalta, 
escritor catalán, autor del libro 
'Los secretos de Fátima' y pro
motor de las peregrinaciones. 

Los peregrinos que anual
mente acuden, reparten su 
tiempo entre la oración y la vi
sita a los lugares de interés, co
mo la capillita de las aparicio
nes, la basílica, la encina deba
jo de la cual los pastorcitos es
peraban las apariciones o las 
casas de los videntes en Aljus
trel. Como dato anecdótico, 
también pueden ver que en la 
corona de la Virgen de Fátima 
hay una bala. Se trata de la que 
le extrajeron a Juan Pablo 11, 
cuando el 13 de mayo del 81 su
frió un atentado por parte del 

En Aljustiel, lugar donde nacie
ron los niños videntes, aún se 
puede visitar su casa, atendida 
por su hermano. 

Basílica del Santuario de Fátima. 
En su interior se encuentran las 
tumbas de Jacinta v Francisco, 
situadas en las capillas laterales 
del altar mayor. 

ciudadano turco Ali Agca. Jus
to un año después el Papa visi
tó Fátima para darle las gracias 
a la Virgen, por considerar que 
le salvó la vida, y entregó co
mo ofrenda esa bala. 

El grupo de peregrinos de Alcalá en la capilla de las Apariciones. Al fondo, la Virgen de Fátima. 
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Alcalá colabora 
en el proyecto 
dirigido a familias 
con personas 
mayores 

Alcalá de Henares apo
yará durante los meses de 
verano a las familias que 
tengan personas mayores a 
su cargo. De este modo , la 
concejalía de Servicios So
ciales complutense colabo
rará con el proyecto de la 
CAM. Los ancianos podrán 
disfrutar de 21 días de es
tancia en una residencia 
asistida, donde les atende
rá personal especializado 
mientras sus familiares es
tán ausentes. Las condicio
nes que se requieren para 
acogerse al programa pasan 
por ser mayor de 60 años, 
necesitar asistencia para su 
actividad diaria y convivir 
con familiares o ser atendi
dos por otra persona, así co
mo residir en el ámbito te
rritorial de la CAM. Las 
plazas se deben solicitar en 
los Centros de los servicios 
sociales municipales o en 
cualquier centro de Mayo
res de la CAM, antes del 31 
de mayo del 97. La docu
mentación que se aportará 
es: solicitud modelo oficial, 
fotocopia del DNI del soli
citante y el de la persona 
encargada de su cuidado; 
informe médico, en mode
lo oficial , del solicitante o 
informe médico del cuida
dor en su caso. Se han es
tablecido varios turnos pa
ra este programa veraniego: 
del 1 al 21 de julio, del 14 
de julio al 3 de agosto , del 
1al21 de agosto y del 12 de 
agosto al 1 de septiembre. 
El importe de cada plaza 
versará según costes públi
cos sobre los ingresos del so
licitante, entre el 65-75 por 
cien de los citados ingresos. 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
l;ifii!5M·HJf1;M/iifM·HJ 
Previa petición de día y hora 

al Tlf.: 883 58 03 
el Clavileño 8 - 1 ° C - Alcalá 
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Para «Colaborar a su sostenimiento económica» 

La Iglesia católica recuerda a sus fieles 
'poner la equis' en la Declaración de la Renta 
Las encuestas dicen que una mayoría quiere hacerlo, pero luego se les olvida 

El pasado 2 de mayo comenzó el plazo de presentación de la Declaración de la Renta que concluye el 20 
de junio para las positivas y el 30 para las negativas. Paralelamente a la campaña informativa que de
sarrolla el Ministerio de Hacienda, invitando a los ciudadanos a cumplir con su deber pecuniario, la 
Iglesia Católica ha puesto en marcha una campaña propia para recordar a sus fieles que han de manifes
tar expresamente en sus declaraciones el deseo de contribuir al sostenimiento económico de la Iglesia. 

En los impresos de la De
claración de la Renta hay un 
apartado denominado Asigna
ción Tributaria, que se refie
re al destino que se da al O' 5 % 
de cada declaración. Las op
ciones son: colaborar al man
tenimiento de la Iglesia Cató
lica u otros fines de interés so
cial. Si el contribuyente (pa
ra el que rellenar este aparta
do no supone cantidad extra 
alguna ni se le devolverá me
nos dinero si su declaración es 
positiva) olvida marcar su 
preferencia, el Estado entien
de que prefiere destinar ese 
0'.5 % a otros fines sociales. 

Las encuestas dicen que 
hay mayoría de personas en 
España que quieren destinar 
ese O' 5 % a la Iglesia Católi
ca, pero que luego se les olvi
da. De ahí el interés por re
cordarlo de la Iglesia, institu
ción para la que estas aporta
ciones suponen una parte muy 
importante de su presupues
to, que dedica, entre otras 
cuestiones, a sostener econó
micamente a los 20.000 sacer
dotes que existen en nuestro 
país; a mantener abiertos los 
22. 000 lugares de culto y más 
de 40.000 centros de reunión 
y encuentro repartidos por to
da la geografía española; y a 
realizar obras sociales para los 
más desfavorecidos. 

En cuestión de dinero, la fe 
no basta: es necesario que los 
fieles de la Iglesia Católica y 
todos los ciudadanos que va
loren la obra social des<trrolla
da por esta institución tomen 
partido activo. 

«Alcalá necesita hoy 
8 templos más» 

Según explicó el Vicario 
General de la Diócesis de Al
calá, Juan Sánchez, la campa
ña de información desarrolla
da por la Iglesia con motivo 
de la Declaración de la Renta 
es necesaria: «Recordarlo 
siempre es necesario porque 
vivimos con muchas preocu
paciones y se nos olvidan co
sas fundamentales». Co,n res-
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Juan Sánchez, Vicario General de la Diócesis de Alcalá. 

pecto a cómo acogen el recor
datorio los fieles y los no fie
les, el vicario manifestó que 
algunos «Con mucha indife
rencia y por Jo tanto pasan de 
este problema, a lo mejor no 
se sienten identificados con la 
Iglesia. Otros lo acogen muy 
positivamente porque ven que 
tienen que apoyar a la Iglesia, 
lo mismo que la están apoyan
do en las colectas de los do
mingos, en las obras de cari
dad o en las cuotas de 
familia». 

Don Juan Sánchez añadió 
que «la Iglesia no tendría ne
cesidad de pedir si todos los 
cristianos fueran conscientes 

de sus obligaciones. La Igle
sia lo que hace es simplemen
te recordar, tampoco ·es impo
sitiva en el sentido de decir 
que los que no pongan la equis 
son personas que no pertene
cen a la Iglesia. No. Solamen
te lo anuncia, lo recuerda y 
deja a la libertad de cada per
sona para el que se sienta lla
mado e interpelado colabore». 

Aunque no supo precisar el 
porcentaje que suponen las 
aportaciones realizadas a tra
vés de la Declaración de la 
Renta en el presupuesto gene
ral de la Iglesia, el vicario ma
nifestó que era «importante». 

Estos ingresos, junto al res-

CAMARA DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. iVISITELA! 

TALLER A Q C\)aQel\~ 
DE PELETERIA cp" o.tt .. La pi;:: medida» --
VENTA · ARREGLOS · TUBAJOS A MEDIDA 

el. Daoíz y Velarde, 14 - Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 - ALCALA DE HENARES 

Cualquier lugar es bueno, en este 
caso la marquesina de una para
da de autobuses, para recordar a 
los fieles que la Iglesia necesita de 

su colaboración económica. 

to de donativos que recauda la 
Iglesia, se centralizan en la 
Conferencia Episcopal Espa
ñola, que es la que se encarga 
de redistribuir ese dinero en 
función de las necesidades. 
«En los baremos que se siguen 
siempre se da al más necesi
tado y a los pueblos más des
favorecidos económicamente. 
Por ejemplo en zonas despo
bladas que necesitan mante
ner sus templos y apenas tie
nen habitantes, donde es ne
cesario que seamos solidarios, 
distribuyendo los bienes lo 
mejor posible para atender-a 
aquellos que más lo necesi
tan». 

Lamentablemente el dine
ro no alcanza para atender to
das las necesidades que se 
plantean. Refiriéndose en 
concreto a Alcalá, Juan Sán
chez expresó su deseo de que 
el presupuesto destinado a Cá
ritas parroquial y diocesana 
fuera mayor «para poder aten
der más necesidades de las 
que nos llegan: drogadictos , 
marginados, enfermos mayo
res ... Ojalá tuviéramos mu
chísimo más dinero para po
der atenderles más y mejor». 
Además, la Iglesia necesita 
templos que suponen grandes 
inversiones: «Cada templo 
cuesta más de 100 millones de 
pesetas, aunque sean muy 
modestos. En Alcalá necesita
ríamos hoy 8 templos más, 
hay gente que nos lo está pi
diendo, pero ello supone 800 
millones». 

«La Iglesia vive de los do
nativos de la gente y si éstos 
se pudieran ir incrementando 
sería algo muy positivo para 
que siguiéramos ayudando a 
los demás, sobre todo a los 
más pobres y necesitados>>, 
concluyó el vicario de la Dió
cesis de Alcalá. 
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Enlace Pérez de Dleao
Tenes Jiménez 

El sábado 1 7 de mayo con
trajo matrimonio en la iglesia 
Magistral Catedral de Alcalá 
la pareja formada por José 
Luis Pérez de Diego, de 27 
años de edad y empleado en 
una empresa de seguridad, y 
Macarena Torres Jiménez, de 
23 años y auxiliar adminis
trativo en la empresa 
Cedecar, dedicada al alquiler 
de carretillas, de la cual es 
propietario su padre, el 
empresario José Luis Torres, 
quien actuó en la ceremonia 
como padrino llevando del 
brazo a su hija. Se da la cir
cunstancia de que meses 
atrás contrajo matrimonio 
otro hijo del empresario, de 
nombre José Luis. 

La madrina en la ceremonia 
fue la madre del novio, Nines 
de Diego. Junto a ella estuvo 
su esposo y padre del novio, 
José Luis Pérez, y, también en 
lugar destacado, la madre de 
la novia y esposa del empre
sario José Luis Torres, Toñi 
Jiménez. 

A la salida de la Magistral 
Catedral la tuna de la 
Universidad de Alcalá dedicó 
a la feliz pareja algunas can-

ciones, hecho éste que se 
repitió posteriormente en el 
restaurante donde los novios 
invitaron a familiares y ami
gos a un banquete nupcial, 
en el hotel Aida de Torrejón. 
Lo que no pudo ser fue cele
brar la boda con un coro 
rociero tal y como se celebró 

la del hijo del propietario de 
Cedecar hace unos meses. 

Y es que ocurría que preci
samente ese sábado se estaba 
celebrando el Rocío y todos 
los rocieros · se encontraban 
en la romería. De hecho, esta 
familia también hubiera esta
da· en la aldea onubense de no 

10osteria del Jfstudíante 

haber sido por la celebración 
de la boda: "El próximo año 
ir emos", señaló José Luis 
Torres. 

Al banquete nupcial asistie
ron unas 200 personas y la 
pareja partió a continuación 
en viaje de luna de miel al 
Caribe. 

E\ \LC.\L\ DE HI\.\RIS. TII\I \IIL Y l"\ SITIOS DO\DE CILIBR . .\R 
l'\ FI\ DI SDL\\ \ G.\STRO\O\IIC:O CO\ \IOTI\'O DEL 

-!i ll .\\l\'ERS . .\RIO DEL \ \C:I\III\TO DI \IIGl"IL DI CIRY.\\TIS S.H YIDR.\. 
\IIL .. . Y l'\0: L\ HOSTIRL\ DEL ISTl"DI.\\TI. 

PORQL'E EL \'IIR\IS 23. S.\B.\DO 2-L y DO\II\GO 2.i DE \L\ ro DE 199i. LES OFRECDIOS: 

En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no qu iero acordarme, 
no ha mucho tiempo que vivía un hidalgo d e los de lanza en a st illero , ad a r ga antigua, rocín flaco y galgo cor r ed or. 

Paradores de Turismo de España y la Hostería del Estudiante, Ofrecen estos 
TRES MENÚS DEGUSTACION. 

Viernes, 23 Sábado, 24 Domingo, 25 

Aperitivos Cervantioos: 
Aperitivos Cervantinos: Aperitivos Cervantinos: 

Tortilla de Patatas y Pimientos Empanada de carne 
Lomo de Cerdo en Aceite de Oliva Rin-Ran (Tomate, Pepino y Cebolla) Tasajo de Vaca al Aceite de Oliva con Hierbas 

Pimientos Asados al Comino ... . .. . . . 
Sopa de Tomate a la Hierbabuena (Fría) Patatas Guisadas a la Castellana 

Sopa Encebollada con Salpicón de Jamón Ibérico ... . .. . . . 
Berenjenas Rellenas de Carne Gratinadas Costrada de Espinacas y Bacalao 

Lombarda San Isidro con Reinetas al queso Manchego .. . .. . ... Pollito Picantón Braseado con Tomate y 
Salteado de Lomo de Buey con Frutos Secos Bacalao en Salsa de Hu evo Fritada de Garbanzos ... . . . . .. 

Arroz con leche Tostado Crema de Vino de Colmenar de Oreja con Nueces Canutillos Rellenos de Crema de Requesón • • • . .. . .. 
1/2 J arra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 1/2 Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 112 Jarra de Vino Tinto de Colemnar de Oreja 

Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudltd Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad ... . .. . .. 
Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias Moscatel de Esquivias ... . . . . .. 

Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas ... . .. . .. 
PRECIO: S.&00 PTAS. + 70/o l.V.A. PRECIO: S.&00 PTAS. + 70/o l.V.A. PRECIO: 3.&00 PTAS. + 70/o l.V.A. 

CON LA COLABORACION DE BODEGAS PERAL, COLME AR DE OREJA (MADRID) RECONOCIDO POR EL CONSEJO REGULADOR DE LA D.O. MADRID 
La Fundación Colegio del Rey (Ayuntamiento de Alcalá de Henares), ofrece los siguientes Actos Culturales para este fin de semana: 
VIERNES 23, SÁBADO 24 Y DOMINGO 25 . Teatro: «UNA NOCHE CON LOS CLÁSICOS• . Dirección AdoUo Marsillach. Teatro Salón Cervantes a las 20:00 horas 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 - Telefax: 888 05 27 - ALC.ALA DE HENARES 
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La ceremonia tuvo lugar el 
mismo día de su aniversario, 
el 19 de mayo, en la ermita 
del Val. 

José Gabriel y María se ca
saron en 1947. Hoy tienen dos 
hijos, Mª Jesús y José Ga
briel, cinco nietos y un bisnie
to. Las circunstancias de la vi
da les obligaron a emigrar a 
Alemania en 1963, donde un 
año después se les reunió el 
resto de la familia. Allí per
manecieron hasta 1989, cuan
do regresaron a España y se 
instalaron definitivamente en 
Alcalá de Henares. Consabi-

La familia les ha regalada una segunda 
luna de miel en Palma de Mallorca 

José Gabriel y María: so años juntos 
Este periódico recoge semanalmente los felices enlaces nupcia

les de parejas alcalaínas. Esta vez, además, hemos querido incluir 
la historia de otra boda muy particular, en la que los contrayentes 
ya llevaban 50 años de matrimonio. Se trata de los alcalaínos José 
Gabriel Femández y Maria Ruiz, de 74 y 73 años, que quisieron ce
lebrar sus Bodas de Oro pasando de nuevo por la iglesia. 

das discusiones de pareja 
aparte, siempre han sido un 

matrimonio bien avenido, por 
lo que querían celebrar sus 

50 años juntos de un modo es
pecial: casándose de nuevo. A 
la ceremonia asistió toda la fa
milia excepto José Gabriel, 
que aún vive en Alemania y 
no pudo acudir, y algunos 
amigos. Más tarde mantuvie
ron una animada velada en 
el Mesón Casa Bayton, don
de también tuvo lugar el mo
mento más emotivo del día: 
la llegada de un ramo de flo
res enviado por el hijo ausente 
y el regalo de una segunda 
luna de miel a Palma de Ma
llorca por parte de su hija y 
sus nietos. 

Enlace Gallego ortega · Trigal Aparicio Enlace corrales Merino · Martín sánchez 
Rubén Gallego Ortega y 

Ana Mª Trigal Aparicio con
trajeron matrimonio en lapa
rroquia de Santiago Apóstol el 
pasado sábado 17 de mayo. 
Sus padrinos en la ceremonia 
nupcial fueron Julia Ortega, 
madre del novio, y Matías 
Trigal, padre de la novia. Ana 
Mª Trigal lució un vestido 
blanco de corte clásico con ve
lo y Rubén Gallego un traje de 
chaqueta negro con corbata 
gris claro. 

Tras la ceremonia religio
sa, los novios y unos 70 in-
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vitados se reunieron en el hos
tal Los Hueros para compar
tir juntos el banquete. 

Esta pareja de jóvenes re
cién casados tienen 27 años y 
trabajan como contables. 
Aunque residen en Alcalá de 
Henares, Rubén es natural de 
Madrid y Ana M ª nació en 
Gernika (Vizcaya). 

Rubén y Ana María han 
elegido como destino de su lu
na de miel la isla canaria de 
Tenerife, donde se encuen
tran disfrutando de sus vaca
ciones en estos días. 

José Antonio Corrales Me
rino y Lourdes Martín Sán
chez, ambos de 32 años, cele
braron su enlace nupcial en la 
capilla de San Ildefonso el 17 
de mayo, sábado. El novio en
tró al templo acompañado de 
su hermana, Charo Corrales, 
mientras que la novia lo hizo 
del brazo de su padre, Fran
cisco Martín. Lourdes llevó 
un vestido de color hueso de 
corte clásico, con cola y velo 
largos. Su esposo eligió un tra
je de chaqueta gris. Los con
trayentes, sus familiares y 

amigos se reunieron más tar
de en un restaurante de Ajal
vir. La pareja se marchó po
co después de viaje a Puerto 
Rico. 

Lourdes y José Antonio son 
contables. Hasta ahora ella re
sidía en Torrejón y él en Ma
drid, lugar éste donde vivirán 
ya como matrimonio. La ra
zón por la que eligieron la ciu
dad complutense para casar
se es que la novia fue alumna 
de la Universidad de Alcalá y 
tenía ilusión por celebrar aquí 
su boda. 
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Y·IUSY NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS . 

Y COMUNIONES 
el MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

FLORISTERIA /J1ti ~ 
cl Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

DIOS DE NOVIA 
DECOUCION DE COCHES E IGLESIAS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
el Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tlf.: 882 87 91 
(Caballería Española) 

-

tonle«ión e instaloeión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

aaia 
concna . 

e/ De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

+-
PRECipS ESPECIALES PARA NOVIOS 

O 24 MESES PARA PAGAR 
SIN NINGUN RECARGO 

Tttlttt1\\llHILH 
Luis Vives, 1, 3 y 5 Doctor Fleming, 21 
Tlf.: 888 41 14 I 64 - Alcalá de Henares Tlf.: 949 I 22 91 11 - Guadalajara 

i 1 t'r 
Bdel's 

Catering 

ucelébrelo de fOrma diferente!! Disponemos de: 
JARDINES, CHALETS, PALACETES y LUGARES EXCLUSIVOS 
PARA UI auoum DE BODAS llOLYIDABLE ... o El su PROPIO DOMICIUO 

ALIANZAS (Oro 18 KtS.), ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
~ . . . 1 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

• Tratamientos en estética. 

l 
• • llaqulllaJes llaturales, 

e e lng Fiesta, SOflstlcados. 
• Peinados Resta. 

P E L U Q U E R O S • Recogidos naturales, éPoCG, etc. 
- HOMBRE Y MUJER -

cl Salamanca, 16 Horario ininterrumpido: 9'30 a 19'30 h. 
Tlf.: 882 58 93 - ALCALA Sábados, 9 a 14 h. 

OFERTA ESPECIAL BODAS 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS c/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

deo a l&años 

Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 - Alcalá de Henares 



Del 15al18 de Mayo con diversas actividades 

se celebraron las fiestas de san Isidro 
Las fiestas de San Isidro tuvieron lugar los días 15, 16, 17 y 18 de 

Mayo, celebrándose la mayor parte de las actividades en el Parque 
de San Isidro. El domingo actuó la tuna de Alcalá, animando a los 
concurrentes. Se repartieron campanitas del santo a la salida de mi
sa, así como rosquillas de San Isidro. 

Por la tarde se realizaron ac
tuaciones para los niños con jue
gos y payasos a cargo del grupo 
«Nonos». Asímismo, actuaron 
niños del distrito con bailes mo
dernos, con el monitor «Moi». 

También se celebró el «11 Tro
feo de Ajedrez de San Isidro>>, los 
días 17 y 18 en el Centro Cívico 
«Manuel Laredo» ( c/. Daoíz y 
V elarde, 9), resultando un éxito 
rotundo de participación. 

Los resultados fueron los 
siguientes: 

Los niños de hasta 7 años: 1 °, 
Alejandro Valbuena; Niños de 8 
a 9 años: 1°, Adrián Gallego; Ni
ños de 10 a 11 años: 1°, Carlos 
Alonso; Niños de 12 a 14 años: 
1°, Jorge Alonso. 

Los trofeos fueron entregados 
en la tarde del domingo por 
miembros de la Junta del Distri
to VII , que también hicieron lo 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- V acunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

AHORA TAMBIEI CLlllCA EOUINA 
URGENCIAS 24 H. EN ALCA LA· Telf .: 908 50 29 00 

Diario: de 11 a 2 y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 
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propio para los ganadores del «11 
Trofeo de Karate San Isidro» y 
a estrechos colaboradores de es
te distrito. 

La noche fue amenizada por 
una orquesta para disfrute de to
dos los vecinos, resultando una
velada muy concurrida. 

Clínica San Nicolás 
11!1:J1~1 :¡ i j ·1JdI~1 :[)·1 !·13 f;l'I i•I)•l !·13 f;I 
• Revisiones ginecológicas y despistaje del cáncer ginecológico: 

Citología, colposcopia, ecografía. 
• Diagnóstico y tratamiento de la patología mamaria. 
• Seguimiento del embarazo, parto y puerperio. 
• Tratamiento de la menopausia y sus complicaciones. 
• Planificación familiar: métodos anticoncepticos, esterilidad. 
• Cirugía ginecológica y de la man1a. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA 

Avda. de Guadalajara, .34 - Tlfs.: 889 20 45 - 881 24 9.3 
- ATEllDEMOS SOCIEDAmS -
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El sábado 24 de mayo, en la sala de fiestas NIDO 

Sonia Andrade presenta en Alcalá 
su último disco, «Mítame" 

Sonia Andrade ya tiene fecha para la presentación en .Alcalá de su nuevo disco, titulado 
f<Míl'ame». Será el sábado 24 de mayo, a partir de las 12 de la noche, en la sala de fiestas 
NIDO (Camino de los .Afligidos, 1). La cantante, cuyo disco está funcionando muy bien en 
.Alcalá y especialmente en Andalucía, donde estuvo realizando entrevistas la pasada sema
na, ha remitido un centenar de invitaciones y espera que la presentación resulte todo un éxito. 

Más de un mes lleva dedi
cada Sonia Andrade a ultimar 
los pormenores de la presen
tación: búsqueda de local, en
vío de invitaciones, elección 
de los trajes que lucirá, ensa
yos ... Un trabajo duro del que 
no se verán los frutos hasta la 
gran noche, en la que Sonia 
interpretará las canciones de 
su tercer y último disco, reser
vando para el final una sor
presa. «Tengo previsto cantar 
los temas del disco y para el 
final habrá una sorpresa, un 
tema con música de guitarra 
en directo. El resto de las can
ciones las cantaré con música 
en play-back porque no pue
do llevar una orquesta porque 
son muchos instrumentos, pe
ro con mi voz siempre en di
recto que es lo que me gusta. 
Después de la actuación esta
ré con el público que ha ido 
a verme. Veremos como resul
ta» explicó Sonia Andrade. 

La presentación en Madrid 
está preparándose para dentro 
de un par de meses, pero So
nia ha querido que fuera Al
calá, la ciudad en la que ha 
nacido, el primer sitio donde 
dará a conocer sus últimas 
canciones. NIDO ha ofrecido 
todo tipo de facilidades a la 
artista que ya ha actuado en 
diversas ocasiones en esta sa
la de fiestas. 

«Mírame» es un disco muy 
variado en el que la artista al
calaína interpreta diversos es
tilos: baladas, rumbas, sevi-

llanas o rancheras, sin olvidar 
su género de siempre, la co
pla. «Está teniendo muy bue
na aceptación y sólo falta ese 
empujón que se necesita para 
pegar fuerte» comentó Sonia. 

Como anécdota hay que de
cir que un mes después de que 
Sonia Andrade pusiera a la 
venta su nuevo disco, otra ar
tista, Ana. Belén, ha sacado al 
mercado su último trabajo ti
tulado como el de la cantante 
de Alcalá y con una portada 
similar:. un primer plano y 
una mirada insinuante. 

Compaginando actividad 
artística y estudios 

Este mes está siendo espe
cialmente intenso para Sonia. 
Además de preparar la pre
sentación en Alcalá, ha viaja
do a Sevilla para promocionar 
el disco a través de emisoras 
radiofónicas, recibiendo una 
estupenda respuesta del públi
co. «He estado cuatro días ha
ciendo radio y la aceptación 
ha sido increíble. Las emiso
ras estaban colapsadas por las 
llamadas de la gente, incluso 

tuvieron que ampliar un pro
grama por las peticiones de los 
oyentes. La venta del disco ha 
estado por allí super bien y he 
vuelto muy contenta. Lo más 
probable es que actúe en sep
tiembre, en ferias, en una ca
seta con capacidad para 1.500 
personas. Hacía dos años que 
no iba, pero este año no 
falto». 

Además, Sonia compagina 
su actividad artística con sus 
estudios de 1 ° de Educación 
Especial en la Escuela Univer
sitaria Cardenal Cisneros. En 
estos días está volcada con los 
exámenes porque quiere apro
barlo todo 'en junio para po
der dedicarse durante el vera
no a actuar por toda España: 
«Es una carrera que me está 
gustando mucho, cada vez 
más. He hecho prácticas du
rante este año en una asocia
ción y en la cárcel y estoy con
tenta. Ahora estoy volcada en 
los exámenes porque quiero 
un verano tranquilo para de
dicarlo a las ofertas que me es
tán llegando para actuar». 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 

• -___ -___ - ___ --<_ 1 ··---------:-:____ -- ---------

GUADAL.AJARA + MADAK> 

·----------- --------------- w...o-.. ----------

(Válidos y asistidas) 
A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
de terrazas y zonas verdes. 

• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons
ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 

Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma . 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 

-~ "'\5 ~~A 
.,.._CA. \ ~ "'\1" Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalaiara) 
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~ ASOCIACION ESPAÑOlA 
~,t~ CONTRA EL CANCER 

.g;, ASOCl~CION ESPAiBU 
1t1~ CONTIA El ClflCfB · 

Pilar Martínez, presidenta de la A.E.e.e. en la plaza de Cervantes. Mesa de la calle Colegios, frente a la Hostería del Estudiante. 

La Asociación Española 
Contra el Cáncer celebró su 
cuestación anual en Alcalá 
durante los pasado días 10 
y 11 de mayo, con diferen
tes mesas instaladas. en pun
tos neurálgicos de nuestra ciu
dad. Los resultados han si
do muy positivos ya que la 

Mesa del Hospital de Antezana. 

OUIEN OUIERA CONTACTAR 
CON 

ALICIA GRANADOS 
-VIDENTE-

Tel.: 880 68 77 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (es<!uina Juan de Austria) I 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

VENnoPISO 
IVlASA EL VAL 

Preciosas vistas a ermita 
Totalmente exterior 

Salón-comedor, 3 dormitorios, 2 Wc, 
amplia terraza, cocina y tendedero 
Telf.: 881 92 14 

lt de mayo de 1997 

La Asociación Española contra el Cáncer recoge 
dos millones J medio en la cuestación de Alcalá 

dece la colaboración de to
das las entidades que con su 
apoyo económico se han su
mado a la convocatoria, así 
como a todos los alcalaínos 
y turistas que visitaron la ciu
dad durante los días 10 y 11 
de mayo y que dejaron su 
donativo. 

cantidad recaudada, dos mi
llones y medio de pesetas, es 
superior a la recaudada en 
la cuestación del pasado año 

IACION ESPAÑOL 

NTRA EL CANCER 

1996. Pilar Martínez, presi
denta de la delegación alca
laína de la Asociación Espa
ñola Contra el Cáncer, agra-

Mesa del Chorrillo. 

SU BOGAR O INDUSTRIA SE MERECEN LA MAS ALTA CALIDAD Y EL MEJOR PRECIO ... 

,,,¡¡tá;1e de jueg1111i1ite l111111eheg1111 
AZULEJOS Y GRES 

DE PRIMERAS CALIDADES 
SERVICIO A DOMICILIO GRATUITO 
- Más de 20 años de experiencia -

DISTRIBUIDORES DE LAS PRIMERAS MARCAS 

naa 
ALMACEN: 

Fbrcelanite, S.L 

el Suiza, nave 28 (Poi. Ind. JUMAPI) 
Telf. y Fax: 888 02 10 - ALCALA DE HENARES 

j CERAMICAS 

,... IBERO-ALCORENSE,s. L ® 

EXPOSICION Y VENTA: 
Avda. de Guadalajara, 13 (frente solar antigua PI. Toros) 

Telf. _y Fax: 881 09 54 - ALCALA DE HENARES 
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Los mayores problemas de tráfico se sufrirán en el último tramo de las obras 

Las obras del colector de la carretera de Meco 
podrían estar terminadas en octubre 
varios meses antes de lo previsto 

Las obras del colector de aguas residuales de la carretera de Meco llevan un adelanto en el plazo de 
ejecución que hace pensar que estén terminadas varios meses antes de lo previsto, posiblemente en el 
mes de octubre de este año, según informó el concejal de Aguas, Jesús Domínguez Picazo. En este 
momento, la empresa adjudicataria, 'Construcciones RICO', está trabajando en la Vía Complutense. Ya 
se ha ejecutado un tercio de la obra total, habiéndose terminado por completo la renovación del colector 
en la calle Marqués de Alonso Martínez, cuyos vecinos ya están utilizando la nueva instalación. 

Especialmente en la zona de 
Vía Complutense se ha inten
tado acelerar el trabajo lo má
ximo posible, teniendo en 
cuenta que es una de las prin
cipales arterias de la ciudad por 
la que circulan muchísimos ve
hículos. «Lo que se ha hecho en 
la antigua general ha sido no 
cerrar todos los viales, sino ce
rrar primero dos y una vez ter
minados y puestos en funciona
miento, se ha empezado a tra
bajar en los otros dos. Ha sido 
una alternativa, lo que pasa es 
que por mucho que intentes 
evitarlo se generan problemas 
de tráfico porque es una zona 
que, sobre todo a determinadas 
horas, tiene una circulación in
tensa y no se puede evitar el 
embudo». 

La próxima semana comen
zarán los trabajos en Caballe
ría Española donde se espera 
que los problemas de circula
ción sean menores. Se conti
nuará hasta el aparcamiento 

Gp.EoPés 

disuasorio de la calle Lope de 
Rueda, metiendo el colector por 
debajo de la vía férrea hasta la 
urbanización de los No gales y 
siguiendo por la carretera de 
Meco, hasta la rotonda de la 
Brigada Paracaidista, tramo és
te que posiblemente será el más 
complicado según el concejal: 
«La carretera de Meco es una 
entrada a Alcalá y un acceso al 
hospital y aunque hay un estu
dio de tráfico alternativo habrá 
problemas. La ventaja es que 
casi toda la obra se realizará en 
los meses de verano con lo cual 
el tráfico se va a ver menos per
judicado, aunque va a haber 
perjuicios y molestias para los 
vecinos, porque en cualquier 
obra pública que afecta a zonas 
urbanizadas de la ciudad siem
pre devienen estos problemas». 

Imprevistos 
Las obras están desarrollán

dose a un ritmo mejor de lo 

esperado a pesar de los impre
vistos que han ido apareciendo. 
«Nos encontramos problemas 
con el cruce de Juan de Austria. 
Hasta ese punto íbamos bastan
te adelantados pero ahí perdi
mos casi una semana porque 
aparecieron imprevistos, con
ducciones ciegas a las que se ha 
dado solución. ( ... ) También 
surgieron problemas a la altu
ra de la avenida de Guadala
jara porque al conectar la red 
nueva, una válvula de las tu
berías viejas saltó y hubo una 
rotura que obligó a cortar el 
agua durante casi 36 horas pa
ra la reparación. Con un inter
valo de muy pocos días otra 
válvula de los ramales viejos 
volvió a dar problemas. Esa 
la reparamos saliendo agua de 
forma constante. La gente cri
ticaba la pérdida de agua, pe
ro habíamos tenido hacía me
nos de 12 horas un corte y no 
era lógico volver a dejar a los 
vecinos sin suministro duran-

PISCINAS 
1 

Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Aguas. 

te 14-16 horas, así que lo repa
ramos sin cortar». 

Nuevo colector 
y renovación del antiguo 

El presupuesto de las obras 
del colector de la carretera de 
Meco se cifra en torno a los 300 
millones de pesetas, de los que 
ya se ha ejecutado prácticamen
te la tercera parte (90-100 mi
llones). Este nuevo colector da
rá salida a los desagües de las 
nuevas construcciones de For
jas, Senda Perdida, Barberán y 
Collar o residencias universita
rias. Además, aprovechando la 
necesidad de hacer obras para 
dotar a la ciudad de esta infra
estructura, se ha renovado el 
viejo colector que llevaba las 
aguas residuales de Marqués de 
Alonso Martínez, Juan de Aus
tria o Caballería Española. 

• CLOROS • ALGICIDAS • FLOCULANTES • NIVELADOR PH 
• CUBIERTAS PVC DE SEGURIDAD A MEDIDA 

• REVESTIMIENTOS CON POLIESTER Y nBRA DE VIDRIO 
• REPARACIONES DE PISCINAS 

• DEPURADORAS • EQUIPOS • MOTOBOMBAS • ACCESORIOS • FUGAS DE AGUA 

Polígono Esgaravita - el Melilla, n ° 3 (piscinas - depósitos - estanques - jardineras y cubiertas) 

Tlf .: 882 20 47 ALCALA DE HENARES Tlf.: 881 95 19 
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Los profesores del curso 
han sido Braulio Vivas, más 
conocido como «Lali», y San
tiago Cuena, quienes han in
tentado transmitir sus cono
cimientos sobre esta técnica 
artesanal a dos grupos de en
tre 20 y 25 alumnos cada uno 
de ellos. 

Se les ha enseñado a traba
jar, generalmente empleando 
barro rojo, a mano y con el 
torno, aunque esta modalidad 
sólo la han practicado un 
10-15% de los alumnos. «No 
es que sea excesivamente di
fícil pero es laborioso. Tienes 

La muestra fue original y variada 

Los alumnos de cerámica de la Mutual 
complutense expusieron sus trabajos 

Vasijas, murales y diversos objetos elaborados por los alum
nos del curso de Cerámica de la Mutual Complutense han com
puesto la exposición que se ha mantenido abierta al público, en 
la sala 'Manuel Revilla', desde el día 15 hasta el 22 de mayo. 

que estar un tiempo hasta do
minarlo y la gente se aburre, 
prefiere rapidez y a veces tra
bajar a mano resulta mucho 
más atractivo» explicó Santia-

go Cuena, que una vez que ha 
enseñado lo básico prefiere 
dejar libertad para que los 
aprendices elijan sus propios 
temas, consiguiendo así una 

cuando conduzca, 

gran variedad entre las piezas 
realizadas, tal y como se pu
do demostrar en la exposición 
de trabajos. «Hay mucha gen
te diferente y lo bonito de la 
escuela es que haya variedad. 
Tampoco es una escuela en el 
sentido estricto, eso se puede 
hacer con gente joven que vie
ne a aprender un oficio, pero 
aquí la mayoría de la gente 
viene a practicar un hobby». 

De hecho, muchos de los 
alumnos del curso lo realizan 
desde hace años, después de 
haberse despertado en ellos la 
afición por la cerámica. 

las manos al volante y el móvil 
en su sitio <KIT MANOS LIBRES) 

MANOS 
LIBRES 

Disfrute de la comunicación mientras conduce con toda seguridad, sin riesgos para usted 
o su dinero (despistes, multas de Tráfico, etc.) 

ADEMÁS, CUOTA DE CONEXION ¡¡GRATIS!! 

® 
INFÓRMESE EN: 

EMPRESA GALARDOllADA COll EL 
LAUREL DE ORO t997 

, C/. SORIA, 1 • TELEF.: 677 68 59 · TORREJON DE ARDOZ 
C/. DAOIZ Y VELARDE, 7 • TELEF.: 882 38 75 · ALCALA DE HENARES 
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227 afiliados eligieron a la nueva dirección de Izquierda Unida 

cambia de sentida en la coalición tras la asamblea extraordinaria del lunes 

Luis suárez se hace con la coordinación general de IU 
aunque Polo conserva mayoría en el consejo Político 

Izquierda Unida decidió dar un cambio de sentido en la asamblea extraordinaria celebrada el 19 de mayo. En ella 
se eligió a un nuevo Consejo Político en el que el sector oficial, liderado por José Miguel Polo, perdió la mayoría 
absoluta para quedarse en otra minoría. En la primera reunión oficial del renovado órgano directivo local, en el que 
se enc::uentran dos de los seis miembros suspendidos de militancia política, se elegió al coordinador general de IU
Alcalá, cargo que recayó en el abogado Luis Suárez Machota. Para su elección fue decisivo el apoyo de la Platafor
ma de Izquierdas c::uyo cabeza de lista, Salvador Guardiá, retiró su candidatura en favor del líder del sector critico. 

Cuatro listas se presentaron a 
la elección del nuevo Consejo Po
lítico local, formado por 23 per
sonas: la corriente oficial, repre
sentada por José Miguel Polo, 
que obtuvo el 34 por cien de los 
votos (colocó 8 miembros); el sec
tor crítico, liderado por Luis 
Suárez Machota, con un 26 por 
cien (6 miembros); el Partido 
Democrático de la Nueva Iz
quierda, encabezado por Javier 
Ocaña, que consiguió el 20 por 
cien (5 miembros); y la Platafor
ma de Izquierdas, con Salvador 
Guardiá a la cabeza, con un 19 
por cien (4 miembros). El nue
vo órgano directivo lo eligieron 
227 votantes, después de escu
char los planteamientos de cada 
uno, en una asamblea en la que 
estuvieron presentes los miem
bros de la dirección regional An
tero Ruiz, Gerardo del V al y Mi
guel Reneses. 

Polo ahogó por una oposición 
de izquierdas que 
no implique rendirse al PSOE 

El programa de la corriente 
oficial de IU incluía tres ejes: la 

PUERTA de Madrid 

José Miguel Polo conserva mayoría en el consejo 
pero ha perdido la coordinación general 

definición política estratégica, el 
modelo interno del partido y la 
situación de la coalición en Alca
lá. Respecto a este último punto, 
José Miguel Polo reconoció no 
creer que en la organización se 
entendiera bien la aplicación 
práctica de la política de alian
zas en la ciudad, sobre la que 
consideró que debería existir «un 

gran consenso». Polo consideró 
que esa política debe centrarse en 
unos puntos muy claros: El PP 
gobierna en España, en Madrid 
y en Alcalá y hay que oponerse 
a él , sin que eso signifique «ir de 
la manita con el PSOE». Sobre 
este respecto opinó que iniciar 
un diálogo para la conformación 
de un programa para la izquier-

da en Alcalá no implica rendirse 
a los socialistas. Acusó por igual 
del deterioro de la ciudad a Bar
tolomé González y Alberto 
Ruiz-Gallardón. 

Guardiá pide que 
se convoquen elecciones 
para un nuevo Consejo 
Político en el proceso 
de la V Asamblea 
Federal de IU 

La Plataforma de Izquierdas 
criticó a la dirección saliente el 
no haber presentado un balance 
de gestión, junto con un informe 
del estado en que se encuentran 
las finanzas de IU en Alcalá. 
Consideró que ello no había si
do posible por «la actitud exclu
yente del coordinador y del gru
po de compañeros con el que se 
ha apoyado». Este sector añadía 
en su programa que la organiza
ción en Alcalá se encuentra en un 
estado «deplorable» y que, por 
ello, ha perdido mucho apoyo en 
la opinión pública, por lo que 
hace falta que se revitalice. Sal
vador Guardiá recordó que su 
corriente siempre criticó los pac
tos con el PSOE, aún antes de co
nocerse el caso Ferrer y pidió que 
se convocaran elecciones para 
una nueva dirección en el proce
so de la V Asamblea Federal. 

Los críticos insistieron 
en lo imposible 
de una moción de 
censura IU-PSOE 

Los críticos, por su parte, 
aclararon que su programa pre
tendía clarificar dos posiciones: 
cómo se organiza IU a nivel lo
cal y cuáles son las relaciones que 
se deben mantener con el PSOE. 
En este sentido reiteraron una 
vez más que supondría un «error 
estratégico» firmar hoy una mo
ción de censura, a pesar de con
siderar la política del PP como 
«ineficaz y antipopular». Sí espe
ran, en cambio, poder llegar a 
actuaciones conjuntas con los so
cialistas, como explica Luis Suá
rez Machota en una amplia en
trevista recogida en este mismo 
número de PUERTA DE MA
DRID. 
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Javier Ocaña (izquierda), defendió su candidatura por Nueva Izquierda. Salvador Guardiá (derecha) retiró su candidatura a Coordinador 
General en favor de Suárez Machota 

Ocaña defendió 
presentar 
una propuesta de 
encuentro y diálogo 
con los socialistas 

Por lo que respecta al Partido 
Democrático de la Nueva Iz
quierda, la cuarta de las candi
daturas que se presentaron al 
Consejo Político Local , Javier 
Ocaña, su cabeza de lista, opinó 
que la crisis de IU se debe al 
«agotamiento del discurso políti
co de la dirección anterior». Ar
gumentó que los ciudadanos es
peraban de la asamblea que se 
celebraba el compromiso activo 
de la coalición en Alcalá en cuan
to a la construcción de la ciudad 
y dijo que el único argumento 
que posee el PP actualmente pa
ra defender su política es la di
visión de la izquierda. «Pero na
die puede convencer a ningún 
ciudadano sensato -continuó 
Ocaña- de que el PP es el ad
versario político cuando se le de
ja gobernar pudiendo impedirlo. 
IU debe presentar una propues
ta de encuentro y de diálogo con 
el PSOE». 

El harakiri 
de Polo 

La primera obligación de los 
23 miembros del renovado Con
sejo Político fue la de elegir al 
coordinador general de IU en Al
calá. José Miguel Polo llegaba 
con la lista más votada, pero la 
Plataforma de Izquierdas y el 
sector crítico habían llegado a un 
acuerdo, de modo que decidieron 

. que retiraría su candidatura en 
favor del otro que obtuviera 
menos apoyo, lo que le ocurrió a 
Salvador Guardiá. Por ello, los 
sufragios de los ocho miembros 
del Consejo pertenecientes a la 
corriente oficial no fueron sufi
cientes para Polo, y Luis Suárez 
Machota se hizo con el cargo. 

24 de lllCIJO de 1997 

El nuevo coordinador general 
opinó de su antecesor que repre
senta «una forma de ir autoexclu
yéndose la participación de la or
ganización dentro de su esquema 
de dirección. Ha sido él quien, 
progresivamente, ha ido hacién
dose el harakiri». Pero también 
recordó que Polo sigue siendo el 
portavoz del grupo de concejales 
de IU y su representante en el 
ayuntamiento: «Si hay una per
sona que tiene algo que hacer de 
cara a la ciudad es Polo». 

La nueva dirección de IU 
El nuevo Consejo Político de 

IU, que podrá renovarse o no en 
la V Asamblea Federal que se ce
lebre en diciembre, está forma
do por José Miguel Polo, Pilar 
Fernández Herrador, Juan Nel
són V aldés, Emilio Martín Ra
mos, Manuel Somoza Vázquez, 
Teresa Arias, Ana Valle de Luz, 
Silvia Uyarra, Luis Suárez Ma
chota, Francisco Calles, Teresa 

Chillerón, Mª Jesús Sanz, Javier 
Ocaña, Rafael García Poveda, 
María Casado, Fernando Salas, 
Ramón Garrido, Feli Campos 
Muñoz, Raúl García Guerrero, 
Salvador Guardiá y Félix Núñez. 
Estos dos miembros se encuen
tran suspendidos de militancia 
política, aunque esa resolución 
no es eficaz mientras no se pro
nuncie la Comisión Federal de 

Galeote, Joaquín Arias, Jesús Garantías. 

suárez Machota, líder del sector crítico: 

«NO tenemos grandes ambiciones sino sólo poner un 
poco de orden y respeto dentro de Izquierda Unida» 

El nuevo Consejo Político de IU eligió el 19 de mayo a Luis Suárez Machota como nuevo coordinador gene
ral de la coalición en la ciudad. Nació en Pollales (A.vila), tiene 47 años y es padre de dos hijos de 15 y 17 
años que estudian BUP. Su esposa es licenciada en Derecho y Pedagogía y ejerce de profesora de francés 
y matemáticas. Fue concejal entre el 79 y el 83 por la Organización Revolucionaria de los Trabajadores-Partido 
de los Trabajadores de España. En estos días celebra sus 25 años de promoción en la Universidad Complu
tense. En 1972 se colegió como abogado y estuvo exiliado en Francia durante tres años. En 1977 llegó a Alca
lá de Henares, donde está domiciliado aunque aclara que su residencia temporal se encuentra en el corredor 
Madrid-Guadalajara. En esta conversación con PUERTA DE MADRID, el líder del sector critico de IU expli
ca cuáles van a ser sus principales lineas a seguir como máximo dirigente de la organización en la ciudad, 
así como su sentimiento en cuanto a las cuatro corrientes que hoy día se reúnen en la coalición complutense. 

- Sr. Suárez, ¿la izquierda nio de la que encabeza Polo. Eso tro sensibilididades, ¿qué podría 
está que arde? quiere decir que, o nos ponemos obtenerse de productivo? 

- La izquierda está viva, no todos de acuerdo en 1lllél convi- - Podría ser enriquecedor 
muy organizada, pero viva. De- vencia política que permita ar- porque son visiones diferentes. 
muestra que ante el fracaso que ticular un diálogo, o no es gober- Creo que hoy, en tomo a los 
ha habido, tanto por parte del nable. Creo que estaba claro que problemas concretos de Alcalá 
PSOE en sus etapas de gobiemo nuestro programa ercwle transi- de Henares, hay 1lllél mayoría 
anteriores como con las frusta- ción y, fundamentalmente, se def'mida claramente, que se 
ciones de IU -que no ha llega- planteaba él articular orgánica- plantea que hay que caminar en 
do a los topes que se había mente ese diálogo. Eso es lo que solitario el resto de la legislatu
planteado-, el patio se interro- pretendemos. No tenemos gran- ra. Esa misma corriente mayo
ga y empieza a buscar posicio- des ambiciones sino solamente ritaria también se plantea que 
nes y verdades que no son fácil- poner un poco de orden, equili- hay que tener unas buenas re
mente encontrables. brio y respeto dentro de la orga- laciones con el PSOE, sin que, 

- ¿Cuál es su interpretación nización. en materia de honestidad en 
acerca de los resultados de la la vida pública, haya que hacer-
asamblea de IU del 19 de mayo? cdlay que tener le concesiones. Simplemente 

- En este momento en IU, los unas buenas relaciones hay que exigir que la ley se cum-
criterios políticos están reparti- pla. Eso no es óbice para que 
dos claramente entre cuatro co- con el PSOE sin que haya se pueda llegar a pactos COD-

rrientes que mantienen un equi- que hacerle concesiones» cretos con los socialistas sobre 
librio de fuerzas, aunque apa- el trabajo diario de Alcalá de 
rentemente exista un predomi- - Si se organizaran esas cua- Henares. 
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El sector más reacio a pactos con el PSOE 
estaba liderado por suárez. Aún así abogan 
por una oposición de izquierdas conjunta. 

c<La moción de censura 
ha sido la caja de los truenos 
dentro de ro. 
Planteársela seria volver a 
desenvainar malos augurios» 

- Pero la moción de censura 
es ya impensable. 

- Efectivamente. Además ha 
sido la caja de los truenos den
tro de IU y por ello no es ac:on
sejahle desde el punto de vista 
de la c:iudad. Yo entiendo que, 
en las c:ondic:iones ec:onómic:as y 
soc::iales del ayuntamiento, no es 
bueno para el futuro de IU el 
plantearse esa moc:ión de c:ensu
ra. Además, desde la perspecti
va interior de la organizac:ión, 
sería volver a desenvainar ma
los augurios. 

- ¿Hasta qué punto la mo
ción de censura fue el detonante 
de las fisuras en IU? 

- Creo que fue la c:ristaliza
c:ión de esas düerenc:ias que 
hay. Tanto la Plataforma de Iz
quierdas, c:omo nosotros o la c:o
rriente de Polo, no disc:utimos ja
más que se pueda llegar a acuer
dos c:on el PSOE. Lo que disc:u
tíamos era que, en dic:iembre, 
c:on lQ que c:aía en la c:iudad, lo 
que se sabía y c:on las c:irc:uns
tanc:ias del ayuntamiento, se pu
diera llegar a unos acuerdos que 
no fueran en detrimento de la or
ganizac:ión de IU y, en el fondo, 
sin plantear auténtic:as alterna
tivas de gobiemo en el ayunta
miento de Alc:alá. De todas for
mas yo c:reo que si c:ontinúa el 
desgobiemo, o más bien el no
gobiemo que hac:e el PP en el 
ayuntamiento, sería c:onvenien
te que el PSOE e IU negociaran 
alternativas c:onjuntas en los 
presupuestos, en la vida c:ultu
ral, en la vivienda, en el desa
rrollo del empleo e inc:luso en la 
infraestructura industrial y otros 
pormenores. Seria bueno impo
ner esos acuerdos de gestión al 
PP, que gobierna simplemente 
un poc:o por la c:ontinuidad, pe
ro sin que tenga ni haya presen
tado plan de gobiemo a lo largo 
de dos años y pic:o. 

- Es decir, ¿sin moción de 
censura pero con una oposición 
conjunta desde la izquierda? 

- Sí. Por otro lado, el PSOE· 
e IU han tenido etapas duras de 
enfrentamientos en c:uanto a te
mas de mac:ropolític:a (el pac:to 
soc:ial, la política de Maastric:ht 
etc:). Ese enfrentamiento tam
bién se da inc:luso en la etapa 
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ac:tual, c:uando Felipe González, 
a través de determinados grupos 
de prensa, tira un dardo todas 
las mañanas c:ontra IU. Nosotros 
entendemos que, en esas c:ondi
c:iones, no es posible llegar a 
pac:tos generales c:on el PSOE, 
aunque sí se pueda llegar a pac:
tos c:onc:retos, que deseamos. 
Eso en la medida en que el Con
sejo Polític:o de IU de Alc:alá de 
Henares ac:epte plantearlo, se 
disc:uta y se puedan entablar las 
c:onversac:iones que hagan falta 
para el quehac:er diario de la 
c:iudad. 

ccEl acuerdo 
con la Plataforma 
de Izquierdas no es cerrar 
el paso a Polo» 

- El voto de los integrantes 
de la Plataforma de Izquierdas 
fue decisivo para su nombra
miento como coordinador gene
ral de IU. ¿Por qué considera
ban tan necesario que José Mi
guel Polo no continuara en ese 
cargo? 

- No c:reo que se deba inter
pretar nuestro acuerdo en el sen
tido de c:errar el paso a que Polo 
siguiera siendo c:oordinador ge
neral de IU; Creo que se debe in
terpretar en el sentido de que 
hay una sintonía en temas funda
mentales de la c:iudad de Alc:alá 
entre la Plataforma de Izquier
das y nosotros, en materia soc:ial 
y en c:onc:reto en el tema c:ruc:ial 
de la política munic:ipal. Eso ha
c:e que hayamos tenido una eta
pa en la que hemos c:oinc:idido 
temporalmente, lo que nos plan
tea abordamos de inmediato esa 
unidad. La unión, en princ:ipio, 
a nivel de ideas y planteamien
tos polític:os, es c:oinc:idente en 

LA VENTANA 
PARA TEJADOS 

Luis Suárez Mac:hota, nuevo coordinador general de IU en Alc:alá 

el 90 por c:ien c:on los c:ompañe- IU, porque en el mundo de los 
ros del grupo que lidera Polo. No partidos polític:os es una exc:ep-
debe interpretarse el hec:ho de c:ión. 
que, porque yo sea un c:oordina
dor en minoría, las ideas políti
c:as que c:reo representar sean 
también minoritarias en IU. Opi
no que son ampliamente mayo
ritarias y que, en este sentido, 
sólo hay una linea disc:ordante 
en relac:ión c:on la polític:a muni
c:ipal de Alc:alá de Henares. 

- ¿Cómo valora el que en el 
nuevo Consejo Político haya al
gunos de los miembros expulsa
dos a raíz de la asamblea del 15 
de enero? 

- Están suspendidos de mili
tanc:ia política. Pero la ejecución 
de esa.resolución no es efic:az. Se 
les otorga la totalidad de los de
rec:hos mientras la Comisión Fe
deral de Garantías no se pronun
c:ie. Creo que es la demostra
c:ión, aunque sea llamativo, de 
que en IU ha imperado el respe
to al derec:ho, la norma y los es
tatutos. Debe ser un ejemplo pa
ra el resto de las organizac:iones 
políticas, el PP y el PSOE, don
de hay un c:larisimo 'ordeno y 
mando' a mi modo de ver. El he
c:ho de que una resoluc:ión regio
nal se pueda poner en cuestión 
moralmente y no se pueda ejecu
tar porque hay sistemas de de
fensa de los acusados, honra a 

ºccPor nuestros enfretamientos 
internos no hemos prestado 
la debida atención a la 
presencia de IU 
en la vida ciudadana» 

- ¿Cuáles serán sus primeras 
acciones como coordinador gene
ral hasta la V Asamblea Federal 
de IU en diciembre? 

- Mi primer propósito es 
c:ompartir los propósitos c:on los 
demás. Me planteo dos cuestio
nes: intentar que, en las elec:cio
nes de c:argos que debe hac:er el 
Consejo Polític:o de inmediato, 
haya responsabilidades c:ompar
tidas en las que estén presentes 
las cuatro c:andidaturas. En se
gundo lugar, espero obtener el 
c:onsenso. Creo que la Asamblea 
ha hablado muy c:laro y ha dado 
a c:ada uno su fuerza. Debemos 
llegar a un pac:to de respeto mu
tuo hasta que la V Asamblea Fe
deral dec:ante la orientac:ión po
lítica mayoritaria de IU en un 
sentido u otro, fac:ilitar la discu
sión intema de los documentos 
y de los trabajos que se hagan¡ 
y después, inmediatamente, re
cuperar la presenc:ia de IU en 
la vida c:iudadana. Nosotros so
mos una organizac:ión que se 
distingue por estar presente en 
los sindic:atos, en las asoc:iac:io
nes de vec:inos, en las entidades 
c:ulturales y en el mundo de la 
ciudad allí donde hay problemas 
y gente que nec:esita soluc:iones. 
Aunque no hayamos abandona
do eso, porque ahí hemos nac:i
do y vivimos, no le hemos pres
tado la debida atenc:ión por 
nuestros enfrentamientos inter
nos. Y eso es lo que pretendo que 
se recupere. Para ello hay un 
instrumento fundamental, el 
grupo de c:onc:ejales, y vamos a 
apoyar que tenga presenc:ia en 
la c:iudad. 
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Pablo González tue elegldo ponavoz del PSOE 
en el avumamiento complutense 

••ta izquierda se uene que sosegat' 
Es el tercer panavatsoclallsta en lo •••va de lltllsllllll'I 
El concejal socialista Pablo Gonzélez fue elegido por unani
midad portavoz del PSOE en el ayuntamiento de Alcali 
mediante una decisión tomada en la reunión celebrada por los 
nueve concejales socialistas el lunes 19 de mayo. Gonz'1ez ya 
ejerció su nueva responsabilidad en el pleno ordinario cele
brado el martes 20 de mayo sustituyendo a Francisco Muñoz, 
quien presentó su dimisión la semana anterior por las discre
pancias que sostuvo con varios de los concejales del PSOE en 
el caso Ferrer. El primer mensaje de Pablo Gonzélez ha sido 
dirigido al conjunto de la izquierda por la turbulencia que está 
viviendo en estas últimas semanas: "La izquierda de Alcali 
está que arde", titulaba PUERTA DE MADRID la semana ante
rior. "La izquierda tiene que sosegarse", pidió Pablo Gonz'1ez. 

No es Ja primera vez que 
González ejerce como portavoz 
del grupo de concejales · del 
PSOE, ya que en Ja primera 
legislatura democrática, siendo 
alcalde Carlos Valenzuela, ya 
fue portavoz socialista. Por 
tanto presume de tener expe
riencia: "Es cierto que tuve ya 
esta responsabilidad en la pri
mera corporación durante casi 
tres años; aparte de tener la pri
mera tenencia de alcaldía. No es 
un elemento nuevo para mí, 
pero de la portavocía de aquella 
época a Ja de ahora hay muchas 
diferencias, las situaciones son 
muy diferentes". 

La cuestión es que González 
llega a Ja portavocía socialista 
en una situación un tanto trau
mática dentro del grupo socia
lista por Ja dimisión de 
Francisco Muñoz como res
puesta a las discrepancias 
habidas entre los concejales 
socialistas con motivo del caso 
'Ferrer': "La verdad es que pare
ce mi sino. Ahora tengo un 
papel dificil que consiste en 
recuperar un espíritu de con
senso dentro del grupo socialis
ta, para que vivamos la situa
ción que hasta ahora hemos 
tenido. Es cierto que estamos 
en un momento critico por las 
divergencias que ha habido con 

la comisión de investigación y 
con algunos planteamientos 
que hicieron llegar a puntos 
dispares". 

Pablo González manifestó: 
"Espero y deseo que el grupo 
recupere su actividad de traba
jo de cara al municipio. Confio 
en que esto va a ser así y no 
porque esté yo ahora en el cargo 
de portavoz sino porque yo creo 
que para eso nos han elegido 
los ciudadanos y para eso 
cobramos. Tenemos que dedi
carnos a temas que tengan una 
incidencia importante en pro
yectos para las ciudad. Debe
mos ser el garante de la oposi
ción al actual gobierno del PP 
en el ayuntamiento porque para 
eso somos el grupo mayoritario 
en la oposición". 

Su esperanza quiere que sea 
asumida por sus compañeros 
en el grupo de concejales: 
"Desgraciadamente, si esto no 
ocurre tal y como espero y 
deseo, llegaríamos a una situa
ción muy perjudicial, no para el 
grupo de concejales, que está 
ahí por un determinado espacio 
de tiempo, sino para algo más 
importante, que es el PSOE". 

El nuevo portavoz socialista 
no quiso analizar la dimisión de 
su compañero Francisco Muñoz 
en la portavocía: "No entro a 

Pablo González estrenó su cargo de portavoz en el pleno municipal 
del día 20. Deti-ás, esta vez muy sonriente, Urbano Brihuega. 

valorarlo porque es una deci
sión totalmente personal y no 
quiero hacer ningún tipo de jui
cio sobre las manifestaciones o 
los planteamientos que hizo mi 
compañero concejal y mi com
pañero exportavoz. No quiero 
añadir más elementos que pue
dan geñerar tensión en el 
grupo". 

Por esa razón Pablo González 
no quiso tampoco hablar de 
brechas en el PSOE: "En el par
tido siempre ha habido plurali
dad, siempre ha habido compa
ñeros que nos hemos situado 
en una sensibilidad, y compa
ñeros que se han situado en 
otra. Es cierto que esta situa
ción que tenemos ahora podría 
entenderse por el proceso con
gresual que estamos viviendo 
pero no es el caso. Hace poco 
vívímos una asamblea en la que 
se eligieron delegados para el 
congreso de la FSM; se presen
taron dos listas y no ha pasado 
nada. Ha habido disparidad en 
el grupo, pero no quiero incidir 
en el tema; lo que verdadera
mente espero es que en un 
corto plazo desaparezca cual
quier indicio de brecha". 

Dicho de otra manera, lo que 
pretende el nuevo portavoz 
socialista es "que cuando hable 
Pablo González no lo haga apli-

cando en el grupo las matemá
ticas, sino que espero tener el 
respaldo y el apoyo de los nueve 
concejales. En las matemáticas 
están las sumas y las restas y 
yo no comparto estas últimas, 
lo que quiero es sumar". 

Así las cosas, el portavQZ 
socialista acepta que en efecto 
la izquierda está que arde: "En 
la parte que me corresponde 
como portavoz del grupo de 
concejales intentaré que des
cienda la temperatura. La 
izquierda debe sosegarse y 
debemos recuperar el diálogo. 
No estoy hablando con ello de 
mociones de censura porque es 
un hecho que no entra en los 
cálculos actualmente, pero sí 
que tenemos que recuperar el 
diálogo en los partidos de la 
izquierda. Alcalá votó en las 
últimas elecciones de una 
manera mayoritaria a Ja 
izquierda". 
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El que hasta el lunes 19 de· mayo ha sido coordinador general de IU en Alcall, Jos~ Miguel Polo, 
reconocl6 al t&mino de" la asamblea en la que Luis Sulrez le relev6 en ese cargo que "desde hace 
un año ha habido en IU una alianza de todos contra Polo, contra la mayoría que yo represento. 
Muchas veces no ha sido una alianza definida con soporte politico porque se ha estado jugando 
sin tener claro que alternativa politica se daban". De· todos modos, Polo coment6 que la asam
blea puede permitir a la organizaci6n volver a la normalidad con la nueva dirección elegida. 

Para José Miguel Polo fo fun
damental de la asamblea cele
brada el lunes 19 de mayo fue 
que IU vuelve a la normalidad: 
MYa tenemos dirección y además 
la asamblea se desarrolló con 
plenas garantías democráticas y 
con un exquisito funcionamien
to en lo formal. Todo eso es muy 
de agradecer porque teníamos 
necesidad de esto, de que lo pre
ponderante fuera el debate polí
tico". Dicho esto el análisis de 
Polo sigue por los siguientes 
aspectos: MEntramos en una 
nueva fase, con un nuevo coor
dinador que no tiene la mayoría 
absoluta en el consejo político y 
que por tanto va a tener que 
consensuar la política a seguir. 
Esperemos que reflexionen en 
ese sentido y Luis Suárez sea 
capaz de poner encima de la 
mesa la síntesis que permita 
que esta organización tenga una 
estrategia asumida por todos. 
Mi experiencia me dice que es 
bastante complicado pero a ver 
si él lo consigue". 

El ya excoordinador general 
de la organización subrayó taro-

bién que Mel apoyo que le ~a 
dado a la lista de Luis Suárez, 
segunda en número de votos, la 
Plataforma de Izquierdas, que 
quedó en cuarto lugar, es lo que 
ha propiciado que el cambio de 
coordinador sea un hecho. En 
ese sentido tengo que manifes
tar una cierta preocupación 
para que Luis Suárez no sea al 
final un rehén de ese apoyo, 
preocupación que también 
extiendo a que el nuevo coordi
nador no sea capaz de articular 
la necesaria estrategia a seguir 
en lo que queda de legislatura 
hasta 1999. Es fundamental 
que Luis Suárez ponga encima 
de la mesa las bases para el 
necesario consenso. Si lo pone 
encontraremos un marco de tra
bajo común y si no lo hace, por 
desgracia para la izquierda 
vamos a seguir en la interini
dad". 

Polo manifestó que Mcon posi
ciones como las que ha defendi
do en el último año la 
Plataforma de Izquierdas, si son 
las que van a presidir en esta 
nueva fase, vamos a cometer un 

error estratégico importante. No 
creo que lo que necesite Alcalá 
sea que IU se enroque en ser la 
oposición al PSOE. Quien 
gobierna es el PP y no el PSOE 
por tanto no tiene sentido 
hacerles la oposición. Otra cosa 
es que con ellos disputemos la 
hegemonía en la izquierda". 

MEspero que una vez superado 
el factor 'todos contra Polo', 
ahora les toque bajar a la arena 
y poner en marcha el proyecto 
que ellos tienen, y a lo mejor nos 
llevamos sorpresas porque a lo 
mejor no tienen proyecto", seña

·1ó José Miguel Polo. 
Lo que no cree por el momen

to es en la posibilidad de plantar 
cara desde su grupo a.la alianza 
del sector funcionarial y de la 
Plataforma de Izquierdas, con 
una alianza con el PDNI que les 
daría mayoría en el consejo polí
tico: MLos compañeros del PDNI 
tienen una enfermiza obsesión 
por definir la política de alianzas 
desde un 'todo con el PSOE', 
sean cual sean las condiciones 
que ofrezca el PSOE. Eso es una 
temeridad y no tiene nada que 

Joaquín Arlas loa uno di los estrategas que han conseguido poner 
a luis Suárez a11re111 d1 Izquierda Unida 

.. la izquierda se uene que recomponet' 
El exconcejal de IU Joaqufn .Arias Abeng6zar ha sido, con otros exconcejales como Francisco 
Gonzllez Adrada o Teresa Galeote, el estratega que dentro del grupo denominado funcionarial o 
crítico, puso en marcha la maquinaria de oposicl6n a Jos~ Miguel Polo hasta lograr que Luis 
Sulrez fuera elegido coordinador general de IU en Alcall encontrando en la Plataforma de 
Izquierdas el entendimiento necesario para que este sector votara a favor de Sulrez. De .Arias 
nadie oculta no s61o su capacidad de trabajo, sino su condici6n de ser un ingeniero de la políti
ca. Ahora el exconcejal lo tiene muy claro "la izquierda tiene que comenzar a recomponerse". 

De las turbulencias, de Mla iz
quierda está que arde" se ha 
pasado, según Arias y por lo que 
se refiere a IU, a una situación 
mucho más tranquila: MYo creo 
que ahora lo tenemos mucho 
mejor que hace una semana. 
Salimos de un año muy negati
vo y que si se trataba de saber 
qué fuerza tiene cada corriente, 
ahora ya se sabe. Ahora lo que 
se impone es trabajar por el pro
yecto político de IU y por sacar 
adelante el programa electoral 
tratando de arreglar los proble
mas que tiene Alcalá". 

Joaquín Arias tiene clara una 
línea de trabajo: MEstamos un 
ochenta por ciento de la organi
zación aunque tengamos mati
ces. En ese ochenta por ciento 
que representamos nosotros, el 
grupo de Polo y la Plataforma de 
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Izquierdas, hay muchas coinci
dencias políticas y de trabajo 
aunque cada cual tenga sus 
matices. Luego hay un 20 por 
ciento que representa el PDNI, 
que con todos los respetos, tie
nen. otra idea del proyecto. Esa 
es la lectura que se puede hacer 
en definitiva de _la asamblea. 
Eso no quita que nuestro objeti
vo sea que tratemos de trabajar . 
todos juntos sin excluir a nadie, 
pero somos conscientes de que 
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CO.\." (;\JU JE Y J .\RDI.\." 

9.950.000 ptas. 
T el f. : '11 1; 7 :- 7 '2 18 

eso va a ser más posible que lo 
hagamos un ochenta por ciento 
de la organización a que tam
bién se una ese 20 por ciento 
del que hablo. No queremos 
excluir a nadie". 

Arias no quiere reconocer su 
protagonismo en el acuerdo que 
ha llevado a Suárez el ser coor
dinador general: M Ahí hemos 
trabajado mucha gente tanto de 
nuestro grupo como de la 
Plataforma de Izquierdas y todo 
ello por salir de una situación 
bastante mala. Esperemos que 
esta situación no se repita y de 
hecho hay un compromiso asu
mido tanto por nosotros como 
por los compañeros de la 
Plataforma por salir de esta cri
sis". El exconcejal afirmó que 
Myamos a intentar que las cosas 
se calmen no sólo en el consejo 

ver con la estrategia política 
definida por los órganos de 
dirección federal de IU. Si a eso 
unimos que el PDNI está 
actuando al margen de IU, 
rayando incluso la ilegalidad 
estatutaria de la organización, 
creo que es dificil que podamos 
encontrar puntos de acerca
miento con ellos. Hay muchos 
ejemplos de ello pero es que 
además hay miembros del con
sejo político por el PDNI, como 
Rafael García Poveda o Maria 
Casado, que han hecho profe
sión pública contra IU y han 
pedido la salida masiva de la 
organización diciendo que el 
proyecto está agotado. Me pare
ce muy dificil que con estos 
compañeros podamos construir 
la columna vertebral de IU en 
Alcalá. Tampoco somos partida
rios de que se conciba como que 
en esta organización hay apes
tados con los que no se debe 

político sino que incluso en el 
grupo de concejales vayan bien. 
Tenemos que salir a la calle con 
nuestros concejales, recuperar 
el espacio en la calle, con los 
problemas de los ciudadanos". 

Y añadió: MEsperemos que la 
postura de Madrid sea razona
ble, que no ponga minas en el 
consejo político ni en el grupo de 
concejales. Los problemas de IU 
se deben calmar y nosotros no 
estamos por la labor de desesta
bilizar el grupo de concejales, 
sino todo lo contrario". iene
mos que darnos cuenta en IU de 
una vez de que el adversario no 
está en casa, que está fuera de 
IU. Nuestro adversario electoral 
es el PSOE, pero el enemigo de 
clase es el PP y eso sí se puede 
compartir por una gran mayoría 
de nuestra organización. 
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Exposición de bonsais en el avuntamiento 
Del 22 al 27 de mayo se celebra en la casa consistorial una expo
sición de bonsais obra de Ricardo Pérez Hurtado, conserje mayor 
de la institución y gran aficionado a este arte de tratamiento de 
los árboles. Pérez Hurtado expondrá en la muestra que puede 
verse en la parte pública del ayuntamiento, aproximadamente 
unos 35 bonsais del centenar largo que tiene en su colección, 
todos ellos trabajados por él. El horario de visita de la exposición 
es el habitual en que se encuentra abierto el ayuntamiento en 
días laborables, es decir, mañana y tarde, mientras que el sába
do y domingo puede contemplarse la muestra de 11a14 horas y 
de 17 a 21 horas. En la fotografia puede contemplarse a Ricardo 
Pérez Hurtado ante tres magníficos ejemplares de su colección, 
concretamente un enebro, una tuya oriental y una sabina. 

Viaie de la peña Cervanuna a Villaviciosa 
para ver al Alcalá 

La peña alcalaína Cervantina organiza viaje a la localidad astu
riana de Villaviciosa para asistir al encuentro de fútbol que dis
puten la RSD. Alcalá y el CD. Lealtad valedero para la liguilla de 
ascenso a segunda división B en su segunda jornada. La peña 
alcalaína Cervantina fletará un autocar que partirá el sábado 31 
de mayo de la plaza de Cervantes a las 15'30 horas y regresará a 
la ciudad complutense después del partido el día 1 de junio. El 
precio del billete para los socios de la peña es de 5.000 pesetas e 
incluye viaje y pensión completa. Para los no socios de la peña el 
precio es de 7.000 pesetas incluyendo los mismos derechos. 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* INGLES PAU LOS NEGOCIOS 
(NIVEL INTERMEDIO) 

Del 2 de Junio al 3 de Julio, de 19'30 a 22 horas. 

* IMPUESTO SOBRE EL VALOR 
AÑADIDO (l. V .A.) 

Del 16 de Junio al 15 de Julio, de 19'00 a 22 horas. 
-Plazas limitadas- .A 

~ ~~ 
~·~ 
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Es presidente de la Asociación de Amigos 
de la Unversidad de Alcalá 

lmilio Sanz recibirá la medalla de la IAH 
Emilio Sanz, presidente de la Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá, recibirá el próximo día 30 de mayo de 
manos del rector de la universidad, Manuel Gala, la medalla de 
esta institución docente, en un acto que se celebrará a las 19 
horas en el paraninfo universitario.Después de la imposición de 
esta medalla, el viceconsejero de educación y Cultura de la 
Comunidad de Madrid, Raúl Vázquez Gómez, ofrecerá una confe
rencia titulada "La Universidad ante los retos del futuro inmedia
to", dentro del ciclo que organiza la asociación que preside Sanz. 
La velada concluirá con una cena de convivencia en la Hostería del 
Estudiante. Quienes estén interesados en acudir a esta cena 
deben reservar su pl~ antes del día 28 en el teléfono 885 50 ~3. 

Conos de infonnádca v de inglés 
de la Cámara de Comercio e lndustña 

La delegación alcalaína de la Cámara de Comercio e Industria de 
Madrid, dentro de su apartado de formación, ha convocado dos cur
sos para las próximas semanas. Se trata de Base de Datos: DBase 
W, que dará comienzo el próximo lunes, 26 de mayo, y se prolon
gará hasta el 18 de junio, con horario de 19'30 a 22'00 horas. 
También en breve empezará el curso de Inglés para los negocios
nivel intermedio, concretamente entre el 2 de junio y hasta el 3 de 
julio, con el mismo horario de 19'30 a 22 horas. El domicilio de la 
delegación complutense de la Cámara de Comercio e Industria de 
Madrid se encuentra en el número 1 de la plaza de la Victoria, fren
te a la facultad de Económicas y Empresariales.Teléfono: 889 22 76. 

Exposición de óleos en el Toneón del Obispo Tenoño 
El Torreón del Obispo Tenorio continúa con su 1 Circuito del Arte 
con la tercera inauguración cultural, en esta ocasión la exposición 
de óleos titulada "Primavera impresionista", de la pintora Maria 
Gañán. La muestra se inaugurá el próximo sábado, día 24 de mayo, 
a las 19'00 horas. El Torreón del Obispo Tenorio, procedente del 
siglo XIII, fue rehabilitado y reinatigurado el 15 de octubre de 1996. 

Actos del 450' Anivenaño 
del nacimiento de Cervames 

El próximo lunes, 26 de mayo, se celebrarán dos actos programados 
dentro del 450º Aniversario del nacimiento de Cervantes. El prime
ro de ellos es la presentación. del libro El Quijote y la crítica contem- · 
poránea, del profesor José Montero Reguera (a las 19'00 horas en el 
Centro de Estudios Cervantinos). El segundo acto es la lectura anto
lógica de poemas a cargo de Angel González, galardonado con los 
premios Príncipe de Asturias, de la Critica y Nacional de Literatura, 

entre otros, a las 20'00 horas en la Capilla del Oidor. _ 
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El exconceial del PP, luis Garrido lestache, loe nombrado vocal 
del PSOE en el dlstrho VII 

El pleno especial sobre la neumonía será antes del 1 de iunio 
Con el voto en contra de Izquierda Unida, que argwnent6 que el ayuntamiento dispone de recur
sos y capacidad para municipalizar este servicio, y del comit6 de empresa del ayuntamiento, 
cuyos representantes sindicales señalan que la reforma de los servicios públicos pasa precisa
mente por la municipallzaci6n de servicios como 6ste, el ayuntamiento decidi6 en el pleno muni
cipal del martes 20 de mayo prorrogar por un año el contrato suscrito con la empresa Sociedad 
Española de Agu8s Filtradas. S.A. para el mantenimiento de las fuentes públicas de la ciudad. 

El asunto fue uno de los que 
se aprobaron en la sesión ple
naria del día 20, en la que lo 
más interesante fue la repre
sentación teatral realizada por 
un grupo de agentes de la 
.Policía Local. La prórroga del 
contrato fue aprobada con los 
votos a favor del PP y del 
PSOE, cuyo voto ha sido muy 
criticado por el comité de 
empresa del ayuntamiento, 

acusándolo de ser contrario a 
los planteamientos de la 
izquierda. 

En la sesión plenaria se 
aprobó por unanimidad el 
nombramiento del diversos 
miembros del Consejo Asesor 
de Medio Ambiente, así como 
el del exconcejal del PP. Luis 
Garrido Lestache como vocal 
del PSOE en la delegación 
municipal del distrito VII. Tras 

su salida del PP. Garrido 
Lestache ingresó en el PSOE 
en el cual ocupa por primera 

. vez un cargo oficial. 
Por otra parte , según lo 

aprobado en una moción pre
sentada por el grupo de conce
jales de JU, antes del dia 1 de 
junio se celebrará el pleno 
monográfico sobre el brote epi
démico de legionella, un pleno 
que quedó aplazado el día 30 

Apenas cubñeron la cuana 1ane de un autocar 

Muv pocos alcalaínos asistieron a la manifestación 
por la defensa de. la escuela pública 
Fletaron dos autocares y tuvieron que despedir a uno de ellos y el otro apenas cubrl6 la cuarta 
parte de su capacidad. Tal fue el "6zito" de la participaci6n alcalaina en la manifestaci6n por la 
defensa de la escuela pública celebrada el sibado 17 de mayo ·en Madrid. La decepci6n de los 
pocos asistentes fue monumental. Dicen que algunos fueron directamente a Madrid, pero no pasó 
de ser un grupo tambi6n muy reducido por las noticias que tenemos en PUERTA DE MADRID. 

La llamada de la izquierda 
para que los madrileños se 
manifestaron por la defensa de 
la escuela público no tuvo éxito 
en Alcalá. Ni veinte personas se 
concentraron en la plaza de 
Cervantes para tomar un auto
car puesto por la organización 
que les trasladara a Madrid 
para sumarse a la manifesta
ción. 

PUERTA de Madrid 

Total, que al comprobar que 
no llegaba más gente, los orga
nizadores en Alcalá, las fuerzas 
llamadas de la izquierda, deci
dieron partir con lo que había 
despidiendo a uno de los dos 
autocares. Entre los asistentes 
se encontraba el secretario 
general de UGT, Jesús La Roda. 
y el secretario general del PSOE. 
Francisco Muñoz. 

Entre este pequeño número 
de asistentes que marchó a 
Madrid Mcon lo puesto" se 
comentó precisamente el hecho 
de que sólo ·con que hubieran 
acudido a la convocatoria la 
mitad de los miembros de las 
asociaciones de padres de alum
nos de centros públicos que hay 
en Alcalá, se hubieran podido 
llenar con colmo dos autocares. 

de noviembre de 1996 al faltar 
las conclusiones de los exper
tos. Los tres grupos aprobaron 
por unanimidad la proposi
ción de IU por lo que antes de 
esa fecha se celebrará ese 
pleno extraordinario. 

IU también presentó una 
moción relativa a la discrimi
nación tarifaria de Telefónica 
con Alcalá instando al alcalde 
a informar sobre las gestiones 
realizadas y que se avance en 
las gestiones para acabar con 
esta discriminación. El fondo 
de la proposición fue aprobado 
por unanimidad. 

La izquierda hizo que se 
aprobara una proposición del 
PSOE muy crítica con la políti
ca en educación que está rea
lizando el PP y que lógicamen
te no contó con el apoyo de los 
populares que se limitaron a 
abstenerse. El objeto de la 
proposición era dirigirse al 
ministerio para que la ense
ñanza pública tenga medios, 
apoyando por otra parte el 
manifiesto por la enseñanza 
pública y la carta dirigida a la 
comunidad escolar. 

Lo que sí faltó. tal y como se 
había anunciado, fue la pre
sentación del proyecto de 
construcción de la nueva 
plaza de toros. El alcalde 
explicó a PUERTA DE 
MADRID que hay tiempo sufi
ciente para presentar este pro
yecto toda -vez que la plaza 
estará construida, esa es la 
pretensión del equipo de 
gobierno, antes del verano de 
1998. 
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CAMPAMENTOS DE VEUfllO 
INGLES· DEPORTE· fllATUULEZA 
- CURSO INTENSIVO 

DE 30 HORAS DE INGLES 
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LIVERPOOL 
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Visitaron Sevilla, Córdoba v Granada 

la Asociación de lujeres de Alcalá viajó 
a Andalucía en primavera · 
Decia el poeta que Andalucia es especial en primavera, que tiene todo para colmar de placer 
los sentidos. Pues bien, la Asociación de Mujeres de Alcali tuvo la ocasión de comprobarlo en 
una viaje realizado para aprovechar el puente de Mayo y que les hizo visitar Sevilla, Córdoba y 
Granada. La Asociación fletó un autocar y hubo de colocar entre sus socias el cartel de no hay 
billetes con varios meses de antelación, tal fue la respuesta positiva que dio la entidad. Como 
es de esperar, la mayor parte de las asistentes fueron mujeres, pero no faltó algún marido que 
quiso compartir la experiencia de un viaje a Andalucfa en primavera, aJio realmente indudable. 

La expedición formada por 52 
personas llegó a Sevilla que les 
recibió oliendo a primavera, 
cuando el peculiar árbol llama
do jacaramba luce su color azul 
más hermoso. Y allí, claro está, 
visitaron la catedral y la 

Giralda, el barrio de Santa Cruz, 
la casa de Pilatos, vieron a la 
Virgen de la Macarena en su 
templo. Pasearon por el parque 
de Maria Luisa y disfrutaron de 
la plaza de España, visitaron el 
palacio de San Telmo, el alcázar, 

la Torre del Oro y dieron un 
paseo por el Guadalquivir. 

Después llegó la experiencia 
de Granada, la visita a la ciudad 
de los reyes nazaríes, y allí visi
taron, como no, la alhambra, el 
esplendor de la cultura musul-

mana en España. Vieron la cate
dral y pasearon por el Albaicín y 
el Sacromonte, los peculiares 
barrios granadinos. 

Y en Córdoba vieron la judería 
para completar el viaje que en el 
tiempo realizaron por las tres 
culturas. Quedaron inmersos 
en la grandiosidad de la 
Mezquita y vieron la plaza más 
pequeña de España. Tuvieron 
oportunidad de ver el arte de las 
Cruces de Mayo llegando a con
templar el primer premio otor
gado este año. 

Andalucía dejó huella en la 
Asociación y les sirvió para con
seguir una hermosa convivencia 
en la que no faltaron los agrade
cimientos como por ejemplo a 
Juan Carlos, el conductor del 
autocar por su buen hacer en el 
viaje. 

Granada: e.n el Generalife. Sevilla: paseo por el Guadalquivir. 
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Este año será por la mañana v habrá cambio de reconido 

la procesión del Corpus será el domingo 1 de iunio 
Pl*íl •rllC1•1r 11 e11111d1s In 11ñn q1e qaleran vesdd1s cen •s uaJes de Primera C1m•l6n 
Ahora que en la calle Ram6n y Cajal ya no hay contenedor frente a las obras del Teatro Cervantes, 
ahora que algwlos vecinos se preparaban para engalanar ·su balcones para recibir a la procesi6n 
del Corpus Christi, resulta que este año ya no pasa por esta c~ntrica calle como en los últimos 
años en los que el famoso -contenedor se habla convertido en un protagonista mú del desfile 
entre la calle Mayor y la calle Cerrajeros. Y es que--él cabildo Magistral Catedral ha decidido este 
año poner en marcha una serle de cambios importantes en la procesi6n del Corpus Chrlsti. 

La festividad se celebra el 
domingo 1 de junio. Según el 
portavoz del cabildo Magistral 
Catedral, Luis García Gutlérrez, 
el cambio de horario y de reco
rrido de la procesión se debe a 
los problemas quf" se genera-

N U E V A 

ban, sobre todo en la calle 
Mayor los domingos por la tarde 
con los veladores allí instalados: 
M Atravesar la calle Mayor era un 
caos, al estar allí los veladores. 
Se organizaba siempre un lío 
importante a esa hora en la que 

mucha gente se sienta tranqui
lamente en los veladores". 

Por eso el cabildo ha introdu
cido estos cambios, que tratan 
de que la procesión gane en 
esplendor. La misa del Corpus 
f'hristl, presidida por el obispo, 

G A · M A T U R S M O S 

se celebrará en la Magistral 
Catedral a las 11 de la mañana. 

Tras la celebración eucarística 
dará comienzo la procesión, 
concretamente a las doce del 
mediodía. Tanto en ella como en 
la misa podrán participar todos 
los fieles que quieran pero evi
dentemente en ambos actos ten
drán un especial protagonismo 
los niños que este año han 
hecho su Primera Comunión, 
que podrán ir vestidos con los 
trajes que lucieron en esa fecha 
tan importante para ellos. 

El recorrido de la procesión 
será el de Plaza de los Santos 
Niños, calle Mayor. calle 
Imagen, calle Santiago, plaza de 
Palacio, calle San Juan y plaza 
de los Santos Niños para regre
sar a la Magistral Catedral. 

S U Z U K 

ESTRENA SUZUKI 
-

3p. 
D e s d e 1 . 5 5 O . O O O** p t s . 
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Air_e Acondicionado*. Cierre Centralizado, 
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Aire Acondicionado*, Cierre Centralizado, 

Elevalunas y Retrovisores Eléctricos 

La tentación . es estrenar coches tan fiables y seguros como éstos . 
Pruébalos. En Suzuki los buenos · coches tienen mejor precio. 

'Opcional 
• • PVP para Península incluidos IV A, Transporte, Imp. de 

matriculación, Descuento Promocional y Plan Prever. 
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para vehículos en Stock. No incluye Cobertura Plus. 
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Las alumnas del centra han conocida alga más de Cervantes 

El colegio «Ciudad del Aire» celebró 
su ·semana Cultural cervantina' 

El colegio público «Ciudad del .Aire11 ha celebrado del 19 al 23 de mayo su Semana Cultural que en 
esta ocasión ha dedicado a la figura de Cervantes, queriendo sumarse a la celebración del 450° .Ani
versario del Bautismo del autor de «El Quijote11. El director del centro educativo, Jesús Valverde, mani
festó que desde el colegio quisieron «hacerse eco del llamamiento realizado por el Ayuntamiento, dedi
cando monográficamente a Cervantes la Semana Cultural que celebramos cada año por estas fechas». 

La ' Semana Cultural Cer
vantina' del colegio «Ciudad 
del Aire», en la que se ha pres
tado un especial interés a los 
lenguajes artísticos, se han or
ganizado todo tipo de activi
dades en las que han partici
pado los alumnos -de 3 a 13 
años- del centro. Talleres de 
canciones y cuentos, talleres 
de marionetas y máscaras, lec
turas de «El Quijote>>, mesas 
redondas, proyecciones de ví
deos y diapositivas , realiza
ción de dibujos y de Don Qui-

• REHABILITACION. 

jotes de cartón o exposiciones, 
son una muestra de las mu
chas cosas en las que ha par
ticipado la comunidad escolar 
durante esta semana, tras la 
que se espera que «la figura 
del insigne escritor sea mu
chísmo más conocida de lo 
que era hasta ahora». 

Para el acto de clausura, 
que tendrá lugar hoy viernes 
23 de mayo, a partir de las 
19'00 horas, el grupo de tea
tro del colegio, NIRVANA, ha 
preparado el montaje de un 

sainete cervantino, que repre
sentará delante de las autori
dades invitadas: el general di
rector de Acción Social, del 
Ministerio de Defensa; un re
presentante de la Brigada Pa
racaidista; el comisario; el al
calde; y algunos concejales 
complutenses. 

El motivo de que estén in
vitadas al acto autoridades 
militares se debe al régimen 
especial al que está sujeto es
te colegio, que depende no so
lamente del ministerio de 

• APAUTO DIGESTIVO. 
Dirigido por médico rehabilitador. • ACUPUITUU. 

• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDIW. 
• OTORRllO 

(garganta, nariz y oídos>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENEUL (Varices, mama>. 

• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENEUL 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIEITO . 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2 'DE 4 a 8. 
········································································ ······· ················· ······ ... .............................. ................................ ... ............. . 
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Jesús Valverde, 
director del centro 

Educación sino también del 
de Defensa. 

Jesús Valverde concluyó 
manifestando que el acto de 
clausura sería el broche final 
a una intensa semana en la 
que han colaborado profeso
res, padres y alumnos. 

RESIDENCIA Jª EDAD 
santo DOmingo de Silos 
V 1\LIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOSECONOMICOS 

POZUELO DEL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km.1'500 
Tlfs.: 873 51 84 - 873 55 24 

LECTURA DE 

TAROT 
Telf.: 880 39 00 

MARISOL 
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Muchos alcalaínos notaron el temblor 
en sus domlclllos 

El terremoto· de lalicia 
se sintió en Alcalá 
la Policía Nacional recibió varias 
llamadas de alarma 
Maria del carmen Ruiz fue una de las personas que sintió 
el temblor: "Estaba viendo la televisión cuando me di 
cuenta de que el mueble en el que estA el aparato se movia. 
Asustada la apagu6 y llam6 a mi hijo". comentó esta lecto
ra de PUERTA DE MADRID que tambi6n señaló que "el 
mueble se movia. Yo no not6 mú que eso y me asust6. 
Cuando llegó mi hijo. que estaba en otra habitación, le dije 
que el mueble se habla movido y me comentó que eso era 
imposible, que no dijera tonterias que el mueble no se 
podia mover". Como Maria del carmen Ruiz hubo muchos 
alcalainos que sintieron el terremoto que tuvo su epicen
tro en la provincia de Lugo y que fue en la ciudad complu
tense donde mis se notó de toda la comunidad de Madrid. 

El temblor de tierra se pro
dujo exactamente a las dos de 
la madrugada del jueves día 
22 de mayo, lo que hizo que 
muchos alcalaínos no se die
ran cuenta, toda vez que se 
encontraban durmiendo tran
quilamente en sus lechos y. al 
parecer, con los muelles, los 
colchones y todo eso un leve 
temblor de tierra se nota 
mucho menos. Con todo y con 
ello, muchos complutenses sí 
sintieron el terremoto en la 
cama y hubo a quienes inclu
so llegó a despertar, aun.que 
según confiesa la mayoría no 
llegaron a inquietarse porque 
todo había pasado antes de 
que tuvieran tiempo de com
prender lo que pasaba y 
mucho menos de llegar a 
asustarse. 

El terremoto, cuyo epicentro 
se localizó en la provincia de 
Lugo, no ocasionó ni el más 
mínimo daño en Alcalá. Ni 
siquiera los bomberos recibie
ron llamada alguna de ningu
na persona alarmada por el 
temblor de tierra. Tampoco 
hubo llamadas en el cuartel 
de la Policía Local, aunque sí 
las hubo en la comisaria de 
Policía Nacional, donde hubo 
quien llamó preguntando qué 
había ocurrido, puesto que 
notaron como temblaban los 
muebles y algunos cristales. 
Y, tal como están las cosas, la 
tierra lo mismo puede temblar 
por las fuerzas tectónicas que 
por alguna bomba. Las llama
das se localizaron concreta
mente en la zona sur de 
Alcalá, especialmente en 
Nueva Alcalá y en la zona del 
Val. En el centro y en el eje de 
la calle Torrelaguna también 
hubo personas que sintieron 
lo que lµego supieron que era 
un terremoto. No hubo páni
co, pero sí lógica inquietud. 
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Con todo y con ello, éste ha 
sido el único seísmo que se ha 
dejado sentir en Alcalá en los 
últimos años. De toda la 
comunidad de Madrid, ha sido 
en la ciudad complutense y en 
Vallecas donde más se notó el 
temblor. Según los expertos en 
sismografia, el terremoto ha 
sido, por su magnitud, 4'8 
grados en la escala Richter, el 
más importante de lo que va 
de año y uno de los más fuer
tes de la década. El epicentro 
se localizó en la Sarriá -
Bercerreá, en la provincia de 
Lugo, zona que en la actuali
dad es la más activa sismoló
gicamente de España junto 
con el sudeste de la península 
y parte de la región andaluza. 

Eso sí, en Alcalá sólo fue 
perceptible el movimiento 
telúrico de las dos de la 
madrugada, mientras que en 
las doce horas siguientes 
desde que se produjo el primer 
temblor, fueron en total diez 
movimientos más. Ese primer 
terremoto no fue considerado 
débil por los expertos, al 
menos en la zona del epicen
tro. Incluso hubo dos heridos, 
uno en La Coruña y otro en 
Bercerreá, además de una 
persona fallecida en Sarriá al 
sufrir un infarto de miocardio 
después de uno de los movi
mientos sísmicos. Ese primer 
temblor fue sentido perfecta
mente en toda Galicia, en 
León, Zamora, Salamanca, 
Avila, Asturias, Cantabria y 
Madrid. 

Lógicamente, í hubo esce
nas de pánico en Galicia, 
donde durante toda la madru
gada del día 22 hubo muchas 
personas que permanecieron 
en la calle presas del miedo, 
produciéndose entre ellas 
escenas de inquietud y de 
temor. 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por Comisión de Go

bierno en su sesión celebrada el 20 de mayo de 
1996, el siguiente padrón correspondiente al IM
PUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONOMI
CAS del ejercicio 1996, confeccionado según las 
altas realizadas en el primer trimestre de 1996. 

- Número de recibo .............. DEL 10.156 AL 10.807 
- Número total de recibos ................................ 652 
- IMPORTE TOTAL DE CUOTAS 

PONDERADAS ................................ 52.680.872 
- IMPORTE RECARGO PROVINCIAL ..... 6.088.009 

- IMPORTE TOTAL PADRON ........... ... 58.768.881 

Se establece como plazo voluntario de pago el 
establecido en el art. 20 del Reglamento Gene
ral de Recaudación de 20 de diciembre de 1990. 

Haciéndose constar que la notificación de la 
liquidación para el presente ejercicio se efectua
rá individualmente en el domicilio fiscal del 
interesado. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un 
. plazo de quince días, a contar desde la fecha de 
publicación del presente anuncio en el 
B.O.C.A.M. 

Se advierte que, transcurrido el plazo de in
greso, las deudas serán exigidas por el procedi
miento de apremio y devengarán el recargo de 
apremio, los intereses de demora y, en su caso, 
las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, 21 de mayo de 1997 
EL ALCALDE 

•• Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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La Fundación General de la UAH continúa trabajando en la 
4ª Muestra de Humor Gráfico y el Premio OUEVEDOS 

«La picaresca desde ouevedo hasta nuestros días» 
El departamento de gestión cultural de la Fundación General de la UAB se encuentra en estos días ultiman

do los detalles de la 4ª Muestra de Humor Gráfico y el Premio QUEVEDOS, que se entrega por primera vez 
este año. El trabajo es intenso puesto que las actividades programadas para esta edición se han visto incre
mentadas considerablemente. Hay que destacar en especial la convocatoria del Premio de Humor Gráfico 
QUEVEDOS, cuya presidencia ha sido aceptada por S.M. el Rey don Juan Carlos, que está levantando gran 
expectación entre los humoristas de España, Portugal y Latinoamérica, a los que va dirigido. 

La 4ª Muestra de Humor 
Gráfico, que tiene como tema 
«La Picaresca desde Quevedo 
a nuestros días», se celebrará 
como en ediciones anteriores 
durante el mes de octubre. 
En estas momentos ya se em
pieza a recibir material, ya 
que la recepción de obras fi
naliza el 16 de junio. De mo
mento está confirmada la par
ticipación del 100 % de los hu
moristas gráficos españoles 
que participaron el pasado 
año. 

Las actividades que se es
tán organizando en torno a la 
muestra son muchas y muy 
diversas: 

- Exposiciones: además 
de la 4ª muestra, habrá una 
segunda exposición que ten
drá como protagonista al ga
nador del Premio QUEVE
DOS. Al mismo tiempo se ce
lebrarán exposiciones en Gua
dalajara y Arganda, exten
diendo la iniciativa a otras 
poblaciones. 

- Curso de Humor como 
elemento pedagógico: dirigi
do a profesores de enseñanza 
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.. 

primaria y secundaria. 
- Proyecto didáctico de 

visitas dinamizadas a las ex
posiciones: dirigido a los es
colares, a los que a través de 
juegos se les acercará al mun
do del humor gráfico. 

- Edición de dos publica
ciones: sobre la muestra y so
bre el ganador del QUEVE
DOS. 

- Fiesta de la Caricatura: 
aunque aún no se ha concre
tado el lugar, se sabe que se
rá en la calle donde algunos· 
humoristas se dedicarán a ha
cer caricaturas de la gente 

rl!:J•. 
que se preste a ello. El objeto 
de esta fiesta es involucrar a 
la gente de la ciudad en el pro
yecto de Humor Gráfico que 
desarrolla la Fundación Gene
ral de la UAH. 

- Concurso «Expón con 
tus ídolos» para los visitantes 
a la muestra: se reservará un 
espacio para que participen 
los visitantes con sus trabajos. 
El mejor de cada semana se 
colgará junto a los trabajos de 
los humoristas consagrados y 
el mejor del mes recibirá un · 
premio. 

- Teatro: con la colabora-

Humoristas y organizadores de 
la D Muestra de Rumor Gráfico 
posaban para la posteridad. So
bre estas lineas, Juan García Ce
rrada, director del departanien
to de gestión cultural de la Fun
dación General de la UAB. 

ción del Aula de Teatro de la 
UAH y teniendo como tema la 
picaresca. 

- Museo virtual en IN
TERNET: en la muestra se 
instalarán ordenadores donde 
los visitantes puedan ver el 
museo virtual de Humor Grá
fico en el que se está trabajan
do y también las páginas _de 
humor que haya en la red en 
esos momentos. 

- Mesas 'cuadradas' y 
conferencias. 

- Campaña «La Juventud 
se ríe del Racismo»: desarro
llada en colegios del Corredor 
y que en las fechas de la mues
tra se intensificará especial
mente. 

- Entrega del Premio 
QUEVEDOS: en la segunda 
quincena del mes de octubre 
posiblemente, porque aunque 
la organización había previs
to que fuese en la primera, la 
boda de la Infanta Cristina, 
fijada para el día 4, ha hecho 
cambiar los planes, ya que se 
espera que un miembro de la 
Casa Real sea el que entregue 
el galardón en el Paraninfo 
universitario. 

- Presentación de la revis
ta QUEVEDOS: el número O, 
un número monográfico sobre 
el premio del mismo nombre, 
se presenta el próximo 27 de 
mayo en Madrid ( c/ Galileos, 
n°110) de la mano de la revis
ta «El Jueves», que en estas fe
chas cumple su 20 Aniversa
rio. Se ha organizado también 
una mesa redonda en la que 
participarán los humoristas 
Gallego y Rey, Ricardo y Na
cho, Forges, José Luis Caba-

PUERTA de Madrid 



se presenta el n º a de la revista 
de humor gráfico «Ouevedos» 
ñas, Fer y José Luis Martín y 
el rector de la UAH, Manuel 
Gala. El número uno se pre
sentará en Alcalá en el mes de 
octubre, coincidiendo con la 
muestra. El objetivo de los 
promotores de la revista es 
«crear un medio de expresión 
de Humor Gráfico, algo sobre 
lo que no hay absolutamente 
nada. Hay revistas de humor, 
pero no sobre humor. 

Reconocimiento 
al Humor Gráfico 

Juan García Cerrada, di
rector del departamento de 
gestión cultural de la Funda
ción General de la UAH, des
tacó sin duda la convocatoria 
del Premio QUEVEDOS, del 
que se espera su publicación 
en el BOE a finales de mayo 
o primeros de junio a más tar
dar, como la actividad más 
importante en torno a la 4ª 
Muestra de Humor Gráfico, 
que además será el primer pa
so para un proyecto más am
bicioso: la puesta en marcha 
de un Centro de Documenta-

ción de Humor Gráfico y el 
Museo Virtual en INTER
NET al que antes hacíamos 
referenia. «El centro de docu
mentación es un elemento 
que los humoristas están cla
ramente apoyando y pidien
do. V a a requerir mucho 
tiempo, esfuerzo y una inver
sión económica importante, 
tema en el que ya estamos tra
bajando buscando los socios 
adecuados», explicó Juan 
García. 

Este responsable de las ac
tividades de Humor Gráfico 
de la Fundación de la U AH 
añadió que la expectativa que 
se levantaba con cada nueva 
iniciativa «es grande, lo que 
nos anima a seguir e intentar 
poner en marcha nuevas 
ideas, siempre teniendo co'mo 
fondo el reconocimiento del 
Humor Gráfico como un ele
mento más de la culfura. Aho
ra es algo efímero , que acaba 
cuando terminamos de leer el 
periódico, pero entendemos 
que guardar este material es 
tremendamente importante. 
Es una forma de ver la cultu-

Portada del nº O de la Revista QUEVEDOS. Los autores son Ricardo y Nacho 

ra de un país porque es parte 
integrante y esencial de ella, 
·aunque·todavía no esté lo su
ficientemente ·· considerado. 
Estoy seguro de que con el es-

fuerzo que estamos haciendo 
todos , especialmente -los hu
moristas que sienten el pro
yecto como suyo , lo vamos a 
conseguir». · 

GRAN EIPOSICION DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azulejos - Gres (exterior e interior) - Balaustradas y compl.ementos 

Los disenos más actuales: 
Expositores panorámicos rodantes - Primera calidad con la garantía de YEBRA GARCÍA - Precios de inauguración 

ES UN NUEVO SERVICIO DE YEBRA GARCÍA, S.l. 
Visítenos en: Ctra, Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) - PEDIDOS: TLFS. 885 92 81 - 885 96 31 
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Este año los Osear de 
Hollywood han elevado, dicen, 
al cine independiente a los 
altares de la gloria cinemato
gráfica. Desde Saul Zaentz 
como productor a Anthony 
Minghella como director , "El 
paciente inglés" ha cosechado 
con avaricia la mayoría mayori
taria de las estatuillas doradas. 
No hay quien lo entienda. Y no 
es que "El paciente inglés" no 
se merezca algún reconoci
miento, pero es que estos ame
ricanos, excesivos por natura
leza, parece que tienen el crite
rio a la altura de Panamá. 
Sobre la película, muy correcta 
en lineas generales, hay que 
decir que no pasa de ser un 
glamouroso y preciosista melo
drama en el que se hace valer 
el talento y el oficio del equipo 
artístico. Lo de independiente o 
no, es cuestión de criterios. 

"El paciente inglés" se ha 
presentado en sociedad como 
la gran historia de amor del 
cine actual, como un nuevo y 
emocionante melodrama com
parable a superproducciones al 
más puro estilo Lean 
("Lawrence de Arabia", "Doctor 
Zhivago", "Pasaje a la India", 
etc .. . ). Ambientada en el norte 
de África y en la Toscana italia
na, narra dos historias diferen
tes con unos protagonistas 
comunes: una enfermera cana
diense, traumatizada por las 
muertes de todos los que la 
rodean, decide instalarse en un 
viejo palacio abandonado para 
ayudar a morir a un misterioso 
herido de guerra que parece 
haber olvidado su pasado. Poco 
a poco los recuerdos del 
paciente presuntamente inglés 
irán tomando forma e iremos 
conociendo la trágica historia 
que esconde. Los recuerdos de 
este personaje por una parte, y 
lo que acontece en torno a él y 
a su enfermera en el tiempo 
presente conforman las dos 
partes claramente diferencia
das de esta película. 

Este planteamiento determi
nará otra de las características 
principales de la película: su 
construcción con continuos 
saltos temporales. La primera 
historia comienza en 1940 
cuando un avión es derribado 
sobre las arenas del desierto 

SE BUSCA GATO 
Negro, de ojos verdes, con 

un collar antiparasitario 
de color rojo. 

Desapareció el 1 O de mayo 
en la zona de la calle 

Beatriz Galindo. 

Se ofrece gratificación 
880-68-77 

Alicia Grana~os 
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¡Un médico, por favor! 

El paciente 
inglés 

egipcio para pasar en un flash
foiward a situarnos en un hos
pital de campaña hacia 1945. Y 
a partir de aqui se irá repitien
do alternativamente la estruc
tura hasta finalizar justo de la 
misma forma en que empezó: 
con aquel avión volando al 
amanecer sobre las dunas del 
Sabara. Una estructura que 
nos presenta un relato comple
tamente abierto al principio 
para ir despejando poco a poco 
las dudas y terminar el mismo 
cerrando herméticamente 
todas las posibles interpreta
ciones. 

Sin embargo existen desde 
mi punto de vista demasiada 
descompensación entre las dos 
historias. Mientras que los 
recuerdos de Almassy (Ralph 
Fiennes) sobre su vida en el 
norte de África y su apasionado 
amor con Katharine (Kristin 
Scott-Thomas) tienen verdade
ra entidad narrativa y constru
yen un relato que se sigue con 
interés, la vida de la enfermera 
(Juliette Binoche) en la vieja 
mansión ocupada entre los 
cuidados al moribundo y sus 
escarceos amorosos interracia
les, es francamente insustan
cial y no aporta mas que un 
par de secuencias que tendrían 
el mismo sentido en esta pelí
cula que en un anuncio de 
Martini (la seducción con las 
lámparas y la visión de los fres
cos). 

De esta estructura se deriva 
otro de los lugares comunes 
que ha trascendido de esta 
película: su intrincado argu
mento y su dificultad para 
seguir el relato. Pues ni lo uno 
ni lo otro. Gracias al montaje 
de Walter Murch, la película se 
sigue sin ninguna dificultad. El 
trabajo de yuxtaposición de los 
dos tiempos principales en que 

se desarrollan las dos histo
rias, 1940 y 1945, se realiza 
con bastante sensatez por 
medio de unos larguísimos 
encadenados que clavan el 
final de una secuencia y el 
principio de otra durante 
segundos enteros. Por lo tanto. 
en el plano puramente visual 
no existe ningún obstáculo 
para una lectura comprensible 
del relato. Donde sí lo puede 
haber es el mismo guión, que 
consigue desconcertar y con
fundir con algunas situaciones 
y personajes (Caravaggio, 
interpretado por Willem Dafoe) 
y que se convierte, en uno de 
los momentos culminantes de 
la película en un fácil instru
mento de prestidigitación (la 
entrega de los planos al Afrika 
Korps). 

La película gana mucho en 
las distancias cortas. Paradó
jicamente, cuanto más se aleja 
de los paisajes del desierto y de 
la recreación del lujo de los 
hoteles coloniales, cuánto más 
se aleja de aquellos elementos 
que le dan el toque de super
producción (exteriores, extras, 
etc ... ). más gana la película. O 
dicho de otra manera, cuánto 
más intimista y sencillo es el 
relato, más fuerza tiene. Son 
los momentos entre Almassy y 
Kataherine cuando se aprecia 
una excelente puesta en esce
na, cuando los diálogos tienen 
algo más de sentido y cuando 
Ralph Fiennes y Kristin Scott
Thomas transmiten de verdad. 

Merece la pena destacar el 
tono lírico que Minghella consi
gue imprimir a toda la película. 
A ello ayuda además de la foto
grafia y la banda sonora, la 
incorporación a la película de 
múltiples pequeños detalles (el 
libro, las pinturas, la arena en 
el bolsillo, etc .. . ) que trascien
den su categoría de simple 
atrezzo para llegar a significar, 
matizar y producir sensacio
nes. Estos planos con valor 
añadido son los responsables 
de buena parte de la carga 
emocional de "El paciente 
inglés". 

En definitiva, una película 
correcta, larga, desigual, pre
ciosista y ligeramente átona. 

Francisco MUÑOZ 

se busca un perro que ha sido robado 
Se busca un perro que res

ponde al nombre de Prosi, de 
unos 6 años de edad, mestizo y 
de color canela, con una cade
na plateada al cuello. El animal 
está pelado y lleva un pompón 
en el rabo. Desapareció el día 
1 7 de mayo en la plaza de San 
Francisco de Asís, donde lo 
había dejado su dueño mien
tras hacía unos recados. Según 

comentó más tarde una conoci
da el barrio a los propietarios, 
un joven con melena cogió al 
perro bajo el brazo y se lo llevó. 
El hijo pequeño de la familia 
dueña del animal está muy 
afectado por la pérdida. Se 
ofrece gratificación a quien dé 
algún dato del paradero del 
perro. El teléfono de contacto 
es el que sigue: 881 43 89. 

ll e1ra1 líñcl 
e11nplutense 
necesita vices 

La Coral Lírica Complu
tense necesita voces e invita 

-a todos aquellos a los que 
ilusione la zarzuela y ten
gan aptitudes para la lírica 
a formar parte de la coral, 
cuya sede está en el Centro 
Cívico "Manuel Laredo", en 
la calle de Daoíz y Velarde, 
9. El horario de atención al 
público es los lunes y miér
coles del 20 a 22 horas. 

Atención al púlllic1 
de la a1ciaclín 
Eras de San lsldre 

La asociación Eras de San 
Isidro -quiere rectificar el 
horario de atención al 
público que aparecía en el 
reportaje que sobre esta 
entidad se publicaba en 
estas páginas la semana 
pasada. El horario correcto 
es los lunes y miércoles, de 
18 a 20 horas, en el centro 
cívico Manuel Laredo. 

IPIVIS a 11llcalá, 
Patri1n1ni1 
de la 1u1nanidad" 

La IEECC envió a los cen
tros de estudios locales, 
agrupados en confedera
ción bajo el amparo deT 
CSIC, un escrito pidiéndo
les apoyo para que Alcalá 
sea declarada Patrimonio 
de la Humanidad. Fue el 22 
de enero. Al dia de hoy, la 
Institución ha recibido 24 
adhesiones, que entregó al 
alcalde el pasado día 14. 

e111erencias 
s111re Cervantes 

Las conferencias sobre 
Cervantes, Alcalá y la obra 
cervantina continúan los 
martes y jueves en el salón 
de la universidad. La asis
tencia va de 100 a 120 pro
fesores de EE.MM. y maes
tros de primaria. La clausu
ra será el próximo día 2 7 a 
las 19 horas. 
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José Luis Morón es el nuevo presidente Huelga de basuras 
en Alcalá 

La Hermandad del santo Entierra renovó su junta directiva A pesar de los numerosos inten
tos por parte de los representan· 
tes de los trabajadores para llegar 
a un acuerdo sobre el convenio co· 
lectivo de este año y la actitud em
pecinada de la patronal de no ce
der ni un ápice en sus plantea
mientos , el comité de empresa de 
Urbaser Alcalá se ha visto obliga
do a convocar una huelga indefi
nida en el servicio de recogida de 
basuras y limpieza viaria que co
menzará a partir de las seis ho
ras del próximo 2 de junio. 

La Hermandad del Santo Entierro y Nuestra Señora de los Dolores celebró el pasado 11 
de mayo una Asamblea General Extraordinaria, con dos puntos principales en su orden del 
día: lectura y aprobación de los estatutos de la Hermandad, que posteriormente se somete
rán a la aprobación del Obispado; y elección de nuevo presidente. 

A dicha elección se presen
taron dos candidatos: Zacarías 
Bello, presidente de la Her
mandad hasta la fecha, y José 
Luis Morón, que fue el que re
sultó elegido, procediendo se
guidamente a nombrar Junta 
de Gobierno que quedó cons
tituída como sigue: José Luis 
Marón, presidente; Angel Gui
jarro, vicepresidente; Mª An
geles Oñoro, secretaria; Ga
briel Mínguez, tesorero; y Joa
quín Olmeda, José Mª Cam
pos y Francisco Javier Vielba, 
vocales. 

El nuevo presidente agra
deció a Zacarías Bello sus 
años de dedicación al frente 
de la Hermandad y exhortó 
a los cofrades presentes a se
guir trabajando por el engran
decimiento de la cofradía. Así 
mismo expuso los objetivos 
a seguir durante los cinco años 
de su mandato. La asamblea 

concluyó con el rezo de una 
oración. 

Carta de agradecimiento 
de Zacarías Bello 

El hasta el pasado 11 de ma
yo presidente de la Herman
dad del Santo Entierro y Nues
tra Señora de los Dolores, Za
carías Bello, remitió , tras su 
sustitución en el cargo, una 
carta de agradecimiento dirigi
da al director de PUERTA DE 
MADRID que reproducimos a 
continuación: 

«Muy señor mío: 
El pasado domingo 11 de los 

corrientes, tras las elecciones a 
presidente que celebramos en 
la Cofradía, no fue renovada la 
confianza en la candidatura 
que yo presentaba. 

Por ello, por su amistad y 
colaboración, quiero que sepa 

PRIMER ANIVERSARIO 

Don 
Diodoro Melón García 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 28 de Mayo de 1996 

a los 19 años de edad 

D.E.P. 
PARA SIEMPRE 

EN NUESTRO RECUERDO 

Tus Bijas no te olvidan 

PUERTA de Madrid 

que le estoy agradecido por los 
años que hemos trabajado jun
tos para que la Semana Santa 
de Alcalá sea lo que es hoy en 
vistosidad, pero sobre todo en 
religiosidad, así como me gus
taría que transmitiese mi feli
citación a todos los periodistas 
que desde su Semanario han 
informado puntual y correcta
mente. 

Ahora seguiré colaborando, 
con la ayuda de Dios, desde 
mi situación de Cofrade, para 
que la Semana Santa, y so
bre todo el Santo Entierro, 
al que pertenezco desde hace 
más de 40 años, sigan el rum
bo trazado y no se desvíen 
por caprichos personales o por 
modas, que como tales, son 
pasajeras. 

No quisiera despedirme sin 
antes decirle que cuente con
migo para todo aquello que 
crea oportuno. Atentamente». 

Los servicios mínimos exigidos 
por Urbaser son para limpieza 
viaria, 50 % de servicio efectivo 
y 10% de retén para emergencias. 
En la recogida de basuras 100 % 
para matadero, centros comercia
les, centros sanitarios , cuarteles, 
cárceles y centros educativos y 
50 % para los domicilios. 

Por su parte el Comité de Huel
ga propone los siguientes servicios 
mínimos: 45 % de recogida en ga
lerías de alimentación, depurado
ra y mataderos y 20 % del resto de 
la retirada total de residuos sóli
dos urbanos. Sobre la limpieza 
viaria también un 20 % del total 
del servicio. 

Por tanto y a la vista de los plan
teamientos abusivos por parte de 
la empresa en este asunto no se ha 
llegado a acuerdo alguno en cuanto 
al tema de los servicios mínimos. 

PUBLICACION 
Hasta el día 9 de junio de 1997 y hora de las 13, 

pueden presentarse en la Sección de Contratación, 
proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar, mediante procedimiento negociado, la rea
lización del Programa de Ferias y Fiestas 1997. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 10 a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
10 de junio de 1997 a las 12 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares , 21 de mayo de 1997 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

24 de mayo de t997 



Los hechos ocurrieron en 1992, 

cuando el acusado impartía clases de dibuJo técnico 

Profesor de la antigua U.L.A., condenado 
por abusos sexuales a uno de sus alumnos 

sentencia de tres años de prisión menor, inhabilitación 
para la docencia e indemnización de 4 millones para la víctima 
-El profesor amenazó al Joven con hacerle desaparecer de Alcalá de Henares-

.Antonio Sánchez Calvo, profesor del I.ES . .Antonio Machado (antigua Universidad Labo
ral), ha sido condenado por la Audiencia Provincial de Madrid a tres años de prisión menor 
e inhabilitación especial para el ejercicio de la docencia por un delito de abusos sexuales 
al menor C.D.E.S. Los hechos se produjeron en 1992, cuando la víctima tenía 16 años y reci
bía del acusado clases de dibujo técnico en el mencionado centro. La sentencia obliga ade
más al autor de los hechos a pagar una indemnización de 4 millones de pesetas. 

La sentencia dictada por la 
Audiencia Provincial conside
ra probado que Antonio Sán
chez Calvo cometió un delito 
continuado de estupro contra 
su alumno entre febrero y 
agosto del 92. En la actuali
dad, y desde hace unos años, 
el profesor ya no impartía cla
ses en el mencionado centro, 
de 1 que se dio de baja por 
una dolencia crónica, según 
declaró ayer a PUERTA DE 
MADRID Juan Martín Pini
lla, jefe de estudios de la tar
de, quien no supo precisar 
cuál era el paradero actual de 
Sánchez Calvo. 

En el curso 91-92, el ahora 
condenado era tutor del me
nor, que al parecer estudiaba 

MAYO 
Día 15 . . . . . . . . . . 46. 770 Strir 031-040 
Día 16 .......... 26.870 Strir 055 
Día 19 .......... 59.958 Strir 031-040 
Día 20 ....•..... 73.046 Strir 101-110 
Día 21 .......... 26.685 Strir031-040 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 

Gastronomía Internacional 
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F .P; y le impartía clases prác
ticas de delineación y también 
clases particulares. Su rela
ción iba además más allá de lo 
estrictamente académico, por
que actuaba también como 
asesor de la familia de la víc
tima, que al parecer pasaba, 
entre otros, por problemas 
económicos, y con la que ha
bía tomado confianza. Los 
abusos sexuales se cometieron 
siempre fuera del centro, en el 
transcurso de varios viajes de 
estudios que C.D.E.S. reali
zó con el profesor. En octubre 
del 92 el joven se decidió a 
confesar los hechos a sus pa
dres y a un amigo. Pero el 
acusado se adelantó a los 
acontecimientos, logrando po
ner en contra de la víctima a 
un grupo de compañeros de 
clase. 

El alumno renunció enton
ces a su cargo como delegado 
de curso, pidió disculpas pú
blicamente y escribió una car
ta a su tutor, en la que le co
municaba que accedía a acep
tar el ofrecimiento de dejar de 
asistir a clase a cambio 
de que le aprobara la asigna
tura. Pero la tensión fue en 
aumento para el menor, que 
acabó por estallar esa misma 
semana, llegando a gritar en 
mitad de una clase a su pro
fesor que no podía negar que 
había estado acostándose con 
él durante seis meses. 

Según la sentencia de la 
Audiencia Provincial, Sán
chez Calvo incluso había ame
nazado al chico con hacerle 
desaparecer de Alcalá de He
nares, ya que parecía dispo
ner de dinero para hacerlo. 
Aún tuvieron que pasar dos 

meses más para que, ya en di
ciembre, C.D.E.S. se decidie
ra a comunicar los hechos a la 
policía. La víctima confesó 
que se sentía culpable y aver
gonzado. Al parecer, su pro
pio hermano trató de conven
cerle de que nadie iba a creer 
su relato, por tratarse de un 
docente tan bien considerado. 

El personal docente de la 
antigua Universidad Laboral, 
donde el ahora condenado fue 
profesor durante va~os años, 
tuvo algún conocimiento de 
los hechos en su momento, 
aunque tampoco trascendie
ron demasiados datos. Juan 
Martín Pinilla confirmó a es
te periódico que habían oído 
«algún comentario» pero que, 
por tratarse de asuntos ajenos 
a la vida académica, no cono
cieron más detalles: «Creo que 
la familia presentó una de
nuncia y, en su tiempo, ya nos 
llegó la noticia. Pero a veces 
conocemos denuncias más o 
menos injustas y, cuando se 
trata de asuntos fuera de nues
tras competencias, no opina
mos y esperamos a que se pro
nuncie el tribunal». Este jefe 
de estudios del centro llegó a 
conocer a Sánchez Calvo, 
aunque su relación fue super
ficial. «Nos veíamos en los pa
sillos, pero aquí somos en tor
no a 200 profesores, según el 
año. No puedo decir que fue
ra una persona especialmen
te mala de trato y, al parecer, 
en el desarrollo de sus clases 
era correcto». Eso sí, nadie 
podía imaginar que estuvie
ran dándose esos abusos que, 
en cualquier caso, el I.ES. 
Antonio Machado confirma e 
insiste en que se produjeron 
siempre fuera del citado 
recinto. 

condnúa en la n1 
el niño herido 
en accidente 
el día 2 de mavo 

Continúa ingresado ·en la 
unidad de vigilancia intensiva 
del hospital Niño Jesús de 
Madrid el niño Javier Vecino 
Alvarez, quien resultó herido 
de gravedad en el accidente de 
tráfico ocurrido el pasado día 
2 de mayo en la carretera N-
204, en el que perdieron la 
vida cinco personas, entre 
ellas su madre, Itziar Alvarez, 
de 36 años, y su hermano Luis 
Vecino Alvarez, de 8 años, 
ambos vecinos de Cifuentes, 
que fueron incinerados en el 
cementerio de Alcalá. El acci
dente ocurrió durante el puen
te de mayo al colisionar el 
vehículo Renault 21 donde 
viajaban los fallecidos contra 
un camión. 

Robas en chalets 
de nn de semana 

Por la unidad orgánica de 
policía judicial de la Guardia 
Civil han sido instruidas diliu
gencias en virtud de la denun
cia presentada en el puesto de 
El Casar, por el robo ocurrldo 
en el interior de un chalet 
situado en la urbanización 
Montelar. Fueron robados 
varios aparatos eletrodomésti
cos, una cámara fotográfica 
profesional, diversas joyas de 
oro y dos relojes, valorado 
todo ello en l. 750.000 pese
tas, y causaron daños consi
derables en la vivienda que 
han sido valorados en 150.000 
pesetas. Los autores del robo 
penetraron en el inmueble for
zando la puerta de acceso a la 
cocina el dia 14 de mayo. 

Sustracción 
de dinero v efectos 
en un chalet 

Ante la Guardia Civil ha sido 
presentada denuncia por sus
tracción del interior de un 
chalet situado en la urbaniza
ción Los Pinares, en el término 
municipal de Renera, de diver
sos efectos, entre los que cabe 
citar un televisor, una sierra 
radial, una espada japones de 
adorno y ropa de vestir, así 
como 168.000 pesetas en efec
tivo. Los autores del robo 
entraron en la vivienda des
pués de romper el cristal de 
una ventana. Este suceso ocu
rrió el día 16 de mayo. 

PUERTA de Madrid 



los ladrones aprovechan el menor descuido lo soletaron cuando 

Robaron microondas del inteñor de un camión que ::::~ ~·.:!i:.1ema 

~~!~ !~'!~~~ .. ~~.!~~~~~~~~!~~-~~.~!~~.~~ la Policía Local 
tanela. y además es relativamente frecuente, por lo que el patrullaje de vehículos policiales se inrementa rescato' a un 1·oven 
en los escenarios del delito, polígonos industriales y sobre todo, el centro comercial La Dehesa. Las víc-
timas son camioneros y los autores suelen ser individuos de raza gitana que conducen furgonetas en las 

que cargan el botín. El lunes 19 de mayo se cometió uno de estos robos en el centro comercial La Dehesa. que aparentemente 
Los camioneros víctimas de precisamente en embajadores Santander, de la factoría de la 

estos robos se llevan una muy de lo que puede ofrecer Alcalá empresa Teka. El camión lleva-
mala impresión de la ciudad de atractivo a los turistas. ba matricula de Santander. se quer1'a su•1c1•dar 
complutense y no se convierten El robo ocurrido el lunes 19 Como decíamos, el camionero se 

de mayo tuvo otra peculiaridad. encontraba en el interior del 

SUBVENCIONES 
'ªfondo perdido) 

Algunos empresarios 
creen que obtener 

dinero para su negocio 
es imposible. 

Los entes públicos 
promueven este tipo 

de iniciativas. 

NOSOTROS LAS 
GESTIONAMOS PARA TI 

CONSEGUIRLAS 
ES NUESTRA 

ESPECIALIDAD 
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Se cometió a plena luz del día vehículo cuando oyó unos rui
cuando lo normal es que se dos en la parte trasera. Fue 
cometan de noche. Fue concre- entonces cuando se percató de 
tamente a las nueve de la maña- que tres individuos se dirigían 
na. La víctima fue un camionero corriendo con cajas a una furgo
que descansaba eri el interior de neta en la que se dieron a la 
la cabina de su vehículo para fuga. Posteriormente se dio 
descargar en el centro comercial cuenta de que los ladrones 
La Dehesa un cargamento de habían conseguido sacar del 
microondas y otros electrodo- camión y llevarse un total de 
mésticos procedentes de nueve microondas. 

Estaba desangrándose v semllnconscieme 
cuando tue encontrado 

Intentó suicidarse cunándose las 
venas en una e111resa de 11uebles 

Sobre las 14' 10 horas del día 
19 de mayo fue encontrado 
desangrándose y semiincons
ciente Rodolfo GN, de 35 años 
de edad. Estaba en el interior de 
la empresa denominada El 
Desván del Mueble, situada en 
la calle Brivona, número 11, en 
el polígono industrial Valdela
cueva de Meco. Desde la misma 
empresa se dio conocimiento del 
hecho mediante llamada telefó
nica al puesto de la Guardia 
Civil del pueblo. 

Personados los agentes en el 
mencionado lugar, comproba
ron que Rodolfo GN, de 35 años 
de edad y con domicilio en la 

calle Marcenado de Madrid , 
estaba prácticamente sin cono
cimiento, recostado en el suelo. 
Tenía las venas de ambas 
muñecas cortadas y de ellas 
había salido y aún salía abun
dante cantidad de sangre, por lo 
que todo apunta a que había 

· intentado suicidarse. Se dio 
aviso al 061, cuyos facultativos 
atendieron al herido y lograron 
reanimarlo, y posteriormente 
fue evacuado al hospital 
Príncipe de Asturias de Alcalá 
de Henares, donde quedó ingre
sado y se recupera favorable
mente cuando escribimos la 
crónica de este suceso. 

Amenazando v pegando a los empleados, 
robaron reloies por-valor de 3'51illones 

Sobre las 19 horas del día 15 
de mayo se cometió un robo en 
el interior de la empresa situada 
en la calle Río Manzanares, 
número 13, de la localidad de 
Arganda del Rey. El robo fue 
perpetrado por varios autores, 
los cuales entraron en las insta
laciones de la empresa vocean
do, amenazando y pegando a los 
cuatro empleados que en ese 
momento se encontraban en el 
intenor. Mediante tan expeditivo 
método, los asaltantes consi
guieron apoderarse de 3.743 

relojes de pulsera, por un valor 
. total de unos tres millones y 

medio de pesetas. No causaron 
daños materiales. 

VUNOUERA DE HENARES 
¡E,tacion FF .C:C:.) 

- Junto" la Ca,ol incra -

CHALET CON JARDIN 
9.843.000.• Ptas. 
91 / 677 72 18 

El Joven es vecino 
de Azuqueca de Henares 

Agentes de la Policía Local de 
Alcalá consiguieron rescatar a 
un joven de 22 años de edad 
que al parecer pretendía suici
darse arrojándose al río 
Henares por el puente Zulema. 
Los policías atraparon al joven, 
un vecino de la localidad de 
Azuqueca de Henares que res
ponde a las inidales de Mario 
F.S.L., cuando se encontraba 
sentado en el pretil del puente 
con las piernas hacia el vacío. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 6'45 horas de la madrugada 
del sábado 17 de mayo. Un con
ductor que pasó con su vehícu
lo por el puente Zulema dio la 
voz de alarma a la Policía Local. 
Un coche que precisamente 
patrullaba por el paseo de 
Pastrana recibió el aviso y se 
dirigió inmediatamente al puen
te Zulema. Se trataba de un 
coche camuflado, sin distintivos 
policiales, lo que permitió a los 
agentes acercarse al joven sin 
que éste se percatase ni sospe
chase. Una vez a su lado los 
agentes se precipitaron sobre él 
para impedir que se arrojara al 
río. 

El joven carecía de documen
tación y se encontraba bajo los 
efectos de una fuerte depresión. 
Los agentes sólo pudieron saber 
su nombre de pila y ya una vez 
en el hospital 'Príncipe de 
Asturias' realizaron una investi
gación para poder saber algún 
dato suyo como la dirección 
para avisar a sus familiares. 
Para ello contaron con un teléfo
no móvil que portaba el joven, 
en cuya memo.ría había un 
número perteneciente a Alcalá 
al cual llamaron los agentes. En 
ese número les explicaron que sí 
conocían al joven puesto que en 
ese domicilio reside la que hasta 
hace un par de meses fue su 
novia. Fue así como los agentes 
supieron su domicilio en 
Azuqueca y pudieron dar aviso a 
sus familiares. El joven fue tras
ladado a un centro psiquiátrico. 
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Así quedó el coche que recibió el impacto del cuerpo del hombre. Numeroso público acudió para ver qué había ocurrido. 

Resonó herido de gravedad v hubo da ser trasladado al hosphal 

Un hombre cavó sobre un coche desde un tercer piso 
Manuel S.C., de 60 años de edad, sufrl6 heridas de gravedad al precipitarse. desde un tercer piso 
en la calle Juan de Soto sobre las diez de la noche del slbadó 1-7 de mayo. El herido fue a caer 
encima de un vehiculo Volkswagen Polo de color rojo, con matricula de Madrld-536o-JT, el cual 
sufrl6 daños de consideraci6n en la carroceria y en el parabrisas, pero amortigu6 los efectos de 

. su calda. El precipitado sufrl6 pollcontusiones y una grave fractura abierta de tibia y peron~. 

El hombre cayó desde el bal
cón de su domicilio, en el tercer 
piso, letra B, del número 4 de la 
calle Miguel de Moneada, si bien 
esta terraza da a la calle Juan 
de Soto. Debajo del balcón se 
encontraba estacionado el 
Volkswagen Polo sobre el que 
cayó Manuel S .C. Varios vecinos 
de esa calle contemplaron la 
caída y fueron los que dieron 
aviso urgente a la Policía. 

Al parecer el herido había 
anunciado a sus familiares en 
algunas ocasiones su propósito 

' 

de arrojarse por el balcón pues
to que sufría depresiones. 
Cuando finalmente se precipitó 
al vacío estaban en su domicilio 
algunos de estos familiares, 
entre los que se encontraban, al 
parecer, dos yernos que fueron 
los primeros que le auxiliaron. 
Manuel S.C. cayó de pie sobre el 
vehículo produciéndole graves 
daños en el techo, que quedó 
hundido, y en el parabrisas, por 
el que penetró hasta quedar 
atrapado en el interior del 
coche. 

Inmediatamente llegaron al 
lugar de los hechos agentes de 
la Policía Local y de. la Policía 
Nacional, quienes pidieron a 
sus respectivas bases la presen
cia de una ambulancia ya que 
pudieron comprobar que el pre
cipitado se encontraba con vida 
aunque al parecer inconsciente . . 
T~bién se pidió la presencia 
de Bomberos puesto que se 
pensó en un primer momento 
que el herido se encontraba 
atrapado y habría que rescatar
lo con la ayuda de un equipo de 

Éste es el momento en que el herido era evacuado por los servicios de ambulancia. 
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corte y separación de chapa. Los 
bomberos desplazaron dos 
camiones al lugar de los hechos 
e iluminaron el lugar con gru
pos autógenos para que tanto 
ellos mismos como los servicios 
sanitarios pudieran trabajar con 
suficiente luz, ya que en ese 
tramo de la calle apenas existe. 
Poco después llegó una ambu
lancia de Cruz Roja y a conti
nuación la UVI móvil cuyo per
sonal fue el que se hizo cargo 
del herido. 

Mientras tanto la Policía estu
vo intentando localizar a los 
propietarios de los dos vehículos 
estacionados al lado del 
Volkswagen Polo, dos furgone
tas que impedían que los servi
cios de rescate y sanitarios 
actuaran con comodidad. Al no 
ser posible la localización de los 
propietarios, entre bomberos y 
policías movieron unos metros 
hacia atrás el Volkswagen y a 
continuación una de las furgo
netas. También pudieron com
probar que el herido podía ser 
rescatado sin necesidad de utili
zar los equipos de corte y sepa
ración de chapa y que su esta
do, aunque era grave, no hacía 
temer por su vida, ya que sus 
lesiones se concentraban prácti
camente en la parte inferior de 
su cuerpo. 

La Policía trató en todo 
momento de dejar despejada la 
zona de curiosos, los cuales se 
concentraron en buen número 
junto al lugar de los hechos y 
podían entorpecer las labores de 
rescate y atención al herido. 

Una vez rescatado Manuel 
S.C. del ·interior del Volks
wagen, cuya propietaria fue 
localizada por la policía e infor
mada de los trámites a seguir, 
fue atendido por el personal del 
servicio de urgencias del INSA
LUD en el interior de la UVI 
móvil y trasladado al hospital 
Príncipe de Asturias, donde 
quedó ingresado. 

PUERTA de Madrid 



El atracador preaumó primero como podía hacerse socio 
v a continuación amenazó a la dependienta con una navaia 

Atraco en un videoclub de la calle Juan de Austria 
Un individuo de entre 25 y 30 años fue el autor de un robo con intimidación en un videoclub 

denominado 'Boutique del video' situado en el número 24 de la calle Juan de Austria. Los hechos 
se produjeron a medioclia del martes 20 de mayo y el autor fue un hombre de entre 25 y 30 años 
de edad y mediana estatura. En el establecimiento se encontraba entonces una dependienta que 
vio c6mo entr6 un individuo que le preguntó c6mo poclia hacerse socio del establecimiento. 

Cuando la dependienta de la 
tienda . comenzó a explicarle el 
procedimiento, el falso cliente 
sacó una navaja y amenazó a la 
mujer, a la cual dijo que era dro
gadicto y queria todo el dinero 
que tuviera. La dependienta 
abrió la caja y le entregó . las 
6.000 pesetas que en esos 
momentos había en el interior, 

pero el atracador no quedó con
tento con tal cantidad y exigió 
más dinero bajo la amenaza de 
la navaja. Presa del miedo, la 
mujer le dio otras 15.000 pese
tas que por motivos de seguri
dad se encontraban guardadas 
en otro sitio. A continuación, 
con el dinero ya en su poder, el 
atracador se dio a la fuga. 

Importante robo en una 
escuela de osteopatía 

Durante la noche del 18 al 19 
de mayo se cometió un impor
tante robo en el interior del 
establecimiento conocido como 
'Escuela de Osteopatía de 
Madrid. S.L.' situada en el 
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número 4 de la calle San Félix 
de Alcalá. Para entrar al estable
cimiento académico los ladrones 
lo hicieron a través de una ven
tana de la parte posterior que 
forzaron. Una vez en el interior, 
forzaron puertas para entrar en 
diversas dependencias de las 
que consiguieron llevarse cinco 
aparatos de vídeo, un televisor, 
dos proyectores de diapositivas, 
130.000 pesetas en metálico y 
varios talonarios de cheques. 

Un conductor ebrio 
provoc6 un accidente 

Hacia las 2 de la madrugada 
del día 14 de mayo, en el kiló
metro 46'050 de la N-11, término 
de Alovera, un Seat Ibiza con 
matrícula de Madrid, conducido 
por Miguel Angel TR. de 35 
años, quien resultó con heridas 
leves, colisionó por alcance con
tra un Seat 131 con matrícula 
de Jaén conducido por José 
CH.G., de 49 añós de edad, 
quien salió ileso. Posteriormente 
el primer coche fue a chocar 
contra la barrera metálica de 
seguridad existente en el mar
gen derecho de la calzada. El 
conductor del turismo Seat Ibiza 
fue detenido por un supuesto 
delito contra la seguridad en el 
tráfico, por conducir un vehícu
lo a motor bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas. 

Robo de 96 lamones 
por valor de más de 
mlll6n v medio 

Ante la Guardia Civil del 
puesto de Tendilla ha sido pre
sentada denuncia por el robo 
cometido en el interior del seca
dero · de jamones situado en la 
misma localidad, concretamente 
a la altura del kilómetro 253 de 
la carretera N-320. En esta 
secadero industrial fueron roba
dos en la madrugada del día 6 
de mayo un total de 96 jamones 
ya curados del todo y varios 
embutidos, cuyo valor ha sido 
estimado en 1.667 .000 pesetas. 

Un Individuo arrebaté 
la blclcleta a una Joven 

Un individuo arrebató de 
forma violenta a una joven una 
bicicleta de montaña en la que 
ésta circulaba por la calle San 
Vidal. Los hechos ocurrieron 
sobre las 19'30 horas del día 19 
de mayo. La joven, de 15 años y 
vecina de Villalbilla, salió de la 
biblioteca 'Maria Moliner', situa
da en la calle San Vidal, y tomó 
su bicicleta de montaña para 
regresar a su domicilio. En esos 
momentos se le acercó un joven 
que le dio un fuerte empujó des
plazándola y logrando así apo
derarse de su bicicleta con la 
que a continuación se dio a la 
fuga. La bicicleta estaba valora
da en 40.000 pesetas. 
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Carteles críticos contra el concejal de Seguridad Ciudadana Jesús Chillerón hizo el papel de juez condenando a un policía. 

El pleno del avuntamiento se convirtió en un escenario teatral 

Agentes de la Policía local interpretaron una 
obra de teatro para denunciar la falta de 
medios materiales que padecen 
"Esto ha sido la tragicomedia diaria que vivimos", señalaron 
los representantes de ccoo, quienes organizaron la representación 

Nunca se había vivido algo 
parecido durante un pleno. Un 
grupo de agentes de Ja Policía 
Local apoyados por el comité de 
empresa del ayuntamiento, 
interpretó a lo largo de Ja sesión 
plenaria una obra de teatro para 
reivindicar la falta de medios 
materiales que tienen . De algu-

na forma, fue una particular 
adhesión de Jos agentes policia
les al 450º aniversario de 
Cervantes al inventar 'Ja reivin
dicación artística' recordando 
que el escritor nacido en Alcalá 
escribió sus afamados entreme
ses: "Esto pueden ser entreme
ses porque, desde que el ayun-

tamiento aprobó en noviembre 
el gasto para la compra de vehí
culos y emisoras, han pasado 
muchos meses sin que el conce
jal de Seguridad Ciudadana, 
Javier Zurdo, haya sido capaz 
de gestionar para que pudiéra
mos tenerlo, pero en realidad lo 
que hemos interpretado ha sido 

Policías y sindicalistas que participaron en la representación. 
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la tragicomedia diaria que vivi
mos", señaló el representante de 
Comisiones Obreras en la 
Policía, Enrique Jiménez. 

Primer acto de la obra. La cor
poración discute uno de los 
puntos de la s esión plenaria 
mientras al fondo del salón de 
plenos se encuentran agrupa
dos un grupo de alrededor de 
veinte agentes de la Policía Local 
fuera de servicio apoyados por 
miembros del comité de empre
sa del ayuntamiento. En un 
momento determinado varios de 
ellos exhiben pancartas y carte
les críticos con la gestión de su 
concejal, Javier Zurdo. En ésas, 
dos de ellos muestran dos vasos 
de plástico de los de yogur uni
dos por una cuerda. Uno se 
pone el bote en la boca y el otro 
en el oído: "Llamando a central", 
dice el primero. "Adelante, no se 
te recibe, debe ser la pila de la 
emisora", contesta el segundo. 
"¿Me recibes ahora?", vuelve a 
interpelar el primero. "Negativo, 
estás sin pilas". 

Un pequeño grupo de especta
dores aplaudió ese p rimer acto. 
Entre ellos se encontraba la pre
sidenta de la Federación 
Comarcal de Asociaciones de 
Vecinos, Araceli Piquet, la cual 
señaló a PUERTA DE MADRID: 
"He venido porque estoy total
mente de acuerdo con los poli
cías. Sin medios no pueden 
desarrollar su trabajo en ópti
mas condiciones y eso redunda 
en la seguridad para los ciuda
danos". 

Segundo acto de la obra. Los 
policías de paisano se sientan 
tranquilamente en el banco del 
salón de plenos después de 
haber recibido los aplausos de 
los asistentes. La sesión plena
ria continúa hasta que uno de 
Jos que tienen el vaso de plásti
co que hace las veces de emiso
ra, "a menudo con idéntico 
resultado que las que tenemos 
de verdad" , puntualizó uno de 
los agentes, se levanta y 'comu
nica' con un compañero lo 
siguiente: "¡Necesito urgen te
mente un vehículo en mi 
apoyo!". Su interlocutor -le res -
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A falta de linternas, buenos son los mecheros. 

Una sindicalista hizo de accidentada mientras alguien buscaba una manta. Los policías encontraron este coche para paliar la falta de vehículos 

ponde que se lo envía e inme
diatamente se puede ver por el 
salón de plenos coner un coche 
de Policía de juguete teledirigi
do. Los agentes volvieron a 
escuchar los aplausos de su da 
y de los asistentes a la función. 
Mientras tanto varios de ellos 
siguieron exhibiendo pancartas 
críticas con la gestión del conce
jal Javier Zurdo. 

Tercer acto de la obra. Tras 
unos momentos de atención a lo 
que se debatía en la sesión ple
naria, un agente apareció vesti
do con una prenda que hacía las 
veces de toga judicial y un cartel 
debajo que por si acaso había 
dudas ponía: 'Sr. Juez'. Este se 
dirige a un compañero que 
interpreta su propio papel: "Por 
imbécil te condeno a seis meses 
de arresto". El condenado supli
ca: "No, por favor. que no tengo 
abogado". El actor que interpre
ta el papel de juez muestra el 
código penal y el condenado 
suplica una vez más: "Quiero un 
abogado". 

Terminado el tercer acto, el 
alcalde se dirigió a los agentes 
policiales diciéndoles que ya 
habían tenido ocasión de mos
trar sus reivindicaciones y que 
no interrumpieran la sesión ple
n;)ria. Los 'actores' volvieron a 
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sentarse y la sesión continuó. 
Cuarto acto de la obra, el más 

aplaudido junto con el quinto. 
Varios agentes policiales se 
levantaron con pistolas de plás
tico y con llamativos colores en 
la mano apuntando a una diana 
sujetada por otro de los actores. 
Todos ellos disparan sus armas 
mientras que el de la diana dice: 
"No me habéis dado". "No me 
extraña", contesta uno con el 
'arma' en la mano. "No hacemos 
prácticas de tiro y encima, con 
estas pistolas ... " 

Quinto acto de la obra. Un 
policía con gafas de sol dice: "No 
se ve nada, ni plan de trabajo y 
ni siquiera la cuneta para ver si 
hay algún herido". Los otros le 
dan la réplica: "Espera, que te 
apoyainos y llevamos linternas". 
"Pero si no hay linternas", dice 
uno de ellos. Todos utilizan 
encendedores para iluminarse 
como tuvieron que hacer en 
Azuqueca cuando el descarrila
miento del Talgo para encontrar 
a una de las victimas. Por fin 
aparece un herido: .. "Trae una 
manta que le tapamos" , pide 
uno de ellos. "¡Hombre, pero si 
ya tenemos manta", dice otro. 
Mientras tanto, algunos agentes 
tratan de curar al herido. No tie
nen botiquín, tan sólo un poco 

de algodón. Finaliza la represen
tación entre los aplausos de 
algunos asistentes y la interven
ción del alcalde recordándoles a 
los 'actores' su condición de 
funcionarios municipales. 

"Esto en realidad 
es un drama, 
una tragicomedia" 
Al término de la representa

ción, que vino a animar una 
sesión plenaria en la que no 
hubo apenas nada destacable, 
el delegado de Comisiones 
Obreras en la Policía, Enrique 
Jiménez, señaló a PUERTA DE 
MADRID que "'lo que hemos tra
tado de hacer es una obra de 
teatro basada en la realidad de 
lo que está ocurriendo en la 
Policía Local. Es un drama, una 
tragicomedia, diría yo". 

Según Enrique Jiménez, la 
situación sigue igual que estaba 
hace meses: "Hace un mes y 
medio que le pedimos una reu
nión al señor alcalde para decir
le que como con Zurdo es impo
sible conseguir nada a ver si él 
toma medidas al respecto, pero 
llevamos esperando un mes y 
medio a que nos reciba . Parece 

ser que o el alcalde tiene miedo 
al comité de empresa, o no tiene 
capacidad de solucionar el pro
blema". 

Tradicionalmente las reivindi
caciones de la Policía Local de 
Alcalá han sido originales. Se 
recuerda hace años como cada 
policía arrojó al suelo del salón 
de plenos 500 pesetas en mone
das de una peseta como reivin
dicación salarial que precisa
mente era de 500 pesetas. 
También se recuerda la edición 
de fotocopias de billetes de 500 
pesetas con la cara de cada uno 
de los concejales de la corpora
ción municipal: "Tratamos 
siempre de hacer las cosas con 
humor porque es mejor reír que 
llorar. Pensamos que hay que 
hacer las cosas un poco más 
simpáticas porque la realidad es 
bastante triste". 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL 911 ASISOJlAMn:NTO GRATUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICURDSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES IJJ.BORALES, COMERCIALES, 
ECONOMICO-FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
TUTELA DE MENORES, HERENCIAS, 
SINIESf'ROS Y ACCIDENTES, VIGILANCIA ... 

Vía ComplutcnS<, esq. C/ Angd 
Ed. Jovdlanos, olic. nº 8 • 28807 Alca.li de Henares 
Tlf.: 888 .30 90 - Fax: 888 .30 90 
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Esta información tiene un 
doble sentido. El de que quien 
viaje al extranjero sepa a qué 
atenerse y el de desmontar la 
idea generalizada de que hay 
paraísos de la droga, sea dura o 
blanda. 

Según el ministerio de 
Exteriores, la inobseivancia de 
la ley local en el ámbito de la 
tenencia, consumo y tráfico de 
sustancias estupefacientes con
duce muchas veces a situacio
nes dificiles e incluso dramáti
cas de detención, juicio y encar
celamiento en el extranjero. Así, 
es importante saber que una vez 
detenido en el extranjero nadie, 
ni siquiera la representación 
diplomática o la oficina consular 
de España en el país de que se 
trate, podrá sustraer al infractor 
de la aplicación de la ley local y, 
caso de detención y condena, de 
cumplir la pena correspondiente 
al delito cometido. Y hay que 
tener especial atención porque 
en muchos paises no existe la 
diferenciación que hay en 
España sobre tenencia, consu
mo y tráfico de estupefacientes. 
Además, las garantías procesa
les en el extranjero no son siem
pre equiparables a las exis
tentes en España. Muchas veces 
son menores, lo que unido a las 
dificultades de idioma puede 
producir sensación de indefen
sión, sin que ello suponga viola
ción de la legislación local a la 
que el detenido está sujeto. 
Además, las condiciones en que 
se encuentran las cárceles de 
muchos paises son muy inferio
res a las existentes en España y 
otros paises de nuestro entorno, 
lo que aumenta, a veces en gran 
medida, las penalidades del 
detenido español en el extranje
ro. 

Estos son algunos ejemplos de 
penas en el extranjero por 
tenencia de drogas. 

Argelia 
Prisión de diez a veinte años y 

fuerte multa. En determinados 
casos incluso se condena a pena 
de muerte. La tentativa está 
castigada como delito consuma
do y no existe distinción entre 
posesión para consumo propio y 
tráfico. 

Bolivia 
Penas muy severas de prisión: 

de diez a veinte años por tráfico 
y de ocho a doce años por el 
mero transporte. Existe en el 
país andino una imprecisa dis
tinción entre posesión para con
sumo propio y tráfico. Hay por 
el contrario, una legislación dra
coniana que parte del principio 
de culpabilidad. No hay posibili
dad de indulto por delitos rela
cionados con las drogas. 
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En España no es delito el consumo de drogas y se trata a los consumidores como enfermos y víctimas 
cuya rehabilitación se pide por ciertas organizaciones, como muestra esta foto de archivo. En muchos 

países del extranjero el consumidor de drogas es un delincuente severamente castigado por las leyes. 

la legislación en muchos países es más dura que en España 

Quien tenga drogas en el extraniero 
se arriesga a pudrirse 
durante muchos años en una cárcel 
Información sobre penas por tenencia de drogas en algunos países 
que consutnen frecuentes desunos turísdcos para españoles 
Es conocido el cambio de costumbres turísticas producido en España en los últimos años. Cada 
vez es mayor el número de españoles que pasan sus vacaciones en el extranjero y por esta razón 
el ministerio de Asuntos Exteriores ha remitido a las comisarias de policía e instituciones donde 
se realiza el pasaporte una información sobre las penas que se imponen por tenencia de drogas. 
Y es que constituye una obligación ineludible de toda persona que viaja al extranjero respetar las 
leyes de los países que visita, que en muchos casos difieren en aspectos sustanciales de las espa
ñolas. Y es que en algunos países, por poner un ejemplo, el consumo de un "porro" es un delito. 

Brasil 
El tráfico está castigado con 

penas de prisión de tres a quin
ce años, con expulsión del país 
tras cumplir la condena. Hay 
una imprecisa distinción entre 
consumo y tráfico de estupefa
cientes. Estos delitos están 
catalogados como 'crímenes 
hediondos' y reciben un trata
miento especialmente severo. 

Emiratos 
Arabes Unidos 
Aquí sí hay distinción entre 

consumo y tráfico, pero de cual-

quier forma los consumidores 
también están castigados con 
penas de cárcel. Para los consu
midores hay una pena minima 
de un año de prisión y una fuer
te multa. Para los segundos la 
legislación es mucho más seve
ra, puesto que hay fuertes 
penas de prisión e incluso se 
establece cadena perpetua, pero 
es que en los casos más graves 
puede haber para el culpable 
hasta pena de muerte. Está 
prohibida la importación, expor
tación, posesión, venta, manu
factura y consumo, y la téntati
va está castigada con la mitad 
de la pena correspondiente al 
delito consumado. 

Marruecos 
Comúnmente se piensa que 

Marruecos es un paraíso del 
hachís y no lo es. Su legislación 
establece penas de prisión que 
varían desde unos pocos meses 
en los casos de mero consumo 
hasta veinte años en los de trá
fico. Además se establecen fuer
tes multas económicas y se con
fiscan los vehículos utilizados. 
No existe distinción precisa 
entre consumo y tráfico y los 
controles son muy estrictos 
lejos de esa falsa idea de permi
sividad en materia de consumo 
y tráfico de drogas generalmen-
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te asociada con Marruecos. Y 
atención porque se ha llegado a 
dar el caso de denunciar al pro
pio comprador español el mismo 
marroqui que le acaba de ven
der el hachís, frecuentemente 
para ocultar a la policía una 
operación de mayor calado. 

República Dominicana 
Hay penas de prisión varia

bles según la cantidad aprehen
dida También está penada con 
prisión la mera posesión para 
consumo propio por muy peque
ña que sea la cantidad. Muchas 
veces los incautos extranjeros 
que compran la droga, incluso 
minimas cantidades para con
sumo propio, son estafados y 
denunciados por los propios 
vendedores. 

Tailandia 
En el país asiático se distin

gue entre cinco tipos distintos 
de drogas. Las penas varían 
según la droga de que se trate y 
abarcan desde muy fuertes con
denas a prisión hasta la cadena 
perpetua y la pena de muerte, si 
bien ésta última en la práctica 
se conmuta por cadena perpe
tua. Tanto el consumo como el 
tráfico están muy perseguidos. 
Las personas condenadas por 
este tipo de delitos son muy 
severamente castigadas y por lo 
general quedan excluidos de 
cualquier medida de gracia que 
pueda concederse para el resto 
de los presos. 

Túnez 
Existe en el país norteafricano 

una pena minima de un año y 
quince dias de prisión con inde
pendencia de la cantidad incau
tada, por minima que ésta sea 
(incluso menos de un gramo). La 
condena aumenta según la can
tidad incautada. No hay distin
ción entre drogas duras o blan
das, ni entre consumidor o tra
ficante. La legislación en esta 
materia se aplica con rigor y no 
se tolera el narcoturismo. 

Venezuela 
Los consumidores están suje

tos a determinadas medidas de 
seguridad; los extranjeros no 
residentes son expulsados del 
país por lo general. A los posee
dores de droga se les pena con 
prisión entre cuatro y seis años 
y a los traficantes se les conde
na a prisión por un tiempo entre 
los diez y los veinte años. Pero 
ojo porque las cantidades a par
tir de las cuales se considera 
posesión y tráfico son muy 
reducidas. A la dureza de la 
legislación hay que añadir las 
del sistema judicial y peniten
ciario. 
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Realizó su deseo publicando «De todo corazón» 

Viento en popa para el libro de Ramón del Olmo La incidencia de la 
publicidad y los medios 

de comunicación 
La recaudación es a beneficio del Hospital de Antezana 

Había hecho casi de todo en la vi
da pero le faltaba escribir un libro. 
Ramón del Olmo realizó este deseo 
publicando «De todo Corazón», don
de algunos de sus mejores amigos re
cogen las vivencias del popular alca
laíno. Sus primeras semanas han si
do positivas en cuanto a ventas. «De 
todo Corazón» puede adquirirse en 
librería-papelería Nueva Escuela 
(Era Honda, 3), librería Cervantes 
(Ramón y Cajal, 10), librería Mayor 
(Mayor 92), librería Plaza Cervan
tes, librería y papelería Pluma y 
Tintero (Vitoria, 2), librería Dióge
nes (Ramón y Cajal, 1), Jesús Man
jón (Libreros, 42), Asociación Cultu
ral Hijos y Amigos de Alcalá (Santia
go) y Repuestos Ramón· (Bedel, 7). 
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en los niños 
La Asociación Cultural 

«El Rincón de María» ha 
convocado una charla para 
analizar la incidencia actual 
de la publicidad y los me
dios de comunicación en los 
niños, que se celebrará el 
próximo jueves 29 de mayo 
a partir de las 20'00 horas, 
en el centro municipal de 
Salud ( c/ Santiago). A la 
convocatoria quedan invi
tados todos los padres que lo 
deseen y se sientan inquie
tos por este tema. 

DURANTE ESTE MES, AL COMPRAR su NUEVO ESCORT GHIA 

HASTA IDD.DDD PTS. 
MENOS 

TOTALMENTE EQUIPADOS 

INFÓRMESE EN: 

¿Has vis~to ~. =--... lo que 
está 1 

pasando! 

Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 
TORREJON DE ARDOZ 

Henacar, S. A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Antigua Ctra. Nacional II, Km. 27'200 -Tlfs.: 880 00 62 - 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) - TH.: 880 91 84 
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El ·cagadero· de perros de la plaza carios 1 
provoca quejas entre los vecinos 

El parque de servicios abandonó sus 
materiales tras tapar una zanja abierta 

«EStO nO eS plaza ni eS nada, por el arre~lo ~e una tubería 

es un vertedero de mierda» Las abras sin fin de la calle santander 
Las heces de los perros son UD problema que sufre la ciudad des

de hace tiempo. La idea de instalar en algunas zonas, usualmente 
parques, recintos para que estos animales domésticos puedan ha
cer sus necesidades no ha resuelto esta situación de la que muchos 
vecinos se han quejado a través de las páginas de PUERTA DE 
MADRID. En esta ocasión es la plaza de Carlos 1, cercana a Juan 
de .Austria, la que está empezando a movilizarse contra lo que con
sideran UD foco de infección y de olores desagradables. 

Algunos portales de la pla
za de Carlos 1 ya están reco
giendo firmas con las que apo
yar una queja que transmiti
rán al ayuntamiento, exigien
do una solución. 

Especialmente los vecinos 
cuyas pisos dan a la plaza, se 
lamentan de no poder abrir 
las ventanas para no tener que 
sufrir los olores de las heces de 
perros acumuladas no sólo en 
el recinto dedicado a este fin 
sino en general en toda la pla-

VENDO PISO 
EN .ALCA.LA. DE BEN.ARES, 

ZONA CENTRO 

• Calefacción central, agua caliente 
y aire acondicionado • 2 baños con 
mamparas • 2 terrazas • Cocina 
amueblada con electrodomésticos ... 

100 m2 en 2ª planta. Seminuevo 

Tlfs.: 880 28 70 - 880 16 85 
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za. Las madres de niños pe
queños se quejan de no poder 
dejar que sus hijos jueguen li
bremente en el parque, te
miendo que sufran algún ti
po de infección. Y ahora que 
llega el buen tiempo, los ban
cos de la plaza eran un buen 
lugar para disfrutar de vela
das charlando con los veci
nos, pero difícilmente puede 
hacerse nada cuando el am
biente que se respira es tan 
maloliente. 

«Esto no es plaza ni es na
da, es un vertedero de mier
da. Hay una peste ... Y no hay 
derecho a que tengamos que 
sufrir esto>>, manifestaba una 
vecina del barrio. 

Como suele ocurrir, los ve
cinos que se quejan de este 
problema chocan con la opi
nión de los dueños de anima
les, que necesitan de un lugar 
donde poder pasearlos. La so
lución podría estar en realizar 
una limpieza diaria de los 'ca
gaderos', evitando la acumu
lación de heces, y también en 
una mayor concienciación de 
los propietarios para que evi
taran qúe sus perros defecaran 
allá donde les apetezca. El as
pecto cuidado y limpio de Al
calá, una ciudad que aspira a 
ser Patrimonio de la Huma
nidad, están en juego. 

El mal estado de las tuberías de agua de la parte posterior de la calle 
Santander ha llevado a necesitar de obras continuamente. Hace tiempo 
se instalaron unas nuevas cañerías, para lo que se abrió una zanja que 
permaneció sin cerrar durante tres meses, sin más cobertura que una 
capa de arena, donde los niños aprovecharon para jugar. En ese espa
cio de tiempo reventó otra cañería y se dio el consiguiente corte del su
ministro. Mas los problemas no acabaron. Los operarios del parque de 
Servicios taparon finalmente con cemento la zanja hace otros tres me
ses, pero dejaron allí buena parte del material sobrante del trabajo. 

La oficina del distrito y es
pecialmente Teresa López, 
como vocal del distrito por IU 
y vecina afectada directamen
te, han llamado reiteradas ve
ces al parque de Servicios pa
ra que recogiese las vallas, los 
ladrillos, las losetas y la are
na abandonada hace tres me
ses. Según Teresa Arias, pre
sidente del distrito V, esas co
municaciones nunca han teni
do respuesta, de modo que se 
vio obligada a dar un plazo 
que acabó el viernes 16 de ma
yo. Arias advirtió que si para 
ese día no habían acudido a 
retirar el material -como 

efectivamente ocurrió-, el 
distrito se haría cargo de ello, 
pero pasando los costes a la 
concejalía de Obras y Servi
cios. 

Por su parte, Teresa López 
aclara que «el problema afec
ta a la zona posterior de la ca
lle Santander, bloques 6 y 8. 
Aparte de todo lo que dejaron 
abandonado, en una esquina 
hay todavía un socavón que ni 
siquiera han tapado. He lla
mado varias veces intentando 
hablar con Javier Fernández, 
concejal de Obras; la secreta
ria dice que le avisarán pero 
nada». 

PUERTA de Madrid 



Los vecinos del polígono Puerta de Madrid exigen que se reinicien las obras de nuevo. 
A la derecha, Juan Bonache, junto a la abogada de la AAVV «CervanteS>>, Marta Luna, pasando las 600 quejas por Registro. 

Promovidas par el IVIMA hace 3 años fueran paralizadas en 
agosto del 97, al parecer por impaga a la empresa adjudicataria 

600 firmas exigen la terminación de las 
obras del polígono Puerta de Madrid 
«Estaban mal las viviendas pero peor las tenemos ahora» 

El abandono de las obras de reparación en viviendas del polígono Puerta de Madrid, causante de los pro
blemas de humedades que empiezan a sufrirse en algunos pisos, es el motivo de las 600 quejas por escrito 
que la AA VV «CervanteS>> presentó la pasada semana en el Registro Municipal dirigidas a la concejalía de 
Urbanismo del Ayuntamiento, para pedirle que tome cartas en el asunto y exija al IVIMA una solución. 

La Consejería de Política 
Territorial del IVIMA deci
dió hace unos tres años em
prender reformas en el polígo
no Puerta de Madrid. Co
menzaron las obras y cuando 
éstas todavía no habían con
cluído fueron paralizadas en 
agosto de 1996, sin que los ve
cinos hayan sido informados 
en ningún momento oficial
mente del motivo. 

Según comentó el presiden
te de la AA VV «Cervantes», 
Juan Bonache «la única argu
mentación que conocemos a 
pie de obra es que el IVIMA 
no pagaba a la empresa que 
realizaba las obras y personas 
que están trabajando y no co
bran lo que hacen es tirar la 
toalla y marcharse, que es lo 
que han hecho». 

Lo que sí saben los vecinos, 
y de primera mano, es que las 
obras inconclusas les está ori
ginando más problemas de los 
que antes tenían. «Estaban 
mal las viviendas como las te
níamos antes pero peor es lo 
que tenemos ahora, porque si 
antes no había problemas en 
los tejados, después de que 
metieran mano, es raro el 
cuarto piso que no tiene hu
medades. Hemos observado 
los tubos de las bajantes desa
coplados de los edificios, por 
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lo que las aguas de lluvia re
vierten en la cornisa y se fil
tran en los pisos. Por otra par
te, en los bloques de Juan de 
Vergara, Nuñez de Guzmán y 
Pablo Coronel levantaron los 
patios interiores a una altura 
de medio metro y por ahí se 
están filtrando humedades a 
los primeros pisos, sobre todo 
en las cocinas. Ahora estamos 
en tiempo de sequía pero en 
cuanto lleguen las lluvias va
mos a tener unos problemas 
tremendos. Además se han 
originado problemas en las es-

tructuras de los edificios» ex
plicó Bonache. 

Los vecinos exigen al IVI
MA que «Como mínimo nos 
dejen las viviendas en las con
diciones en las que estaban 
antes. Ya no que hagan las re
paraciones que ellos mismos 
se prestaron a hacer sino que 
nos dejen los pisos como los 
teníamos». 

Nadie asume la responsabilidad 
Tras conocer la noticia de 

que la CAM destinaría este 

año al polígono Puerta de Ma
drid un presupuesto de unos 
117 millones de pesetas, re
presentantes de la AA VV 
«Cervantes» visitaron la 
Asamblea de Madrid para 
confirmar la noticia, pero la 
conclusión a la que llegaron 
fue que ese dinero se destina
rá a pagar lo que se adeuda de 
las obras realizadas y no a 
obras nuevas. Los vecinos se 
preguntan quién se responsa
bilizará de lo que queda por 
hacer: «¿Qué pasa con las 
obras que nos han dejado em
pantanadas? ¿Quién las tiene 
que acometer: el Ayuntamien
to, el IVIMA, la CAM? Por
que lo que no puede hacer el 
vecino es pagar las consecuen
cias de una mala gestión que 
nadie sabe canalizar. Nadie 
asume la responsabilidad, em
pezando por el Ayuntamien
to que dió permiso para rea
lizar esas obras y no ha reali
zado un seguimiento. Por eso, 
el Ayuntamiento que es el que 
se lleva la primera 'tajada' de 
los contribuyentes de Alcalá, 
entre ellos la gente del polígo
no, será el que tenga que dar 
la cara y exigir que esas obras 
se lleguen a realizar». 

La Asociación de Vecinos 
«Cervantes» no descarta em
plear medidas de presión. 
Juan Bonache manifestó que 
se iban a organizar «moviliza
ciones dentro del polígono y 
fuera de él para unificar cri
terios y esfuerzos con otros 
puntos de la ciudad -la par
te baja del Campo del Angel 
y la colonia Santa Mónica, pi
sos del IVIMA como el polí
gono Puerta de Madrid- en 
los que también existen gra
ves problemas. A lo mejor hay 
que hacer una buena 'espan
tada' en la plaza de Cervan
tes para que sepan que Alcalá 
también sabe protestar a ni
vel gordo». 
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A la izquierda, interior de la plaza de tablas buena, la que se instaló en Alcalá hace dos años para los festejos taurinos de las ferias. A la dere
cha, la que se instaló ese mismo año, en septiembre, en el recinto ferial, para un festejo taurino que se organizó con motivo de las fiestas del 

Val. Por lo que nos dice Francisco García, cabe dudar a cuál de ellas se parecerá más la plaza que se instale este año en las eras del silo. 

Francisco García asegura que él es el dueño de las dos plazas 
portátiles más grandes v meiores que hav en España 

'1o no pongo en Alcalá mis plazas mientras 
esté de empresario José Félix Gonzálet' 
las posibilidades se reducen a plazas de interior calidad v menor atoro 
Ya está elegido el sitio para ubicarla, pero todavía no se sabe qué plaza de toros portátil se va a 
utilizar para estas ferias. La de hace dos años, que según los expertos taurinos es la mejor que 
actualmente hay en España, no va a venir a Alcalá porque su propietario no quiere tener cuen
tas con el empresario José Félix González después de haber roto con él la sociedad. Francisco 
García, empresario de Campo Real y padre del rejoneador Miguel García, lo dijo tajantemente: 
"Yo no pongo en Alcalá mis plazas mientras esté allí de empresario taurino José Félix González". 
Las causas para García son claras: "No ha cumplido con lo que se había comprometido". 

De todos modos, García no 
cerró las puertas a la ciudad 
alcalaina: "Yo con Alcalá no 
tengo nada y estaré encantado 
de trabajar allí siempre y cuan
do no esté de empresario José 
Félix González". Y aún más, 
para este año sólo estarla dis
puesto a alquilar sus plazas si 
hace una negociación directa 
con el ayuntamiento: "De todos 
modos, se tienen que dar 
mucha plisa porque las quiero 
alquilar cuanto antes. Voy a 
negociar ya estos días con ayun
tamientos para alquilarlas para 
agosto". 

Francisco García confirmó el 
rumor que se había extendido 
estos días en Alcalá: "Es total
mente cierto que no quiero 
alquilar la plaza de toros para la 
ferta alcalaina", dijo el empresa
Iio para matizar: "A Alcalá sí 
que le alquilo mí plaza Oa de 
hace dos años, se entiende) , 
pero a José Félix no". 

Cuando esa plaza portátil fue 
montada hace dos años en el 
campo del Pipe para celebrar en 
ella la ferta taurina compluten
se, era propiedad de José Félix 
González y de Francisco García 
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La Asociación de Vecinos El Val mostró en el pleno municipal su opo
sición a que la plaza de toros nueva, si es que en definitiva llegara a 

construirse, se ubique en el recinto ferial. 

a partes iguales: "Los problemas El empresario de Campo Real 
que hemos tenido es que es un fue claro: "El apoderado de mi 
sobei:bio este señor. Se la he hijo es Manuel García Irtgoyen, 
tenido puesta en Valdemoríllo y que ha sido empresarto en 
te paga como quiere, cuando le Alcalá durante muchos años. Le 
da la gana o nunca, y ya me he dije con estas palabras que en 
cansado. Llegué a un arreglo vuestra ciudad contarais con la 
con él y lo ha incumplido todo". plaza, aunque fuera regalada, 

pero que, como la ferta la diera 
José Félix, no la llevo. La única 
posibilidad que habría es que él 
no fuera empresario allí". 

Francisco García explicó: "La 
plaza está mucho mejor que 
cuando estuvo allí hace un par 
de años. Le he hecho reformas y 
la he preparado muy bien. Es la 
única plaza portátil que hay en 
España que tiene 5.000 locali
dades; es la más grande. El año 
pasado ya era mía del todo; hace 
dos años me dio un cincuenta 
por ciento y fui con él. Luego me 
la ha vendido toda por veinte 
millones de pesetas. Es la única 
plaza que tiene carpa". 

El padre del rejoneador Miguel 
García afirmó: "Si José Félix 
cumple conmigo en lo que ha 
quedado, podemos negociar. Y 
no se trata de dinero, es algo 
moral porque todo el mundo da 
la cara por los hijos y el mío ha 
dado con él siempre la cara. Si 
yo soy muy malo, mí chico no 
tiene la culpa de ello. Lo que no 
le consiento es que vaya hablan
do mal de mí hijo". 

Y el empresario advirtió: "Las 
dos plazas portátiles que hay en 
España las tengo yo. José Félix 
González no puede garantizar 
para Alcalá una plaza como la 
que hubo allí hace un par de 
años. La más grande que puede 
llevar este señor allí tiene 3.500 
localidades y se lo puedo 
demostrar cuando quiera". 

"Si se pone en contacto con
migo el ayuntamiento, estoy dis
puesto a negociar, y lo mismo si 
hay otro empresario, pero no 
quiero saber nada de ese señor", 
insistió Francisco García, que 
señaló: "Para que haya posibili
dad de entendimiento con el 
ayuntamiento tendríamos que 
reunirnos esta semana Oa que 
acaba). Ya les diré yo lo que 
tiene el ayuntamiento de Alcalá 
entre manos con José Félix 
González. Con tal de que me lla-
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El empresario José Félix Gonzá
lez parece enfrentarse este año a 
todo un cúmulo de obstáculos en 
la organización de los festejos 
taurinos de la feria complutense. 

men, no tengo ningún inconve
niente en ir alli". 

Las quejas de García se multi
plican: "Todavía no me ha paga
do las vallas que puse hace dos 
años cuando instalamos la 
plaza en Alcalá. Yo no sé qué 
tiene este hombre en la cabeza". 

Total, que si nos atenemos a 
lo que dice Francisco García, la 
plaza que se instale en la ciudad 
complutense en estas ferias 
puede que no sea muy distinta a 
la que se monta en muchos pue
blos pequeños. MMalo es que 
tengamos que tener plaza portá
til, pero después de todo la que 
tuvimos hace dos años era muy 
buena. Ahora lo que faltaba es 
que nos pusieran una plaza 
como la que ponen en Meco y en 
Camarma, con todos los respe
tos para los dos municipios, 
pero yo creo que Alcalá se mere
ce algo más", señaló un aficio
nado. 

Y todo ello sin que se haya 
garantizado todavía nada sobre 
la construcción de la nueva 
plaza porque en algunos secto
res de la afición comienza haber 
inquietud ante la parallización 
que del proyecto hay en el ayun
tamiento. Paralización tanto 
más lógica cuanto más se tenga 
en cuenta que el orden de prio
ridades en las necesidades del 
ayuntamiento complutense deja 
bastarite "abajo" la construcción 
de una plaza de toros y, por 
añadidura, que la pretensión de 
ubicarla en el recinto ferial ya 
ha recibido la contestación 
expresa de la Asociación de 
Vecinos El Val. La pretensión de 
gastar el capital municipal com
plutense -en dinero, en terre
nos, o en dinero y en terrenos
puede llevar a un grave desgas
te electoral a un PP que al dia de 
hoy, no se olvide esto, gobierna 
Caminando por el alambre de su 
exigua "mayoria minoritaria". 
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En la novena corrida de san Isidro: 

Luis Miguel Encaba hizo los dos únicos quites vistosos 
en una tarde en que no lo acompañó la suerte 
Los toros de Hernández Pla, descastados 
nCBA DE LA CORRIDA. Novena corrida de la Feria de San Isidro: Se lidiaron 6 toros de la ganadería 
de Hernández Pla, descastados. 

Primer espada, Pepín Giménez, estocada defectuosa con saludos; en el cuarto, estocada desprendi
da defectuosa. 

Luis Miguel Encabo, dos pinchazos y estocada algo desprendida y cuatro descabellos, oyendo un 
aviso. En el quinto estocada, palmas. 

Uceda Leal mató de pinchazo y estocada (silencio). En el sexto, estocada delantera, con media y des
cabello (silencio). 

En los toros de lidia hay dos 
clases de casta, la buena y la 
mala, y esta última es la que 
desarrollaron los toros de es
ta ganadería; no dando lugar 
a los toreros a desarrollar 
aquella faena soñada, pero 
que por muy bien que se esté 
nunca llega. 

Cuando salta al ruedo esta 
clase de toro suele ocurrir que 
el espectador cae en un mar de 
confusiones; incluso en la 
prensa taurina el conocimien
to que en la mayoría de los ca
sos hay del toro bravo es difí
cil de interpretar. 

Sirva de ejemplo sobre es
ta ganadería que llevamos 
años en la que las figuras no 
quieren ni verla. La ganade
ría de Hernández Pla atravie
sa un mal momento en cuan
to a la casta pura del toro de 
lidia se refiere. 

De trapío aceptable, todos 
desarrollaron sentido, anda
ban en vez de galopar y des
parramaban la vista. La cara 
del toro a la hora de embestir 
siempre a media altura y 
echando la cara arriba, pues 
cuando un toro no humilla y 
no se entrega es porque care
ce de casta. Fueron agresivos 
con los caballos y esto sí que 
equivoca al personal isidril, 
ya que equivocan la fuerza 
con la bravura. También des
preciaban el capote del mata
dor y salían huyendo a otros 
terrenos. 
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Estoy casi seguro de que el 
ganadero apenas realiza fae
nas de tienta, pues no es po
sible que las seis madres de es
tos toros lidiados hayan pasa
do con nota buena la tienta; 
lo natural es desechar a las 
madres para que no den esta 
simiente de toro descastado: 
prueba evidente, que las figu
ras no los torean, y como se 
los cargan los toreros modes
tos, éstos tragan por todo lo 
que sale por los chiqueros. 

Pocas oportunidades por 
parte de los matadores para 
lucirse. Decimos los aficiona
dos que todos los toros tienen 
su lidia indudablemente, pe
ro cuando el toro embiste aun
que sea una alimaña (léase el 
caso de los Albaserradas o Vi
torinos), con éstos una faena 
de poder tiene trasmisión 
aunque el matador no consi
ga torear bonito, y estos toros 
los lidian las figuras. 

Pepín Jiménez, primer es
pada, pudo arrancarle algún 
derechazo aprovechando la 
querencia del toro, seguido de 
dos trincherazos con clase, por 
los pitones. En su segundo, 
pases por la cara del toro sin 
que éste pasara. 

Mucha expectación por ver 
a Luis Miguel Encabo y a es
te toro andarín que no se de
jó pegar ni un pase. Tampo
co nada permitió, a pesar de 
su buena voluntad e intentar
lo todo hasta el punto de ser 
cogido; afortunadamente sin 
consecuencias esta cogida por 
pisar terrenos comprometidos 
y que esta clase de toros no 
perdona. En el segundo tercio 
el toro era difícil para el aco
plamiento y poder hacer bien 
la reunión, saliendo mejor en 
sus dos pares últimos. 

Con larga de rodillas reci
biría en tablas a su segundo 
toro. Lo lleva bien al caballo. 
Y en el segundo tercio hay un 

par al cuarteo y dos por los 
adentros que el público ova
ciona y saluda. 

Con la muleta a media al
tura porque el toro no humi
lla es imposible el lucimiento. 
En los derechazos el toro se le 
queda en la suerte; intenta 
con la izquierda y el toro no 
traga ni un pase bien, dispo
niéndose el torero a matar de 
una estocada. 

Uceda Leal toreaba la pri
mera corrida del año. Al to
rero no le habían dado opor
tunidad de hacer ni un solo 
tentadero y bastante hizo pa
ra quitárselos de encima del 
modo más correcto posible. 

Notas a destacar 
La cogida grave del picador 

Antonio Muñoz al quedarse a 
merced del toro, atravesándo
le el muslo con una cornada de 
veinte centímetros. 

Solamente se realizaron dos 
quites vistosos en toda la tar
de y éstos los realizó Luis Mi
guel Encabo; uno por nava
rras y en el último toro de la 
tarde, dos chicuelinas ceñidí
simas por los pitones y rema
te de larga afarolada. 

Ultima hora taurina 
Cuando estoy escribiendo 

esta crónica me llegan noticias 
desde la plaza de toros de Ge
tafe: que están saliendo en 
hombros de la plaza Cristina 
Sánchez y Luis Miguel, éste 
con tres orejas y un rabo. 

El sábado , Encabo torea en 
Pinto y el día 28 la corrida de 
Don Baltasar Ibán, en la V en
tas, para los matadores Manuel 
Caballero, Javier Vázquez y 
Encabo. Pensemos en esta oca~ 
sión que la casta de los toros sea 
buena y los tres toreros nos 
ofrezcan una gran tarde . 

EL CHARRO 
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Juan Jiménez, Santiago Maroño (director del gimnasio), José María 
Paredes, Joaquín Giner y Jesús Menéndez. 

Primeros puestos para el gimnasio Maroño en 
el Campeonato de Rompimientos de San Isidro 
El Campeonato de Rompi

mientos de San Isidro se celebró 
en Madrid el día 15 de mayo con 
la participación de alumnos del 
gimnasio Maroño, que obtuvie
ron los tres primeros puestos de 
la clasificación general. El 
encuentro resultó un éxito de 
público, participante de los 
actos de las fiestas patronales 
de Madrid. 

Juan Jiménez, Joaquín Giner 
y José María Paredes completa
ron las tres rondas que exigía la 
organización, sumando tantos 
puntos que la clasificación se 
decidió entre ellos tres. Los 
taekwondistas del gimnasio 
Maroño intentaron hacer pasar 
un rato agradable a los asis
tentes, con saltos mortales y 
rompimientos de fuerza de 
máxima dificultad. Santiago 
Maroño, maestro del gimnasio, 
se reconoce muy orgulloso de 
sus alumnos y explica que ~el 
duro trabajo de los últimos años 

2• de mayo de t997 

es tá dando ahora los resultados 
merecidos". 

En la clasificación final, Juan 
Jiménez (2° dan) quedó cam
peón. El segundo puesto fue 
para Joaquín Giner (también 2º 
dan) y el tercero para José 
María Paredes (3° dan). 

Los alcalaínos brillaron a nivel individual 

El equipo de la Policía local de Alcalá 
consiguió tres medallas en Melilla 
en el pentathlon nacional 
El equipo de la Policía Local de Alcalá, formado por los agentes 
Francisco Javier García Morán, Samuel Ríos, Ismael Borjabad, 
Angel Corral, Agustín Sanz, Antonio García e Isaac Villaseca, 
cumplió un buen papel a nivel individual en la undécima edición 
del pentathlón nacional de policías locales celebrados los dias 7 , 
8 y 9 de mayo en Melilla. En lo institucional, los complutenses 
intercambiaron regalos con las autoridades de la ciudad nortea
fricana al coincidir para Alcalá y Melilla este año dos importantes 
efemérides. Melilla celebra su 500º aniversario como ciudad espa
ñola y Alcalá el 450º aniversario del nacimiento de Cervantes. 

García Morán en el Maratón de Madrid 
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En lo deportivo, los alcalaínos 
consiguieron traerse tres meda
llas: una de oro, una de plata y 
otra de bronce. El equipo alcala
íno compitió en categoría sénior 
con cinco componentes (Isaac 
Villaseca, Francisco Javier 
García Morán, Angel Corral, 
Samuel Ríos y Antonio García) y 
con dos en veteranos (Ismael 
Borjabad y Agustin Sanz). 

Las cinco pruebas que tuvie
ron que afrontar fueron el lan
zamiento de peso, el salto de 
longitud, la natación en una 
distancia de 300 metros, el tiro 
con arma corta a veinticinco 
metros de distancia en la moda
lidad de duelo, es decir, a una 
mano, y el cross en la distancia 
de 3.000 metros. 

Ismael Borjabad venció en la 
carrera de 3.000 metros para 
veteranos con un tiempo de 
9.54. Javier García Morán sólo 
fue superado por el policía que 
el año pasado ya le ganó pero 
con todo y con ello hizo un feno
menal tiempo de 9.28 y se colgó 
la medalla de oro. Agustin Sanz 
consiguió la medalla de bronce 
en lanzamiento de peso para 
veteranos con un mejor lanza
miento de 8.98. 

En el resto de pruebas los 
alcalaínos estuvieron a un nivel 
medio. El mejor en tiro fue 
Samuel Ríos que quedó en el 
puesto 47. En natación el mejor 
de los complutenses fue Antonio 
García (33) y en salto de longi
tud el más destacado fue Angel 
Corral (44) con un salto de 4.97 
metros. 

Fue el equipo de Madrid el que 
mejor balance obtuvo en el pen
tathlon de Melilla ya que prácti
camente arrasó en la competi
ción. Los alcalaínos fueron sép
timos por equipos en veteranos 
y decimoquintos en séniors 
cuando el año pasado fueron 
decimooctavos. 

El año que viene el pentathlón 
de Policías Locales se celebrará 
en la localidad balear de Calviá. 

García Morán 
loe vigesimoprimero 
en el marathon 
de Madrid 
El atleta y Policía Local de 

Alcalá, Francisco Javier García 
Morán hizo un excelente papel 
en el marathon de Madrid cele
brado el 27 de abril. En el 
segundo marathon que corre, el 
primero fue el año pasado en 
Bostón, consiguió quedar en 
vigesimo primera posición de 
6.500 participantes e hizo un 
brillante tiempo de 2.33.18 
cuando en Bostón había realiza
do un tiempo de 2.45 
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Carlos Santamaría, Angel Gálvez (presidente del club) y Sandra Gálvez. 

Consiguió una medalla de plata, una de bronce v un cuarto puesto 
en el campeonato nacional de Giiín 

El alcalaíno Carlos Santamaría se proclamó 
segundo meior corredor de España infantil 
Sandra Gálvez no pudo participar en el campeonato de España 
por problemas de salud 
El patinador alcalaíno Carlos Santamaria, de doce años de edad, se proclamó segundo 
mejor corredor de España infantil tras su brillante participación en el campeonato 
nacional celebrado los días 10 y 11 de mayo en el circuito urbano de las Mestas, en 
Gijón. Carlos Santamaria, que pertenece al Club Patín Magallanes, realizó un brillantísi
mo concurso llegando a conseguir la medalla de plata en la distancia de 500 metros, la 
de bronce en los 1.500 y una cuarta posición en los 3 .000, lo que le sirve para afrontar 
con buenas expectativas la próxima temporada, en la que debutará en categoría juvenil. 

Carlos Santamaría tuvo que y la de circuito urbano. En esta vín, que no pudo ir al cam-peona
superar dos eliminatorias para es en la que consiguió tan bue- to después de ganarse su clasifi
llegar a las finales en cada una nos resultados Carlos Santa- cación, por problemas de salud al 
de las distancias, lo que hace maría y en la de pista es en la padecer una bronquitis. De 
que su mérito sea aún mayor, ya que quiere ser el mejor patina- hecho, Sandra Gálvez ni siquiera 
que fue un campeonato dor de España infantil. Las con- se desplazó a Gijón: "Somos un 
nacional de gran dureza e inten- diciones de entrenamiento que club que no tiene subvenciones y 
so los dos días: "Eso no tiene tiene Carlos Santamaría en no podíamos correr con el gasto 
importancia si llevas una buena Alcalá no son idóneas para con- de desplazarla". 
base de entrenamiento", dijo el seguir buenos resultados: "No Sandra sigue preparándose, 
joven patinador del Club Patín tenemos en Alcalá ninguna ya recuperada, para participar 
Maga-llanes, que empezó en pista y los circuitos urbanos en en el campeonato de España de 
este deporte cuando tenía cinco los que podemos entrenar tam- pista que se celebrará en 
años por lo que lleva siete de poco reúnen condiciones", seña- Arganda, aunque tiene la difi
experiencia. El presidente del ló el presidente del club cultad de que ese fin de semana 
club, Angel Gálvez Cercas, Magallanes e hizo un nuevo lla- hace la Primera Comunión: "A lo 
señaló con una sonrisa: "A mamiento al ayuntamiento y mejor va a tener correr con el 
Carlos intentaron ponerle los más concretamente a la conce- vestido con el que comulgue", 
patines cuando nació, pero no jala de Deportes: "En Alcalá no bromeó el presidente. 
había botas de su talla". Ahora tenemos ningún tipo de circuito Carlos Santamaría sueña con 
su objetivo es subirse a lo más homologado por la federación, llegar a participar en el campeo
alto del podio nacional: "Voy a algo que tienen todos los clubes nato de Europa el año que viene 
intentar quedar campeón de que se dedican al patinaje, como juvenil: "El problema que 
España en pista en el campeo- excepto los de Alcalá. Lo tiene tiene este año es que, como 
nato que se va a celebrar en hasta Torres de la Alameda, que infantil, podría participar pero 
Arganda del Rey". no tiene club de patinaje". la subvención que te dan para el 

En el patinaje de velocidad Menor fortuna tuvo la alcalaína desplazamiento es de 5.000 
hay dos modalidades, la de pista Sandra Gálvez en categoría ale- pesetas". 
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Toda la recaudación del sábado 
se destina íntegra, así como las co
laboraciones del «hoyo cero>>, pa
ra financiar un proyecto de ayuda 
en Filipinas. En la ciudad de 
Kiamba, en la filipina isla de Min
danao, el ingreso medio por fami
lia es de diez mil pesetas al año, 
producidas por el arroz y los cerea
les que cultivan. No gozan de mu
chas posibilidades de una educa
ción de calidad, y la única escuela 
importante, la escuela de Notre 
Dame, se destruyó tras un gran in
cendio, en el año 1992. Poco a po
co la están volviendo a rehabilitar, 
pero necesitan ayuda para cons
truir una planta adicional, y po
der dar cabida a una media de 850 
alumnos y continuar así su forma-
ción. · 

Para el proyecto, en el que par
ticipan otras localidades del Corre
dor del Henares, aportaron su gra
nito todos los jugadores que el "sá
bado aparecieron por el Golf V al
deláguila, y para no desmerecer, se 
esforzaron en hacer unos buenos 
resultados, a tono con la importan
cia del día. 

Manuela Pertierra era la vence
dora entre las Damas, con 39 pun
tos Stableford; seguida a uno y dos 
golpes por Blanca Girón y Francis-

Valdeláguila J Manos Unidas colaboran juntos 

Exito en el Trofeo Toquero 
-

Como anunciamos la semana pasada, este fin de semana era doble la 
competición de golf, pero con d.üerentes matices. El sábado se jugó un 
tomeo benéfico en favor de Manos Unidas, y el domingo la segunda edi
ción del Trofeo patrocinado por el Grupo Toquero. La base común: la 
multitud de regalos y trofeos y el apoyo del golf a las causas justas. 

ca Morón, respectiva
mente. Similares fueron 
los resultados entre los 
caballeros, que permitie
ron que con tres bajo par 
ganara Enrique Ceba
llos. A dos golpes queda
ba Norbert Grom, y con 
otros dos más de desven
taja el tercero era para 
Miguel Escalada. Hubo 
muchos trofeos para los 

Agustín García, ganador «Toquero» 

que mejor lo hicieron, e incluso 
obsequios para los de mejor pun
tería y los que mandaron la pelota 
más lejos que nadie. Todos los 
buenos alicientes para un prome
tedor fin de semana golfístico. 

Prometedor porque no hacía na
da más que empezar. En la recá
mara esperaban más de cien par
ticipantes para la disputa el do
mingo del segundo Trofeo Toque-

ro, fecha importante ya en el ca
lendario de golf. Desde primeras 
horas de la mañana estaban los ju
gadores deambulando por el cam
po tras la rebelde pelota, y hasta 
que el sol no cayó hacia el horizon
te no se apartaron del campo y de 
la rebelde pelotita, a la que habían 
perseguido durante unas horas. La 
recompensa estaba en la mesa de 
entrega de trofeos. 

El equipo femenino de combate del gimnasio Verdeio Torres, 
subcampeón del uof eo de la f ederaciín madrileña 
Las tres componentes del equipo cadete femenino de kumite perteneciente al gimnasio Verdejo 
Torres consiguieron el subcampeonato en el trofeo regional organizado por la Federación 
Madrileña de Karate en el polideportivo "Fernando Martín", de Fuenlabrada, el día 10 de mayo. 
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Y para llegar a esa mesa en 
puesto privilegiado había que ha
ber perseguido a la rebelde pelo
ta, además de con ahínco, con no
table fortuna, para poder dejar 
atrás en noble lucha en el campo 
de golf al resto de perseguidores de 
rebeldes pelotas de golf, (cada uno 
a la suya, claro). 

Confirmando los resultados del 
día anterior, Blanca Girón hizo 39 
puntos, que le valieron para ser la 
ganadora: Cinco golpes detrás 
quedaba Beatriz Cid, y Manuela 
Pertierra, que volvía a repetir en
tre las primeras. Para los Caballe
ros la repetición se puso mucho 
más difícil, y los resultados igua
lados hasta el final aumentaron el 
suspense, en el que al final venció 
por menor hándicap Agustín Gar
cía a Javier Belzunce, con 42 pun
tos. Jorge Belzunce se clasificó ter
cero a tres golpes de los primeros. 

Todo lleno de emoción y mu
chos regalos, para no desanimar en 
la participación a ningún sufrido 
deportista, que tiene de nuevo otra 
oportunidad este domingo, como 
las pequeñas promesas del golf la 
tienen el sábado. No hay un mo
mento que desperdiciar en el Club 
Valdeláguila. 

Borja CID PERTIERRA 

Naelia Sánchez, 
liñam Hernández v 

laña Eugenia Campas 
uenen 16 años 

A sus 16 años, Noelia Sán
chez, Miriam Hernández y 
Maria Eugenia Campos tuvie
ron un feliz debut en combate 
por equipos al subir al segundo 
cajón del podio, el mejor resul
tado de equipos alcalaínos en 
esa competición madrileña. 

La lástima, según las jóvenes. 
fue no haber conseguido este 
resultado en el campeonato de 
la CAM, lo que les hubiera per
mitido estar en el campeonato 
de España de cadetes. Aunque 
se trata de un competición ofi
cial de la federación madrileña, 
no es clasificatoria para el cam
peonato de España. 

Las tres alcalaínas brillaron 
en su primera experiencia jun
tas en combate por equipos. 
Noelia, Miriam y Maria Eugenia 
quedaron exentas en la primera 
vuelta y tras dos eliminatorias 
que pasaron ante los gimnasios 
Juka y Mabumi de Madrid, lle
garon a la final. 

En esa final las karatekas 
alcalaínas perdieron ante el 
equipo del gimnasio Pradera, de 
Madrid, proporcionando el sub
campeonato al gimnasio al que 
pertenecen, el Verdejo Torres. 
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Pedro lópez quiere seguir siendo presidente para celebrar 
los 25 años de existencia de la entidad 

la peña Venecia se prepara para celebrar 
este año sus bodas de plata 
La peña alcalaína Venecia se prepara para celebrar este año los actos de su vigesimoquinto ani
versario, sus bodas de plata. Sus socios pudieron conocer las ideas que al respecto tiene la junta 
directiva presidida desde hace 22 años por Pedro López Navarro, todo un récord de permanen
cia en el cargo, quien se muestra feliz por ser el presidente en la importante efemérides de la 
peña: "Creo que tengo bien merecido el ser presidente durante el vigesimoquinto aniversario". 

La reunión se celebró el vier- ficado para jugar la liguilla de "Trabajar mucho". Y añadió que 
nes 16 de mayo en la sede social ascenso a segunda B. La alegría "he luchado mucho y he pedido 
de la peña, en el callejón de es, por tanto, mucho mayor". mucho dinero por ahí. He hecho 
Santa María: "Hemos querido El secreto de Pedro López mucha publicidad y eso es lo 
dar a conocer a los socios lo que Navarro para permanecer en la que nos tiene en pie". El año que 
pensamos hacer este año y las presidencia de la peña Venecia viene hay elecciones a la presi
ideas que tenemos al respecto", durante 22 años lo resume él dencia de la peña Venecia y es 
explicó el presidente y añadió mismo con dos palabras: posible que Pedro López vuelva 
que son muchas las actividades 
que ya tienen preparadas. 

Pedro López, presidente de la peña. 

a ser candidato: "Cuando lo deje 
va a ser doloroso, pero algún día 
lo tendré que dejar. Yo soy muy 
mayor ya, aunque lo cierto es 
que tengo una salud como un 
roble". 

Y es que ser presidente como 
lo es Pedro López no es fácil: 
"Hoy en el partido ante el San 
Sebastián de los Reyes me he 
dado una paliza porque he ven
dido papeletas de rifa, y me he 
recorrido el campo con el tam
bor a todas partes dirigiéndome 
no sólo a la peña Venecia, sino a 
toda la afición alcalaína para 
que animara al equipo en un 
partido tan importante". 

El presidente siguió diciendo 
que "lo mejor que tenemos en el 
Alcalá son las peñas, todas las 
peñas. Es el pilar fundamental 
de la RSD. Alcalá y las peñas no 
pueden ir para abajo nunca, 
tenemos que ir hacia arriba. 
Hubo un momento en el que se 
planteó el fundar una federa
ción de peñas del Alcalá, pero 
eso no cuajó. Yo creo que, si me 
muevo para hacerla, lo voy a 
conseguir" . 

Una de ellas es una exposi
ción fotográfica en la que se 
hará un recorrido por la historia 
de la peña Venecia: "Otra idea 
que tenemos es que vengan a la 
celebración algunos de los 
socios de honor que nombra
mos, algunas de esas personas 
que por la importancia que tie
nen en el mundo del deporte, en 
el mundo del fútbol, han sido 
distinguidos en estos años", 
señaló Pedro López. 

BELLEZA PARA 
DIENTES SANOS 

Y es que de estos socios de 
honor, de estos distinguidos, 
quiere la peña Venecia contar 
para que ofrezcan alguna charla 
o conferencia: "Esto lo vamos a 
celebrar. y así lo tenemos solici
tado y concedido, en la sede de 
la Cámara de Comercio e 
Industria. La cuestión es que 
nos preparamos para celebrar 
por todo lo alto estas bodas de 
plata y más ahora, teniendo en 
cuenta que el Alcalá se ha clasi-
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Disfrute el placer de tener 
una boca «en forma» 
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Fútbol 
El Alcalá consiguió ganar al San Sebastián de los Reves 
para ¡ugar la liguilla de ascenso 

2· 1, luncionó la épica de las grandes gestas 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Andrés y Rodrl); UD. San Sebastián de los Reyes (Prieto de penal
ti). 
ALCALA: David, Tirado, Elejalde, Toñín Blanco, Salva, Rubio, Andrés, Higuera, Méndez (Alberto, 
min. 72), Rodrl (Ramirez, m.in. 76) y Moreno (Luis Femando, min. 71). 
SAN SEBASTIAN DE WS REYES: Julián, Nano (Carralero, min. 57), Emilio, Gómez (Osa, min. 
88), Manolo Martín, Pérez, Tomás (Pons, min. 45), Germán, Angel, Prieto y Moya. 
ARBITRO: Calvo Franco. Demostró tener aptitudes pero se mostró más riguroso con las sancio
nes al Alcalá que con las del San Sebastián de los Reyes. A los 59 minutos expulsó por doble 
amonestación a Toñín Blanco, del Alcalá. A los 82 vio el camino de los vestuarios el alcalaíno 
Salva quedando el equipo complutense con nueve jugadores. A falta de un minuto más el des
cuento, el colegiado expulsó al visitante Manolo Marin con tarjeta roja directa. 

Arriba, el defensa del Sanse no puede evitar que el balón entre en la portería; era el 1-0. Debajo, Rodri, 
con el número 1 O, pone el balón lejos del alcance del portero; era el 2-0 que daría la victoria definitiva. 
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3ªDhñslán 

Gran primer dempo 
complutense 

v dos euulsados, 
unpenald 

en contra v agonía 
en el segundo 

El Sanse defraudó 
en un partido 

jugado con orden 
por los alcalaínos 

Las grandes gestas deportivas 
tienen mucho de épicas y épico 
fue el triunfo del Alcalá ante la 
UD. San Sebastián de los Reyes, 
victoria que le permite a la 
Deportiva jugar la liguilla de 
ascenso. Epica porque dos juga
dores importantísimos en el 
esquema de José Luis Martín, 
Luengo y Diego Valbuena, que
daron en la grada por las pro
testas que le hicieron el domin
go anterior al colegiado que pitó 
el partido del Alcalá contra el 
Rayo. El colegiado reflejó en el 
acta todo cuanto le dijeron y el 
comité de competición decidió 
suspender por un partido_ a 
ambos jugadores. De nada sir
vieron los recursos presentados 
por el Alcalá ante las más altas 
instancias deportivas. 

Epico porque tuvo sus dosis 
de buen juego, de excelente fút
bol realizado por los compluten
ses en el primer tiempo, donde 
evidentemente cimentaron su 
victoria con mucha inteligencia 
y con la pasividad de un Sanse 
que anduvo flojo en defensa y 
que no encontró huecos en el 
centro del campo por el excelen
te trabajo desarrollado ahí por el 
Alcalá. 

Epico también porque a falta 
de media hora el Alcalá se quedó 
con un jugador menos por la 
doble tarjeta que vio Toñín 
Blanco y porque a falta de casi 
un cuarto de hora de juego real, 
es decir, lo que quedaba de 
tiempo según el cronometro 
(minuto 82) y lo que descontó el 
colegiado, el Alcalá se quedó con 
nueve jugadores por la expul
sión de Salva, que protestó la 
señalización de un penalti muy 
riguroso en el área complutense 
que acortó las distancias en el 
marcador (2-1) y puso la angus
tia entre jugadores y aficionados 
alcalainos, ya que el empate 
dejaba fuera de la disputa de la 
liguilla al Alcalá. Luego se supo 
que el empate tampoco le servía 
al Sanse porque el Móstoles 
~anó en San Femando. EfUe lo 
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Nlbel 3ª División 

El Alcalá y el San Sebastián de los Reyes jugaron un partido "de alto dramatismo" que se resolvió a favor del equipo complutense. 

hizo también de una forma agó
nica dando la vuelta al marca
dor en los últimos minutos de 
juego. 

Epico porque en esos últimos 
minutos se vivieron los momen
tos más dramáticos y emocio
nantes que vivirse puedan en 
un campo de fútbol. El colegia
do expulsó a los 89 minutos al 
jugador del Sanse Manolo 
Martin mientras el Alcalá lucha
ba por congelar el balón, por 
evitar que no se lo arrebatara 
un Sanse con clara vocación de 
ir hacia delante y quemar sus 
últimos cartuchos. 

Y épico, en definitiva, por el 
enorme significado que tenia el 
encuentro para ambos equipos, 
porque al margen de otras con
sideraciones de tipo económico, 
la realidad es que los dos equi
pos querian jugar la liguilla de 
ascenso. 

El Alcalá cimentó su victoria 
en una primera parte muy inte
ligente en la que funcionó todo 
el equipo pero de una manera 
muy especial el sistema de con
tención establecido en el medio 
campo por José Luis Martin. 
Nada de esperar al Sanse a diez 
o quince metros de la porteria 
sino que se le defendió con una 
presión feroz en el centro del 
campo, del cual no pasaron. El 
trabajo del Alcalá fue agotador 
pero mereció la pena porque el 
rival quedó muy tocado apare
ciendo sus nervios y carencias. 

Los complutenses crearon 
ocasiones en su dominio y a los 
doce minutos en un claro fallo 
defensivo de los visitantes llegó 
el 1-0 obra de Andrés ante la 
incapacidad del Sanse por 
hacerse con un balón muerto y 
la decisión del jugador de la 
Deportiva por introducirlo den
tro de la porteria. Fue un gol de 
corazón que aumentaba las 
indecisiones del Sanse y hacía 
ver al Alcalá que ése era el cami
no de la victoria. 
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José Luis Martín, entrenador del Alcalá. 

Francisco Encinas, en el palco junto al alcalde de la ciudad, hacía 
así el signo de la victoria durante el descanso. 

Fue a los cuarenta minutos 
cuando volvió a producirse otro 
tremendo error, esta vez más 
palpable, puesto que fue una 
mala entrega, en la defensa del 
Sanse. Rodri se plantó solo ante 
el portero con el balón controla
do y le fue fácil ponerlo lejos del 
alcance del guardameta. 

La agonía 
de la segunda parte 
La segunda mitad vino defini

da por la expulsión de Toñín 
Blanco. La presión en el medio 
campo tenía ese riesgo y el juga
dor alcalaino vio la segunda tar
jeta amarilla cuando se cum
plian los catorce minutos de 
juego de esa segunda parte. 
Eso, unido al cansancio que 
produce establecer una presión 
tan agobiante al rival en el 
medio campo, hizo que el Alcalá 
se retrasara unos metros a 
pesar de los gritos de José Luis 
Martin de que avanzaran. 

La iniciativa en el dominio 
pasó a ser de los visitantes, que 
crearon ocasiones. Sin embargo, 
cuando llegaban a las inmedia
ciones de David, éste hizo olvi
dar los fallos que tuvo en el par
tido anterior y realizó paradas 
de mérito. Los minutos pasaban 
y el 2-0 continuaba en el marca
dor hasta que a los 82 llegó el 
riguroso penalti que hizo protes
tar a los complutenses y que sir
vió para que Salva fuera enviado 
a la caseta. Prieto marcó el 2-1 y 
la agonía se incrementaba. El 
Alcalá congeló el balón y buscó 
huecos libres por los que entrar 
con el fin de hacerle al Sanse 
recorrer muchos más metros en 
el ataque. A falta de un minuto 
para que se cumpliera el tiempo 
reglamentario fue expulsado en 
una mala acción el jugador del 
Sanse Manolo Martin y tras 
muchos minutos de descuento 
el Alcalá pudo cantar victoria. 
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Fútbol 

El apoderado general fue manteado v el entrenador fue a la ducha vestido 

Euloria entre los alcalaínos, que aseguran verse va en segunda B 
Primero hubo tensión y luego alegria desbordante. El colegiado hubo de pedir al banquillo del 
Alcalá tranquilidad porque los sustituidos, los sustituibles y quienes no estaban ni convocados 
de la plantilla no podían evitar los nervios y gritaban junto a la misma linea de banda antes de 
la señalización del final del encuentro. Y luego, cuando el colegiado Calvo Franco hizo sonar su 
silbato como último acto de un encuentro dramático, la explosión de júbilo no se hizo esperar. 

Abrazos, llantos, gritos y el de los aficionados, quienes toy muy feliz, muy contento", 
delirio de unos jugadores con jalearon a su equipo y éste lo señaló Encinas entre los abra
una afición que esta vez sí res- agradeció en la vuelta de zos y sin apenas articular 
pondió. Hubo algo. más de mil honor final más feliz que palabra: "Hace dos años nadie 
espectadores pero se queda- pueda imaginarse. daba un duro por nosotros y 
ron muy lejos de los 3.000 Alegria como la que vivió el hemos pasado de jugar en pre
que algunos comentaristas apoderado general de la socie- ferente a estar en la liguilla de 
radiofónicos apuntaron. Pero dad, Francisco Encinas, quien ascenso a segunda B. Esta es 
cuando más lo necesitó el fue manteado en el centro del la mayor satisfacción de mi 
Alcalá sí se dejó notar el apoyo campo por los jugadores: "Es- vida y estoy que no puedo ni 
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3ª Dlvlslén 
hablar". Mucho más sereno se 
encontraba en esos momentos 
José Luis Martín: "Ha sido un 
partido de los que hacen afi
ción, muy emotivo hasta el 
final. Ha habido mucha ten
sión y morbo pero claro, si se 
ha llegado hasta aqui es por
que durante todo el año se ha 
hecho bien. La pena es que 
nos lo hemos tenido que jugar 
todo a una carta pero al final 
se ha visto recompensado el 
trabajo de toda una tempora
da. Yo estoy convencido de que 
al final, a la hora de la verdad, 
suelen tener suerte los que 
trabajan. No estoy diciendo 
con ello que el Sanse no haya 
trabajado durante toda la tem
porada pero sí digo que noso
tros sí hemos trabajado y 
mucho. Ese premio lo hemos 
conquistado hoy y estoy muy 
contento sobre todo por los 
jugadores, que se lo merecen". 

Sobre todo destacó el primer 
tiempo realizado por el Alcalá: 
"Yo sabía que en el primer 
tiempo era donde teníamos 
que ganar el partido mania
tando al rival y no negando la 
portería contraria. Hemos rea
lizado un trabajo que hemos 
preparado durante toda la 
semana y hoy nos ha salido a 
la perfección. Ese trabajo al 
final ha tenido recompensa". 

Por otra parte, el técnico 
señaló que "analizar ahora el 
partido de una manera táctica 
o de forma difusa es tontería. 
En una final llegan los dos 
equipos muy preparados y con 
un trabajo muy planificado. A 
partir de ahi es cuestión de ver 
quien gana. El único titular 
que hoy vale es el de la inmen
sa alegria que tenemos porque 
lo importante no es la forma 
como se ha conseguido sino 
que se ha conseguido". 

PUERTA de Madrid 



Fúlbel a• División 

Estos son respectivamente los equipos del Alcalá y del Lealtad que ya se enfrentaron en 1992 en idénticas circunstancias que en 1997. 
El domingo 25, primer 1anido ante el Burgos en casa 

Otra vez el lealtad, el Puente (Orensel v el Burgos, 
rivales del Alcalá en la liguilla de ascenso 
El sorteo celebrado el lunes 19 de mayo en la Federación Española de Fútbol no parece haber sido demasiado propicio para el Alcalá. que tendrá que medirse a uno de los equipos más dificiles que podía esperar. el Burgos C.F. Los castellanos quieren recuperar el prestigio que tuvo el fútbol en aquella ciudad en la que durante muchos años se vio fútbol de primera división. Hoy. la ciudad. la provincia del Cid. tiene al Burgos C.F. como su máximo exponente futbolístico. y lo tiene en la tercera división. ese pozo del que quieren salir cuant o antes. 

Será el Burgos precisamente 
el primer rival del Alcalá en la 
liguilla de ascenso. El domingo 
25 de mayo a partir de las doce 
del mediodía en el Val, el Alcalá 
se verá las caras con el equipo 
castellano, campeón indiscuti
ble del grupo octavo muy por 
encima del Palencia, segundo 
clasificado a quien le ha sacado 

ni más ni menos que dieciséis 
puntos en la liga regular. Y no 
hay que olvidar que el Palencia 
es un equipo que durante 
muchos años estuvo en la divi
sión de plata del fútbol. El tercer 
clasificado en ese grupo fue el 
Salmantino, filial de la UD. 
Salamanca y el cuarto, otro his
tórico, el Zamora. Se quedó 

fuera de la liguilla de ascenso la 
Ponferradina, un equipo tam
bién de tradición en el fútbol 
castellano. 

El otro rival es un viejo cono
cido de los complutenses: el 
Lealtad de Villaviciosa, cuarto 
clasificado en el grupo segundo 
de tercera división. Los asturia
nos vuelven a jugarse el ascenso 

ante el Alcalá como ya hicieran 
hace cinco años. En aquella 
ocasión el Lealtad, equipo con 
una vestimenta muy peculiar 
puesto que su camiseta es negra 
y el pantalón blanco, fue el 
máximo rival de los compluten
ses, quienes los derrotaron por 
2-0 en el Val y 0-1 en 
Villaviciosa cantando el alirón y 
logrando el ascenso a segunda 
B. 

Cierra el cuarteto el Puente, 
segundo clasificado en el grupo 
de Galicia. Se trata del segundo 
equipo de la ciudad de Orense 
tras el equipo de segunda divi
sión que lleva el nombre de la 
capital orensana. 

En 1992 el Alcalá se jugó y 
logró el ascenso en una liguilla 
en la que actuaron además de 
los complutenses y del Lealtad, 
el Astorga y el Carballino galle
go. 

1 Fúlbel Regional Preferente 1 

los complutenses perdieron ante uno de los equipos más débiles 

1-2, al Avance le tocó otra vez perder 
RESULTADO: CD. Avance. 1 (Javi); CD. Pozuelo. 2 (Samper y Alex) 
AVANCE: Gustavo. Fran, Angelillo. Javi (Gotzón), García Fraile. David, Richard. Paco Il (Gorka). Tito, Jorge y Salva (Marián). 
POZUELO: Pedro, Rufino, Dani. Cervera. Samper, Nando. Hipólito (Miguel Angel), Pablo (Santos). Iglesias. Donoso y Alex (Tardío). 
ARBITRO: Martínez Solana. Mala actuación. Tarjetas amarillas para los locales García Fraile , Paco Il y Gorka y para los visitantes Rufino, Dani, Cervera y Nando. Fueron expulsados el guardameta alcalaíno Gustavo (minuto 65) y el jugador del Pozuelo Donoso (minuto 80), éste por doble amonestación. 

El Pozuelo, uno de los equipos 
más flojos de la categoria, no 
hizo méritos para ganar. De 
buenas intenciones está el 
mundo repleto, pero la realidad 
es mucho más cruda y son pre
feribles los hechos a esas inten
ciones de las que hablamos. El 
Pozuelo, cuarto por la cola y que 
todavía se encuentra al borde 
del descenso, llegó a Alcalá 
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como victima propiciatoria de 
un Avance crecido tras su victo
ria ante el Barajas, y echó un 
jarro de agua fría por la cabeza 
del cuadro blanquillo, merece
dor de la victoria, pero que se 
quedó compuesto y sin ella. 

A los diez minutos Javi inau
guró el marcador y puso las 
cosas muy favorables para un 
Avance que durante el primer 

tiempo quiso pero no encontró 
las claves necesarias para mar
car un segundo gol que le 
hubiera aportado tranquilidad. 
David falló un penalti al füo del 
minuto 36 que dejó un gustillo 
amargo en la Dehesa. Las cosas 
no vinieron bien dadas para el 
equipo alcalaíno en la segunda 
parte, cuando se produjo la 
jugada clave del partido. A los 

65 minutos el colegiado pitó 
penalti en una jugada muy con
fusa protagonizada por el guar
dameta complutense Gustavo y 
por un delantero del Pozuelo. 
Total, que el colegiado señaló el 
punto de penalti y tarjeta roja a 
Gustavo y el Avance quedó con 
1 O jugadores. Samper empató el 
partido y éste ya no fue igual. 

Nueve minutos después llegó 
Alex y marcó el 1-2 en la porte
ña defendida en esos momentos 
por Marian. Y ya no pudo hacer 
nada el Avance, que a partir de 
esos momentos recordó lo triste 
que ha sido para él esta segun
da vuelta y supo entonces que la 
derrota le persigue en esta tem
porada aciaga que menos mal 
que ya se acaba porque, si no. 
podria ser fatal para él. Menos 
mal que las rentas siguen per
mitiéndole conservar una déci
ma posición cómoda. 

24 de mayo de 1997 



XVII Campeonato «Glimpus» · Jornada 26 ª 

Final de liga acorde a la categoría de la competición 
La recta final de la competición liguera está siendo presidida por la emoción y los goles. Así, el F.S. Com

pañero y la Cafetería Marsa nos ofrecieron un recital de goles en sus respectivos enfrentamientos ante V e
trotex y Nothung. Si en estos encuentros fueron los goles, en el que enfrentó a UAB Salasport y a Peña Barce
lonista U .E. fue la emoción, así como la demostración de la gran calidad de ambos conjuntos la nota predomi
nante. El Dress derrotó a la Cafetería 21, en un apasionante choque vengándose en cierta manera de la victo
ria de los cafeteros en la primera vuelta. Los Amigos vencieron por la mínima a un Greco que mereció mejor 
suerte. El partido entre Cafetería Kamel y Café Michael fue aplazado por acuerdo entre ambos. 

Cafetería 21, 2 
Dress, 7 

En un partido muy disputado, 
el Dress se impuso a la Cafetería 
21, que no pudo en esta ocasión 
desplegar su rápido contraataque 
al estar sus hombres muy · bien 
sujetos por los del Dress. Rober
to se convirtió una vez más en 
pieza decisiva de su equipo, al lo
grar cuatro goles y demostrar su 
constante peligro de cara a la me
ta rival. 

Greco, 5 - Los .Amigos, 6 
Excelente primera parte de los 

hombres del Greco que al des
canso disfrutaban de una amplia 
diferencia (4-1) en el marcador. 
En la segunda mitad el partido 
cambió de forma radical y fue
ron Los Amigos los que asombro
samente dieron la vuelta a un 
marcador que se les había pues
to muy cuesta arriba. Lo que 
aún no comprendemos es lo 
que les sucedió a los hombres del 
Greco para que se dejasen esca
par tres puntos que les hubiese 
supuesto una inyección de 
moral. 

Nothung, l 
Cafetería Marsa, 17 

tición. No es excusa el que el Ve
trotex acudiese a esta cita con 
importantes ausencias en sus fi
las, este hecho no empaña para 
nada el festival goleador de un 
equipo a punto de proclamarse 
campeón de liga por segundo año 
consecutivo. 

U.AH Salasport, 5 
P. Barcelonista U.E., 2 

Para nada dice el resultado fi
nal lo acontecido en la cancha 
durante 45 minutos de los cin-

cuenta de partido. Este estuvo en 
todo instante presidido por una 
gran tensión y en el que tanto 
uno como otro equipo demostra
ron una gran calidad en su jue
go. A falta de cinco minutos pa
ra la conclusión del partido el re
sultado era de 3-2 y con el con
junto extremeño ejerciendo una 
gran presión, tratando de lograr 
el gol de la igualada. Pero fueron 
Garin, primero, y Carlos, más 
tarde, quienes con dos auténticos 
golazos hicieron añicos las espe
ranzas de su rival. 

111 Marathan de 
camarma 

Hasta el próximo día 28 de 
mayo continúa abierto el plazo 
de inscripción para todos aque
llos equipos que deseen partici
par en un marathon, que en su 
tercera edición, se ha converti
do en todo un clásico, debido al 
alto nivel de los equipos que en 
él participan, así como la impor
tancia de sus premios y trofeos. 

Enfrentamientos, 
cuartos final de copa 

Hoy sábado 24 se juegan en el 
pabellón municipal de Camar
ma, los siguientes partidos: 
- Cafetería 21 (exento) 
- UAH Salasport - F.S. El 
Compañero, a las 16'30 h. 
- Los Amigos - Cafetería Mar
sa, a las 17'30 h. 
- Café Michael - Vetrotex, a las 
18'30 h. 

Luis DOMARCO 

Participantes en la II Maratón de Aerobic 

Sin apenas oposición por par
te del Nothung, encararon los 
hombres del Marsa un encuentro 
en el que la única duda radicaba 
en la cantidad de goles que los 
hombres del No-thung serían ca
paces de encajar. Fueron dieci
siete como pudieron ser más, 
pues cada ataque de los del Mar
sa se convertía en una situación 
de peligro. La abismal diferen
cia entre uno y otro equipo se vio 
claramente reflejada en el mar
cador final. 

El gimnasio Maraño celebró su 11 Maratón de Aerobic 

Vetrotex, 2 
F .S. El Compañero, 13 

Al igual que sucediera en el 
partido de ida, el F .S. Compañe
ro le hizo un «13» al Vetrotex. 
Estos se muestran totalmente in
capaces cada vez que se enfren
tan al actual líder de la compe-
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Tras el éxito obtenido el año pasado, el gimnasio Maroño organizó el 17 de mayo su D Maratón de 
Aerobic. Durante casi cinco horas, más de 44 personas realizaron ejercicios al son de la más actual 
música aeróbica. Los participantes optaban al premio de resistencia física, al de ejecución técnica y 
al master-class, con trofeos para cada una de las categorías en los tres primeros puestos. 

Todos los competidores reci
bieron regalos y un diploma y 
participaron en una rifa de ma
terial deportivo, música de aero
bic etc. Inmaculada Blandez, or
ganizadora de la 11 Maratón, 
asegura que se sintió desborda
da por la cantidad de público y 
participantes. Por ello prometió 

que, para el año que viene, el en
cuentro se celebrará en un 
polideportivo, donde se pueda 
dar una mayor difusión a este 
deporte. 

La clasificación 
Premio a la resistencia física: 

1° Tatiana Redondo, 2° Elena 
López y 3° Mayte Romero. 

Premio a la ejecución técnica: 
1° Raúl Gil, 2° Sonia Reyes y 3° 
Laura Miguel. 

Premio master-class: 1° Pau
la Pérez-Aranda, 2° Eva Robles 
y 3° Inmaculada Blandez. 
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En la foto de la izquierda, el ruso Borussov, vencedor absoluto. A la derecha, el portugués Antonio Serra, vencedor por equipos. 
En el centro, podemos ver la llegada a meta del portugués haciendo un corte de mangas. 

El ganador en Alcalá, el portugués Antonio serra, entró en 
meta haciendo un corte de mangas 

un ruso coronó en la ciudad complutense 
como vencedor de la vuelta a la CAM 

Fue una auténtica sorpresa la que se llevaron los espectadores que a mediodía del domingo 18 de 
mayo contemplaban en la plaza de Cervantes la llegada en pelotón de los integrantes de la decimo
cuarta edición de la Vuelta a la Comunidad de Madrid. Una sorpresa extensible a los espectadores de 
Telemadrid, quienes vieron en directo esa llegada. El sprinter portugués Antonio Serra se adelantó 
unos metros y al cruzar la línea de meta hizo un corte de mangas. Luego dijo que no había sido tal, 
que era una forma de exteriorizar su alegría y que no iba dirigido a nadie en especial. Fue una de las 
circunstancias más curiosas de una vuelta para corredores sub-23, los antiguos amateurs, que conclu
yó en Alcalá y que contó con una buena participación de los ciclistas del Club Ciclista !placea. 

La última etapa, la celebrada 
el domingo con salida y llegada 
a Alcalá, sirvió para que el ciclis
ta ruso Borussov se proclamara 
finalmente vencedor absoluto de 
esta Vuelta a la Comunidad de 
Madrid por delante del madrile
ño Poyatos. El mejor alcalaíno 
fue José Manuel Maestre, quien 
quedó finalmente en octava po
sición de la clasificación general 

y segundo en el gran prémio de 
la Montaña. 

Finalmente la Vuelta produjo 
una considerable expectación en 
la plaza de Cervantes, lugar don
de se instaló una meta que tenía 
por recta final la de la calle Li
breros. El alcalaíno de !placea, 
Mario Sánchez fue cuarto en ese 
sprint final de la vuelta a la re
gión madrileña. 

No faltó alguna que otra de
cepción de algún espectador po
co iniciado en el deporte del ci
clismo, que comprobando el 
montaje existente en la plaza de 
Cervantes pensó que iba a ver a 
las grandes estrellas del ciclismo, 
a los profesionales. Y la realidad 
es que los que actuaron fueron 
los de un escalón inferior , los as
pirantes a profesionales. Al acto 

de entrega de premios en el final 
de la Vuelta en Alcalá asistió el 
director general de Deportes de la 
CAM, Julio César Legido; el al
calde de Alcalá, Bartolomé Gon
zález; y el presidente de la federa
ción madrileña, Rogelio Hernán
dez entre otras personalidades. 

El ruso Borussov se enfundó el 
maillot de líder en la etapa reina 
de Guadarrama en la que a pesar 
de haber 16 kilómetros de neu
tralización por la nieve, entre los 
puertos de la Morcuera y Cotos, 
no faltó la dureza que marcó no 
sólo lo empinado de la carretera 
sino el viento, el granizo y la nie
ve. Borussov ganó la etapa y con
siguió el liderato quedando sexto 
en la etapa el alcalaíno Maestre 
y poniéndose octavo en la gene
ral, posición que mantuvo hasta 
el final. En la etapa de Fuenla
brada, cuarta de la Vuelta, el ru
so venció también y Maestre en
tró cuarto en el grupo de cabeza. 

Los ciclistas del !placea fueron 
Sergio Robles , Ariel Brusa, Die
go Renard, Maestre, Mario Sán
chez, Javier Fernández y Javier 
Magallanes. 

El equipo Cropusa venció en la clasificación por equipos. En la foto de la derecha, el cuadro de honor de la carrera. 
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La alcalaína Marta Plata subcampeona 
de Madrid de cadetes féminas 

El sábado 17, en el circuito de la Casa de Campo de Madrid, se 
celebró el Gran Premio Villa de Madrid para la categoría de Fémi
nas, Sub. 23, Junior y Cadetes, dándose cita 74 participantes hacien
do las cadetes tres vueltas, junior seis vueltas y élite y sub. 23 ocho 
vueltas, disputándose el Campeonato de Madrid de Féminas. 

Las cadetes alcalaínas Marta, 
Carolina y Leticia estuvieron a 
gran nivel. Marta Plata estuvo 
hasta la última vuelta luchando 
por el campeonato de Madrid de 
su categoría. Carolina Sánchez 
demostró su mejoría y Leticia 
Canalda, a pesar de su debut, es
tuvo en buena línea. 

La vencedora de la prueba de 
cadetes fue la corredora Leticia 
Gil (SS.RR.-Pargil). 2ª, Veróni
ca Garriga (Tortosa); 3ª, Patri
cia Roel (Betanzos León); 4ª, 
Marta Plata (!placea); 8ª, Caro
lina Sánchez (!placea). 

En junior, fue primera Mer
cedes Cajiguel (Macario); 2ª, 
Ana Elizagorria (Bilbao). 

En Elite y Sub. 23, Fátima 
Blázquez (Macario ), delante de 
su compañera de equipo lraqui 
Bengoa. 

Las campeonas de Madrid 
fueron las siguientes: Elite-Sub. 
23: 1 ª, Ana Burgos (Macario ); 
Junior: 1 ª,Paloma Liñán (V.C. 
Portillo); Cadetes: 1 ª, Leticia 
Gil (S.S.R.R.-Pargil); 2ª, Mar
ta Plata (!placea); 4ª, Carolina 
Sánchez (!placea); 15ª, Leticia 
Canalda (!placea). 

Marcha cicloturista a Huerto Tajal (Granada) 
Premiados por la Federación Madrileña de Ciclismo, siete ciclotu

ristas de lplacea, Amador Rodríguez, Juan Sancha, Antonio Gimé
nez, Angel Alvarez, J.C. Parrientos, Máximo Arias y Marcelino Gar
cía, el pasado domingo 18 de mayo, junto a ZOO cicloturistas de toda 
España, por su clasificación de la temporada del 95, junto a sus com
pañeros del C.C. Torrejón, Daganzo, Fuenlabrada, Cedena y Ciclo
centro de Madrid, participaron en esta importante marcha nacional. 

La marcha, de 107 kilómetros, 
con los puertos de Monte Frío y 
el Ventorro, de primera catego
ría, y el alto de Tocan de segun
da, con algunas rampas de hasta 
un 20 % , donde a pesar de estar 
bien preparados nuestros repre
sentantes, algunos tuvieron que 
hechar pie a tierra. 

La marcha, no competitiva, 
fue de armonía y compañerismo 
entre todos los participantes, con 
la mala suerte de Máximo Arias, 
a quien un inoportuno pinchazo 
le impidió terminar la dura mar
cha que muy bien organizó el 
C.C. Hurto Tajal, de la cual no 
vinieron de vacío los represen
tantes alcalaínos y se trajeron el 
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Trofeo al Participante más V e
terano, el «joven» Amador 
Rodríguez. 

L.S.T. 

Peña Ciclista Rodríguez Magro 

Primer Trofeo Angel Encabo 
Se disputó el domingo 18 de mayo la prueba contra reloj indivi

dual para socios de la Peña Ciclista Rodríguez Magro que lleva el 
nombre de su ilustre socio fallecido el pasado mes de abril. 

El itinerario de la crono fue 
el siguiente: Serracines, Riba
tejada, cruce del Alto de las 
Castillas, Torrejón del Rey, Al
to de Sotolargo, Quer y Alove
ra, donde estaba situada la me
ta. En total son casi 25 kilóme
tros en un recorrido bastante 
equilibrado en el que no falta 
llano ni montaña; el asfalto es
tá en perfectas condiciones y 
eso permite rodar a los esforza
dos participantes con una ma
yor tranquilidad. 

A las 1 O de la mañana se dio 
la salida al primer participan
te: Fernando Pérez Arranz, que 
marcaría un tiempo discreto su
perior a los 44 minutos. De mi
nuto en minuto el resto de los 
participantes fueron poco a po
co batiendo continuamente el 
tiempo de sus predecesores y la 
espectación crecía continua
mente en línea de meta viendo 
cómo los tiempos anteriores 
eran pulverizados. Así, Manuel 
García Carabias bajaba de los 
40 minutos y el jove·n y muscu
loso Pablo Blanco Hermo, con 
sus 19 años ponía el crono en 
37 minutos y 32 segundos, 
tiempo que fue imbatible du
rante casi toda la prueba. Fal
taban por llegar algunos «pesos 
pesados», pero ni tan siquiera 
se aproximaron al tiempo mar
cado por Pablo Blanco; así tan
to José A. Juárez como Eduar
do Soltero se iban casi un mi
nuto por encima del tiempo 
marcado por Pablo. 

Cuando tan sólo quedaban 
cinco corredores por llegar, to
dos ellos veteranísimos, con 
edades de 40 y 50 años en ade
lante, parecía que Pablo Blan
co sería el campeón, aunque 
quedaba la duda de si Roberto 
de Torre conseguiría otra vez 
dar alguna sorpresa. 

La respuesta no tardó en lle
gar. Cuando se llevaban trans
curridos 3 7 minutos desde la 
hora de salida de Roberto, éste 
aparece en el horizonte restán
dole poco más de medio kilóme
tro para la meta. La expecta
ción es máxima, los tiempos 
van ajustadísimos. Roberto de 
Torre, con sus 43 años y sus li
vianos 60 kilos está a punto de 
conseguirlo. Ahí va luchando 
contra el viento, las manos co
mo garras apoyadas en su ma-

nillar de triatlón, la cabeza aga
chada y un gesto de dolor en su 
rostro, los músculos de las pier
nas a punto de reventar y el co
razón por encima de su límite 
biológico. Pero su determina
ción es firme y no parará hasta 
cruzar la meta consiguiendo pa
rar el crono en 3 7 minutos y 25 
segundos, esto es rebajando el 
mejor tiempo anterior en 7 se
gundos y llevándose el anhela
do trofeo que le acredita como 
vencedor absoluto del Primer 
Trofeo Angel Encabo. 

La clasificación quedó como 
sigue: 

Categoría A (Hasta 30 años): 
1°, Pablo Blanco Hermo; 
2º, José Antonio Juárez; 3°, 
Eduardo Soltero; 4°, David 
Cabrera; 5°, Ignacio Fonte
cha. 

Categoría B (31 a 40 años): 
1°, Julio Sánchez Lorenzo; 
2°, José Pulido Rebollo; 3°, 
José Ignacio Castillo; 4°, <;;.ar
los Méndez; 5°, José Manuel 
Polo. 

Categoría C (41 a 50 años): 
1°, Roberto De Torre Fernán
dez; 2°, Manuel García Cara
bias; 3°, Sergio Beneitez Fe
brero; 4°, Francisco Ramón 
González; 5°, Juan González. 

Categoría D (51 años en ade
lante): 1°, Graciano Causapié 
Picazo; 2°, Manuel Castro 
Teba. 

CLASIFICACION 
ABSOLUTA: 

1°, Roberto De Torre Fer
nández (37m y 25s, a 39'5 
km/h. - Cat-C); 2°, Pablo 
Blanco Hermo (37m y 32s, 
a 39'3 km/h. Cat-A); 3°, José 
Antonio Juárez (38m y 26s, a 
38'4 km/h - Cat-A); 4°, Eduar
do Soltero (38m y 28s, a 38'4 
km/h - Cat-A); 5°, Julio Sán
chez Lorenzo (39m y 23s, 
a 37'5 km/h - Cat-B); 6°, Da
vid Cabrera Choclán (39m y 
29s, a 37'4 km/h - Cat-A); 7°, 
José Ignacio Castillo (39m 
y 33s, a 37'3 km/h - Cat-B); 
8°, Manuel García Carabias 
(39m y 43s, a 37'2 km/h - Cat
C); 9°, Ignacio Fontecha (39m 
y 51s, a 37 km/h - Cat-A); 
10°, Miguel A. Antón Cedeza
no (40m y 8s, a 36'8 km/h -
Cat-A). 
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Alvaro Nieto, 
vencedor infantiles de 2º 

Carlos Rubio, 
vencedor Promesas A 

Las pruebas se desarrollaron 
como viene siendo habitual. Pri
mero comenzaron con Promesas 
B, donde dieron media vuelta, 
imponiéndose Javier Plata (C.C. 
lplacea), delante de su compañe
ro de escuela Vicente Rey, con 
los alcalaínos Alfonso García 
(Iplacea), 4°; Eliseo Llach, 7°; 
y Jesica Canalda (Iplacea), 9ª. 

En Promesas A, dieron una 
vuelta. Otro alcalaíno, Carlos 
Rubio, del C.C. Cervantes, se al
zó con el triunfo delante del !pla
cea David Martínez. 5 °, Sebas
tián Duro, de !placea; 7°, Jorge 
Corrales; 8°, Marta Vacas y 9ª, 
Mª Mar Ladera, (Cervantes). 

En Alevines de 1 °, con seis 
vueltas, el vencedor fue Daniel 
Delgado, del C.C. Torrejón, de
lante de Julio Varas (San Sebas
tián de los Reyes) y Rubén Zam
brana, del C.C. Cervantes. 

Los Alevines de 2º dieron diez 
vueltas imponiéndose, después 
de rondar en otras reuniones lo 
más alto del podium, Roberto 
Chapinal (C.C. !placea), delan
te de su compañero Ricardo 
Martínez. 4º fue Daniel Sebas
tián (C.C. Cervantes); 5°, Sergio 
Torrillas (!placea); 7° , José A. 
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Los alcalaínos Javier Plata, carios Rubio, . 
Roberto Chapinal y Alvaro Nieto, triunfadores 

x Gran Premio san Isidro · Distrito VII 
Organizado por el Club Ciclista lplacea, el domingo 18, a las 10 

horas, se celebró en la avenida Complutense, entre las rotondas del 
parque y San Isidro, el Gran Premio Distrito VII para las categorías 
de principiantes, alevines e infantiles. 

Rodríguez (C.C. Cervantes). 
En Infantiles de 1 ° dieron 

quince vueltas. El triunfo se fue 
a Coslada con Javier Otero, de
lante de Osear Ortiz (U.C. Cos
lada) y el !placea Alberto Sevi
lla, y 10°, Eduardo Sánchez 
(C.C. Cervantes). 

En Infantiles de 2º, Alvaro 
Nieto se impuso en su categoría 

después de veinte vueltas , delan
te de Ricardo Arosa y Jorge Gar
cía (U.C. Coslada), con el !pla
cea Alberto Vicente, 5° . 

La entrega de premios la efec
tuó el concejal del distrito VII, 
Javier Fernández Abad, que 
quedó encantado con el coraje 
y entusiasmo de los participan
tes, estando dispuesto, con su 

Roberto Chapinal, 
vencedor alevines de 2° 

Javier Plata, 
vencedor en Promesas B, 

distrito VII , a seguir promocio
nando estas categorías de base. 

La marcha en bici, pistoletazo de salida de la v 
Miniolimpiada del Distrito 1111 de Alcalá 

El próximo domingo, 25 de mayo, tendrá lugar la «Marcha en bici» por el distrito VIII de .Alcalá; una actividad que 
dará luz verde a la Miniolimpiada del distrito VIII que, por quinto año consecutivo, organiza la delegación municipal 
(<Campo del .Ángel-Chorrillo», presidida por la edil socialista Marisa Martín Jara. Los participantes saldrán del colegio 
público García Lorca (c/ Torrelaguna, 21), y recorrerán el siguiente itinerario: c/ Torrelaguna, glorieta del Chorrillo, 
e/ Chorrillo, Camino de Ajalvir, Avda. de Ajalvir, glorieta del Chorrillo, Avda. de los Reyes Magos, Avda. del Doctor 
Marañón (hasta el colegio público Pablo Neruda), Avda. Miguel de Unamuno, e/ Villalbilla, c/ San Ignacio de Loyola, 
e/ San Juan del Viso, c/ Alalpardo (hasta la colonia de Obras Públicas), colegio San Ignacio de Loyola, solar de antigua 
fábrica de Forjas, c/ Valdilecha, c/ Diego Ros y Medrano, c/ Clavileño y c/ Torrelaguna, donde se situará la meta. 

La salida tendrá lugar a las 
10'30 horas y entre todos los par
ticipantes se sorteará una bicicle
ta de montaña. 

Con la «Marcha en bici» se 
inaugura el programa de activi
dades de la V Miniolimpiada del 
Distrito VIII que se clausurará el 
1 de junio en el pabellón cubier
to del Instituto Antonio Macha
do, y que consta de las siguien
tes actividades deportivas: 

- Del 29 al 31 de mayo se ce
lebrarán las eliminatorias en las 
modalidades de voleibol, balon
cesto, balonmano y fútbol sala. 
Los eventos tendrán lugar en los 

colegios públicos del distrito, 
C.D. Iviasa e instalaciones de
portivas del IES A. Machado. 

- El día 30 de may o, atletis
mo (velocidad, relevos, lanza
miento de peso y salto de longi
tud) en la pista de atletismo del 
IES Antonio Machado, a partir 
de las 17'00 horas. 

- El día 31 de mayo se cele
brará en el pabellón cubierto del 
Instituto Antonio Machado la 
competición de gimnasia rítmica, 
a partir de las 10'30 horas. 

- El día 1 de junio , día de la 
clausura de la Miniolimpiada, se 
celebrará la competición de judo, 

exhibición de tiro con arco y de 
patinaje artístico, también en el 
pabellón cubierto del Instituto 
Antonio Machado, a las 10'30. 

Para la presidenta del distrito 
VIII de Alcalá, este tipo de even
tos revitaliza la dinámica del dis
trito. «Es en estas ocasiones , 
multitudinarias en cuanto a par
ticipación y seguimiento, cuan
do más se percibe que los veci
nos del distrito viven el barrio. 
Y es también en estas ocasiones 
cuando el trabajo del equipo hu
mano que forma la Delegación 
Municipal está plenamente 
recompensado». 

24 de mayo de ,,,, 



Todos los combates se desarrollaron con una gran deportividad 

El 11 Trofea san Isidro se celebró en el pabellón Virgen del val 
Patrocinado por la Junta del Distrito VII y organizado por el gimnasio Olimpia, se celebró el pasado 

sábado 17 de mayo en el pabellón Virgen del Val, el 11 Trofeo San Isidro de Karate, con motivo de las 
fiestas del distrito VII. La competición se desarrolló en tres modalidades: katas por equipos, kumite 
(combate) juvenil y cadete individual, y kumite por equipos senior. 

En la modalidad de katas par
ticiparon los colegios Filipenses, 
Juan de Austria y Luis Vives, y 
los gimnasios Verdejo Torres, 
Juan Vicente Picazo, Complu
tense y Olimpia. 

El Colegio Puerta de Madrid 
y los gimnasios Verdejo Torres, 
Juan V. Picazo, Complutense 

y Olimpia participaron en la mo
dalidad de kumite individual. 

La parte más esperada por el 
público fue el kumite por equi
pos, realizándose un triangular 
entre los gimnasios Verdejo To
rres, Complutense y Olimpia. 

En el primer encuentro, Com
plutense vencía a Verdejo To-

El 11 Torneo satélite de Madrid <ITF> 
se celebrará en Alcalá de Henares 

La concejalía de Deportes del ayuntamiento de Alcalá de He
nares comunica que el «11 Circuito satélite de Madrid (ITP) 
se celebrará en Alcalá, concretamente en las pistas de la Ciu
dad Deportiva del V al. 

Este torneo Internacional de Tenis se desarrollará en nues
tra ciudad en las siguientes fechas: Del 13 al 15 de junio la fa
se previa; del 16 al 22 de junio la fase final. 

Por su parte la concejal de Deportes, Isabel Rodríguez ha 
manifestado que «Se ha hecho todo lo posible para que una ciu
dad como Alcalá sea el escenario de una competición, que es 
la antesala de todo futuro campeón, ya que los aficionados al 
tenis tendrán la oportunidad de ver a jugadores de todos los 
lugares del mundo y podrán valorar en directo las cualidades 
de las futuras figuras del tenis mundial». 

11 campeonato de Petanca Infantil del distrito 111 
El domingo 25 de mayo, a partir de las 9 de la mañana, 

se celebra en el campo municipal de petanca 'Violeta' el II 
Campeonato de Petanca Infantil del distrito III, organizado 
por los clubes de petanca Violeta y Reyes Católicos y patroci
nado por la delegación del distrito 111, con la colaboración de 
la AA VV Cisneros. 

El límite de edad de los participantes es de 14 años. El siste
ma de juego será dupletas a sorteo y se entregarán trofeos a los 
cuatro primeros clasificados y medallas a todos los participan
tes. Se ruega a los jugadores que acudan con bolas de juego. 
En caso de no disponer de ellas, la organización se las intenta
rá facilitar. 
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rres por tres victorias a dos. En 
el segundo encuentro, Olimpia 
vencía a Verdejo Torres por 3-2. 

El gimnasio Complutense y el 
gimnasio Olimpia se enfrentaron 
en una final que se preveía inte
resante dado el nivel de los com
petidores. En el primer combate 
Francisco Guerrero vencía a 
Francisco Herrera, Jesús Fer
nández vencía a José A. Juan, 
Angel Blázquez empataba con 
Osear W.,José R. García perdía 
con Fernando Martínez y Luis 
Mariano vencía a Alberto, que
dando la eliminatoria 3 a 1 a fa
vor del gimnasio Olimpia. 

Todos los combates se desarro
llaron con la rivalidad normal en 
estos casos, pero todos ellos con 
una gran deportividad. 

KA TAS: 
Categoría «A»: 1 °, Gimnasio 

Olimpia; 2°, G. Verdejo Torres; 
3°, Gimnasio Complutense. 

Categoría «B»: 1 °, Olimpia; 
2°, Complutense; 3°, V. Torres. 

KUMITE: 
Juvenil ligero: 1°, Héctor Ca

ñadas (Verdejo Torres); 2°, Jo
sé Francisco Silva (Compluten
se); 3°, Gustavo Rodríguez 
(Olimpia). 

Juvenil pesado: 1°, Gustavo 
Cavanillas (Verdejo Torres); 2°, 
Eduardo Rico (V. Torres); 3°, 
David Márquez (Complutense). 

Cadete ligero: 1°, Sergio Ca
norea (Complutense); 2°, Alber
to García O. V. Picazo ); 3 °, An
tonio Rayo (Complutense). 

Cadete pesado: 1°, David Ca
no (Olimpia); 2°, Raúl de la 
Cruz (Complutense); 3°, Felipe 
Gordo (Olimpia). 

Senior equipos: 1 °, Olimpia; 
2°, Complutense; 3°, Verdejo 
Torres. 

7ª jornada del campeonato Infantil de Béisbol 
de la comunidad de Madrid en Villalbilla 

El sábado 24 de mayo, a partir de las 10 de la mañana, se 
disputará en el campo de béisbol de la urbanización Peñas Al
bas, en Villalbilla, la 7ª jornada del Campeonato Infantil de 
la comunidad de Madrid, en la que se enfrentarán a doble par
tido los equipos Villalbilla BC y Colegio Americano. 

La jornada tiene un especial interés ya que juegan los dos 
equipos de mayor calidad; decidiéndose prácticamente la liga. 

El 'Villalbilla Béisbol Club' aprovecha la ocasión para in
formar que se admiten nuevos jugadores para la próxima tem
porada. Los entrenamientos son los miércoles a las 17'00 horas. 

PUERTA de Madrid 
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AÑ096 

CITROEN Ax GT A/A 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'20 Mino, el pequeño 
soldado. 
07'15 Babylon 5. 

«Lealtades divididas». 
08'35 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los gno
mos. 
- Los inmortales . 
- La Princesa Starla. 

09'30 Club Disney. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

11 '30 Espec:ial c:ine. 
Sin determinar. 

13'45 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 
17'45 Cine de barrio. 

Sin determinar. 
20'00 Vídeos de primera. 
21 '00 Telediario 2. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Informe semanal. 
23'00 El semáforo. 
01'00 Sábado c:ine. 

Sin determinar. 
03'00 Noticias. 
03'05 Navarro. 

«Petición de levanta
miento». 

04'30 Informe semanal. 
05'30 Agujetas de c:olor de 
rosa. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That'• English. 
07'30 U.N.E.D. 
08'00 El hombre y el mar. 

«La Copa América». 
08'30 Conciertos de la 2. 
10'00 En otras palabras. 
10'30 Modelo para amar. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Deportes. 

- 12'00 Balonmano: 
Portugal-España. 
- 13'30 Fútbol Sala. Se
gundo partid~el Play
off de cuartos de final. 
- Gimnasia rítmica . 
Campeonato Europa. 

15'00 Silencio roto. 
15'30 Documental. 
16'30 Deportes. 
18'45 Grada cero. 
20'25 Cine. 

«Los pecados de ma
má». Comedia. 

20'25 Fútbol. Barcelona -
Deportivo. Sólo para las 
comunidades sin TV 
autonómica propia. 

22'20 Cine. 
00'00 Documentos TV. 

«Cáncer, a veces suce
den milagros». 

01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «El tesoro escondido». 
Comedia. 
- «Emboscada». Oeste. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 La Banda. 

- Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

. - El show de la Pantera 
Rosa. 
- Garfield. 
- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen
trado en los temas rela
cionados con la Asam
blea de Madrid. 

13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
15'00 Los Pitufos. 
15'30 Cine. 
17'30 TiUde de fútbol. 

Partido de la trigésimo 
quinta jornada de liga 
en Segunda División. 

19'30 Noche de fútbol. 
Incluye el informativo 
Tele noticias. 
20'30 Barcelona - De
portivo. Campeonato 
Nacional de Liga en 
Primera Divisón. 

22'30 Cine. 
00'00 Cine. 
01 '30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'10 Astrid Lindgre:n pa
ra los nüios. 
07'05 Babylon 5. 
07'45 ¡Domingo fiesta! 

Incluye: 
- La llamada de los gno
mos. 
- Viento. 
- Los inmortales. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- El rey Arturo. 
- Allimaniacs. 
- Tiny Toons adventu-
res. 

11' 15 Misión en el tiempo. 
11 '45 El semáforo. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'35 Cine de oro. 
19'35 Programa sin deter
minar. 
20'25 Mundos aparte. 

«Namibia, el pueblo del 
desierto». 

21'00 Telediario 2. 
21'38 El tiempo. 
21 '45 La película de la se-
mana. 
24'00 Espec:ial c:ine. 
01'45 Jmticia ciega. 
02'45 Noticias. 
02'50 Cine de madrugada 
04'30 Cine de madrugada 
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TVE-Z 
06'00 Euronews. 
07'15 That'• English. 
07'30 UNED. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Pakistán: Pesha
war, ciudad sin ley. 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 Últimas preguntas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El día del señor. 
11'30 Silencio roto. 
12'00 Estadio 2. 

- Balonmano: España -
República checa. 
- Campeonato de Euro
pa de motociclismo. 
- 18' 00 Fútbol sala. 
- Campeonato de Euro-
pa de Gimnasia Rítmi
ca. 
- Rallye Asfalto Caja 
Cantabria. 
- Torneo Madrid de 
Padel. 
- Fútbol Sala. 
- Funboard. 

20'00 El escarabajo verde 
20'30 Línea 900. 
21 '00 Makinavaja. 

•La cuchara de palo». 
21 '30 El domin. .. gol. 
23'15 La noche temática. 

«Himalaya». 
02'15 Mnrphy Brown. 
02'40 Cine Club. 

«Esposa y amante». 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Tele-empleo. 
10'15 Dibujos animados. 

Incluye series dedica
das a los más pequeños. 

12'00 En acción. 
13'00 Documental. 

Muestra diferentes as
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Pitufos. 
15'30 Tómbola. 
18'00 Panorama de actua
lidad. 

Paloma Ferre presenta 
este espacio de reporta
jes, en los que se mues
tra la actualidad políti
ca, cultural, musical y 
deportiva de la semana. 

19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. En directo, des
de Las Ventas. 

21'15 Fútbol es fútbol. 
01'00 La prórroga de Fút
bol es fútbol. 

Debate sobre la jornada 
futbolística, moderado 
por Manuel Gozalo. 

02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'15 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 El peno de 11andes. 
07'20 Club Megatrix. 

- Skippi. 
- Los intocables de 
Elliot Mouse. 
- La Bola del Dragón. 
- Street Sharks. 
- Spiderman. 
- Mortal Kombat. 
- La máscara. 
- Ace Ventura. 
- Los Simpson. 
- Pesadillas. 

13'00 El eqaipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'45 Mini-serie. 
19'30 Tocados por un án
gel. 
20'30 Cine. 
21'15 Noticias. 

Informativo presentado 
por Rosa Mª Mateos. 

22'30 Cine. 
00'25 Destino Ara.mía. 
00'30 Cine. 

«Crimen de mediano
che». Policíaca. 

02'30 Bart y Bart. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine madrugada. 

«El profesional». Ac
ción. 

' 

Antena 3 
07'00 El peno de 11andes. 
07'20 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Alf. 
- Los intocables de 
Elliot Mouse. 
- Máximo. 
- Sky Dancers. 
- Dragón Flyz. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Masked Riders . 

11'30 Sorpresa, i&O!P?eAl 
15'00 Noticias. 
15'35 Superc:ine del do
mingo. 
17'45 Miniserie. 
19'30 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Espejo público. 
Por Pedro Piqueras. 

21 '30 La casa de los líos. 
Serie con Lola Herrera 
y Arturo Fernández. 

22'30 Lo que necesitas es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

00'30 Cine. 
«Astucias de mujer». 
Aventuras. 

02'55 Destúio Ara.mía. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La extraña mujer». 
Drama. 

SABAD024 

Tele 5 
06'30 Entrehoyymaiana 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Los Guerreroa de la 
luz. 
08'10 Jeta Man. 
08'30 Cuentos de la Selva. 
08'50 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
09'10 Yaiba. 
09'55 D' Artacán y los tres 
mosqueperros. 
10'20 Power Ranger Zeo. 
ll '05 Space Striken. 
11'05 Beata war. 
11 '25 Como se hizo. 
12'00 Walker Texas Ran
ger. 
13'00 Los Ángeles Beat. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 ¡Qué me dices! 
15'45 Cine fiesta. 
17'45 Cine fiesta. 
19'30 Médico de familia. 
21 '00 Las noticias. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Moros y cristianos. 
02'00 Avance. Noticias. 
02'05 Compact Dyc. 
02'35 Cine. 

«Grupo de acción». 
03'30 Cine. 
05'00 Cazador. 
05'30 El sheriff chiflado. 

Canal+ 
07'40 ABC World News. 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 P + ó - X ó / 
10'00 On music. 
10'30 dleclUzo eJ1 la mta 
Maya... 
12'15 Del 40 al l. 
12'50 Tenis. Trofeo Villa 
de Madrid. 
14'30 Transworld Sport. 
15'25 Grandes romances 
del siglo XX. 

Juan y Evita Perón. 
15'52 «Profnor HoilaJldH. 
18'10 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

Corrida para los rejo
neadores Fermín Bo
hórquez, Luis Domecq, 
Antonio Domecq y Pa
co Ojeda, que confirma 
la alternativa. 

21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Los Teleíiecos con ... 
Penn y Teller. 
22'27 «Gran SlaloJD». Es
treno. Comedia. 
23'51 Women. 
00'17 Baloncesto. NBA 
Play off. 
03' 18 Beavis y Butt-Bead. 
03'44 «Mía aveJ1tmas COJI 
N11J1alc el e.sqrúmab. V .O. 
05'28 dáboa Btory». 
07'08 Documental. 

DOMINGO 25 

Tele 5 
06'30 Superboy. 
07'00 Los guerreros de la 
luz. 
07'30 Boogies. 
08'00 Jet Man. 
08'25 Dulce Jana. 
08'45 Las aventuras de la 
galaxia de Oz. 
09'05 Yaiba. 
09'30 El mundo de Maxi. 
09'55 D' Artacan y los tres 
mosqueperros. 
10'20 Power Rangers Zeo. 
10'45 Space Striker. 
11'05 Beast war. 
11'30 Pelota vasca. 
13'00 Los Angeles Beat. 
14'00 Más que coches. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'00 Cine Fiesta. 

Sin determinar. 
18'00 De domingo a do
mingo. 
21'00 Las Noticias. 
21'30 El tiempo. 
21'35 Noche de acción. 

Sin determinar. 
23'25 Cine. 
01'05 Noticias. 
01'10 Cine c:lásic:o. 

«El justiciero». Oeste. 
03'00 Cazador. 

03'30 El sheriff chiflado. 
04'30 Pelota vasca. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30 P + ó - X ó l. 

- Budgie, el pequeño 
helicóptero. 
- Las locas peripecias 
de una familia. 
- El club de mediano
che. 

10'00 «CoJ1tra reloj». 
11 '30 Fútbol de Plata. 
12'00 Fútbol. Liga espa
ñola (2ª división). 

Almería - Mérida. 
14'00 Magac:ine. Toma 2. 
14'25 Noticias. 
14'30 On music. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'25 Jfás allá de RaJZ
glÍJl.t. 

17'01 «Coligo». 
18'45 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga espa
íiola (l ª División). 

Ath. de Bilbao - Real 
Madrid. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«RebelióJI eJI las aala.s 
lb. Drama. 

23'31 El tercer tiempo. 
Paco González presen
ta los resúmenes de los 
partidos de la jornada 
de Liga de Fútbol Pro
fesional en Primera Di
visión. 

: 

1 
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Programa de Televisión ................. LUNES,26 ......... 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desaJ11D01 de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 

Hoy está dedicado a la 
alergia primaveral, as
ma y rinitis. 

13'10 Así son las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Para entendemos. 
18'50 Noticias. 
18'55 T~ros. Feria de San 

Isidro. Enrique Ponce, 
Curro Vázquez y Vi
cente Barrera. 

21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Los negocios de ma-
má. 

«Una novela>>. 
22'45 ¿Quién sabe dónde? 
01 '00 Telediario 3. 
01'45 Sehaescritouncri
men. 

«Agente inmobiliario». 
02'30 La mujer de tu vida. 

«La mujer gafe». 
03'20 Telediario 4. 
03'50 El c:hiDo. 

«El ángel caído». 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
07'00 UltramáD. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 La aventura del sa
ber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 

«El gafe». Comedia. 
12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y gmar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17'15 Pueblo de Dios. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mundo. 

«Mis otros amigos». 
19'00 Doblar el Cabo de 
Bomos. 
19'30 Extra Schhh ... ! 
20'00 lnfor. Territorial. 
20'10 El valor del dinero. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El Cine de la 2. 

«La escopeta nacional». 
Comedia. 

00'20 La mandrágora. 
00'45 Cine Club. Ciclo 
Clásicos del cine. 

«Tener y no tener». 
02'30 Alfred Bitchcock. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

- Fomento institucional 
de empleo. 
- Bolsín del estudiante 
- Nuevas profesiones. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11 '45 Protección especial. 
12'45 Dibujos animados. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 

Inmaculada Galván y 
un completo equipo de 
reporteros ponen al ma
drileño en contacto di
recto con su entorno. 

20'30 Telenoticias. 
21 '30 Programa sin deter
minar. 
22'45 Más allá del límite. 
00'45 Cine. 
02'30 Telenoticias. 
03'35 Tele-empleo. 
03'00 Sala de madrugada. 
04'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'50 Saber vivir. 

«Problemas reumáti-
COS». 

13'10 Así son las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Hércules: sus viajes 
lejendarios. 

«Parias». 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01'15 Testigo directo. 
02'15 Se ha escrito UD cri
men. 

~El dragón Szechuan». 
03'00 La mujer de tu vida. 

«La mujer vacía». 
Ala, broker en la Bol
sa, es de carácter ner
vioso y se medica con 
todo tipo de pastillas. 

04'00 Telediario 4. 
04'30 Eurocops. 

«Cazando a la ardilla». 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
07'00 Ultramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 La aventura del 
saber. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«El profeta». Drama. 
12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y gmar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
17'15 Tendido cero. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mundo. 
19'00 Doblar el Cabo de 
Bomos. 
19'30 Programa Liga de 
Campeones. 
20'00 lnform. territorial. 
20'10 Ushuaia. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'Z5 El Tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«Los amigos de Peten>. 
Comedia. 

00'20 La mandrágora. 
01 '45 Cine Club. Grandes 
actores. 

«Sed de mal». Polic. 
02'30 Alfred Bitchcoc:k. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 

Espacio de servicio pú
blico presentado por 
Mª José González. 

09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11 '45 Serie siD determinar 
12'45 La Banda. 

- Ren y Stimpy. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 

15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Informativo presentado 
por Alfonso García y 
Beatriz Pérez Aranda. 

Zl'30 La noche de ... 
Z4'00 Cine. 

Sin determinar. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'00 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 TeleciDe. 
18'05 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con clase 
19'10 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Fútbol. 1 ª División. 
23'15 Osados. 
00'30 Programa de inves
tigación. 
01'25 DestiDo Aramís. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine madrugada. 

«Sólo en América». Co
media. 

03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

«Una señorita rebelde•>. 
Comedia. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 TeleciDe. 
18'05 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con cla
se. 
19'10 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 La parodia nacio
nal. 

Presentado por Cons
tantino Romero . 

23'30 Cine. 
01'00 Noticias. 

Por José Mª Carrascal. 
01'30 Cine de madrugada 

«El incorregible». Co
media. 

03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«Él y él». Drama. 

Tele 5 
06'00 Superboy. 
06'30 Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 Las aventuras de 
Buckleberry FiDD. 
08'15 D'Artacan y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Dia a dia. 
14'00 La cociDa de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Querido maestro. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entrehoyymañana 
01'30 La mujer maravilla. 
02'15 Milagros. 

Con Grecia Colmenares 
02'45 Manuela. 
03'30 Rebelde. 

Canal+ 
07'00 ABC World News 
con Peter JenniDgs. 
07'25 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Noticias. 
09'00 Entrenador. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Two Maw. V.O. 
11'54 dJon Juan de Mar
co,., 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 El mundo de Dave. 

Serie basada en la tira 
cómica del columnista 
Dave Barry para el 
Miami Herald. Narra 
su propia experiencia 
como padre. 

14'30 Redacción. Noti
cias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 «Pantllel'H. 
17'30 «Cadena perpetaaH. 
19'47 Piezas. 

«Chicas de calendario». 
20'00 Avance Noticias. 
20'05 El dia después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

HA casa par vacacio
neSH. Comedia. 

23'42 «CautivOS». 
01'22 dravehearb. V .O. 
04'13 «La hija del puma». 
05'36 «La ceremoniaH. 

MARTES 27 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 Las aventuras de 
Buckleberry FiDD. 
08' 15 D' Artacan y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a dia. 
14'00 La cociDa de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Médico de familia. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01 '30 Los inmortales. 
02'15 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Noticias. 
09'00 El dia después. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Muere, mi vida». 
11 '30 «Los tiempos que 
cozreZJH. 
13'18 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 «Desafío finab¡, 

16'56 «Liberad a WiUy Z». 
18'30 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrareloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«l3 demonio vestido de 
azal,., Estreno. Intriga. 

23'40 «l3 globo blanco•. 
01'04 Milllenium. (V.O.) 

«El juez>>. 
01'48 Millenium. (V.O.). 
02'35 Música noche. 

«The house: Boleto ga
nador», 
Se muestran los proble
mas financieros a los 
que se enfrenta la Royal 
Opera. 

03'30 Baloncesto. NBA. 
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MAYO 

23, VIERNES - 20'00 h. 
24, SABADO - 20'00 h. 

25, DOMINGO - 20'00 h. 

PENTACION 

presenta: 

«Una noche 
con los clásicos» 
Con Amparo Rivelles , Mª Je
sús V aldés y Adolfo Marsillach. 

Dirección: Adolfo Marsillach. 

Juan Carlos Mulder 
guitarra y vihuela 

Daniel Carranca 
vihuela y laud 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio .. ... ..... 1.800 ptas. 
Butaca de Anfiteatro . .. . 1.500 ptas. 
Silla de Palcos . ... ........ 1.200 ptas. 

Viernes 23 , día del espectador, 
50 % de descuento -

29, JUEVES - 20'00 h. 
MUSICA 

Orquesta Sinfónica 
Juvenil de Mannhelm 

Director: Hanno Haag. 

Obras de Ludwig van Beetho
ven, Hanno Hag, Cristóbal 
Oudrid, Henri Wieniawski. 

Precio único de las localidades: 300 pts. -
30, VIERNES, 20'00 h. 

MUSICA 

JULIA LEÓN 
presenta: 

«El legado Sefardí» 
Precio único: 300 pts. 

TEATRO LA GALERA 

Del Miércoles 21alsábado24 
a las 20 h. y Domingo 25 - 19 h. 

«El valiente negro en Flandes» 
de Andrés de Claramonte 
Por el grupo T .E.A. 
Dirección: Luis Dorrego -
Viemes, 30 - 20'00 h. 

Recital de poesía 
de Miguel Hernández 

Por Tuco Nogales 

H de lllllJO de t997 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

MAYO· JUNIO 

31, SABADO - 20'00 h. 
1, DOMINGO - 20'00 h. 

MUSICA 

COMPAÑIA NACIONAL 
DE OPERA BARROCA 

presenta: 
«Don Ouiiote • 

Las bodas de camacho» 
de Georg Philipp Telemmann 

(1681-1767) 
Libreto de Daniel Schiebeler 

(1741-1771) 
Opera basada en «El Hidalgo 
Don Quijote de la Mancha», de 
Miguel de Cervantes Saavedra. 
Puesta en Escena, Adaptación y 

Dirección: José Luis Moreira. 
Director Ejecutivo y Coordinador 

Musical: Antonio Barranco .• 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio ....... .. . 2.000 ptas. 
Butaca de Anfiteatro .... 1.600 ptas. 
Silla de Palcos ... .... ..... 1.300 ptas. 

Sábado 31, día del espectador, 
50 % de descuento 

ACTOS EN LA CALLE 

SABADO, 31 
A partir de las 18'00 

19' 15 y 20'30 h. 

Producciones Teatrales 
complutenses 

«Cervantes Festivo» 
C/ Mayor y 

Patio del Hospital de Antezana 

......... 
SABADO 24 

A partir de las 19'00 h. 
DOMINGO, 25 

A partir de las 12'30 h. 

Casa de Cervantes 
C/ Mayor - Pl. de Cervantes 

AL SUROESTE 
PRODUCCIONES, S.L 

Presenta: 
«Los cómicos 

del carro» 
En torno a un carro de comedias 
a la antigua usanza, los Cómicos del 
Carro nos acercan a Cervantes, 
Bercea, Arcipreste de Hita y a los 
Romances populares con: Romances 
de Ciego, Música Cervantina, Piro
tecnia, Zancudos, Teatro. 

Participan los actores de 
AL SUROESTE TEATRO, los 

músicos de GRUPO MAYALDE y los 
zancudos de SAMARCANDA TEATRO. 

ATENEO 1° DE MAYO 
SALA MARGARITA XIRGU 

Vía Complutense, 19 

VIERNES, 23 - 22'00 h. 

Recital de cantautores 
OUINTIN CABRERA 

ANDRESCALO 
ISMAEL SERRANO -
SABADO, 24 - 20'00 h 

DOMINGO, 25 - 20'00 h. 

COMPAfilA DE TEATRO 
«BLENAMIBOA» 

presenta: 

«Él maleficio 
de la mariposa» 
de Federico García Lorca -
VIERNES, 30 - 20'00 h. 

CONFERENCIA-COLOQUIO 

«Pacto social 
por el empleo» -

SABADO, 31 - 20'00 h. 
DOMINGO, 1 - 20'00 h. 

TEATRO DEL FINIOUITO 
presenta: 

«El VIEJO 
CELOSO DEL ARTE» 

Adaptación del texto de 
Cervantes en comedia del arte. 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 

Basta el 15 de Junio 

«Cervantes en Alcalá» -
CASA DE LA ENTREVISTA 

Basta el 8 de Junio 

•La dudad hispanotmericana. 
El sueño de un ordell» -

DISTRITO 11 • «El Juncal» 
Del 26 de Mayo al 9 de Junio 

«Memoria Gráfica de Alcalá» -
Café Bar LA GALERIA 

el Escritorios, 3 

Basta el 28 de Mayo 

P. García de Rilas (Acuarelas) 

AULA DE CULTURA 

CAJA DE MADRID 
Lunes, 26 Mayo - 8 tarde 
Recital de canción española 

por 

Marian conde -Martes, 27 Mayo - 8 tarde 

Concierto por la 

Orquesta Big Band -Jueves, 29 Mayo - 8 tarde 
Recital de danza española por el 

Ballet Español 
de Mª Rasa 

EXPOSICIONES 
AULA DE CULTURA 

Del 17 al 30 de Mayo 

Elisa Gonzalo 
(acuarela) -

SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

Del 19 de Mayo hasta fin de mes 

Miguel Ángel Rodríguez 
Pintura y EscultUra -SALA MANOLO REVILLA 

<Mutual complutense> 
Del 27 de Mayo al 3 de Junio 
Ciclo de exposiciones alumnos'97 

LXXXVIII Día de la Mutual 

Colectiva de PINTURA -
ASOCIACION 

.HIJOS Y AMIGOS DE ALCALA 
c/ Santiago 

Basta el 15 de Junio 

ElpOSición conmemorativa 
del IV centenario 

de las santas FOnnas 
CONSEJO DE 

ESTUDIANTES DE LA U.A.H. 

Pl. de Cervantes, 11 - 1 ° lzq. 

Miércoles, 28 - 16'00 h. 
VIDEOFORUM 

«El tercer hombre» 
(The third man, R.U., 1949), 105' 

Director: Caro} Reed. 

Intérpretes: Joseph Cotten, 
Alida V alli, Trevor Howard, 
Orson Welles, Bernard Lee. 

PUERTA de Madrid 
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Programación del 23 al 29 de mayo de 1997 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: ccFrankie, The 
ny». (18 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 2: d'urbulence». (18 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 3: «Smila (Misterio 
en la nieve)». (13 años). 
Todos los días: 5 ' 30, 8 y 
10'30. 

Sala 4: c<El Santo». (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 5: «Un pueblo lla
mado Dante's Peak>>. (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 6: «101 Dálmatas>>. 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30. «Corazón loco». (7 
años). Todos los días: 8 y 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

.Sala 1: «El paciente in
glé&>>. 18'00 y 21'30 h. 

Sala 2: «Turbulence». 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: «Scream. Vigila 
quienllama». 17'15, 19'45 
y 22'15. 

Sala 4: ccEl Santo». 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 5: «Pasión obse
siva». 17'15, 19'45 y 
22'15. 

(Telf. illformación: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de les Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 880 37 03 

Sala 1: «The ReliC>>. To
dos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. 

Sala 2: «Mi desconocido 
amigo». Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: «Cámara sella
da». Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. lnf.: 656 8110 

Sala 1: «El Santo». (7 
años). Laborables: 6'20, 
8'35 y 10'50. Sábados y 
Festivos.: 4, 6'20, 8'35 y 
10' 50. Viernes y vísperas 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 2: ccLa leyenda de la 
doncella». (13 años). Labo
rables: 6, 8'15 y 10'30. Sá
bados y Festivos: 4, 6, 8'15 
y 10'30. Viernes y vísperas 
de festivos: pase de madru
gada 12'45. 

Sala 3: «Criaturas fero
ce&>>. (7 años). Laborables: 
6, 8 y 10. Sábados y Festi
vos: 4, 6, 8 y 10. Viernes 
y vísperas de festivos: pa
se de madrugada 12'30. 

Sala 4: «101 Dálmatas>>. 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6. Sábados y Fes
tivos: 4 y 6. ccMetro el ne
gociador». (13 años). To
dos los días: 8 y 10'15. 
Viernes y vísperas de fes
tivos: 12'40. 

Sala 5: ccMi desconocido 
amigo». (7 años). Lab.: 
6'05, 8'05 y 10'05. Sába
dos y Festivos: 4, 6'05, 
8'05 y 10'05. Viernes y vís
peras festivos, pase madru-
gada: 12'35. · 

Sala 6: ccThe ReliC». (13 
años). Laborables: 6' 10, 
8'25 y 10'40. Sábados y 
Festivos: 4, 6'10, 8'25 y 
10'40. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada: 12'55. 

Sala 7: «Smila, misterio 
en la nieve». (13 años). La
borables: 7 ' 15 y 10'15. Sá
bados y Festivos: 4, 7' 15 y 
10' 15. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da 12'45. 

Sala 8: «Dante's Peak>>. 
(7 años). Lab.: 6'05, 8 ' 20 
y 10'35. Sábados y festi
vos: 4, 6'05, 8'20 y 10'35. 
Viernes y vísperas festivos: 
pase de madrugada: 12'55. 

Sala 9: «Sólo los tontos 
se enamoran». (Todos los 
públicos). Laborables: 6, 
8'15 y 10'30. Sábados y 
Festivos: 4, 6, 8'15 y 
10'30. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada 12'50. 

·~ ADRGA~I 
DEPINITIVAMENTE 

Vd. puede adelgazar en nuestro 
centro de 8a10 kilos en 4 semanas. 

Nf,diCO E>qJo w11trol 
Sin hambre, sin esfuerzo, 

sin medicamentos, sin efectos 

secundarios, cualquiera que sea 

su edad, sexo o condición física . 
¡GARANTIZADO! 

R.¡!sel'Ve hora para 1;11 
COHSll/td gj'(ltl(Ítd 

4if .: 878 85 82 
CENTRO DE ADELGAZAMIENTO 
Calle Angel n º 5 - 1° B - ALCALA DE HENARES 

La liiJ Pllmltlva 

Jueves, 15 de mayo: 4 - 9 - 12 - 19 - 44 - 45 
C - 47 R - 2 

Sábado, 17 de mayo: 4 - 23 - 28 - 38 - 46 - 47 
C-6 R-4 

~~ ~ La~Primitiva 

Domingo, 27 de abril: 7 - 22 - 23 - 27 - 38 - 47 
C - 33 R - 9 

Bono[•] Loto 
Lunes, 19 de mayo: 21 - 22 - 27 - 44 - 48 - 49 

C - 31 R - 2 

Martes, 20 de mayo: 5 - 17 - 21 - 22 - 25 - 31 
C-9 R-3 

Miércoles, 21 de mayo: 20 - 21 - 24 - 32 - 45 - 49 
C - 12 R - 3 

Trofeo de Tenis «Miguel de Cervantes» 
El próximo domingo 25 de mayo, a partir de las 11 de la 

mañana, se disputar~n las finales del XVII Trofeo de Tenis 
«Miguel de Cervantes». Los partidos se jugarán en la pista ce_n
tral de la Ciudad Deportiva «El Val». 

A las 14'00 horas se entregarán los premios y se ofrecerá un 
vino español a los asistentes. 

&7 º concurso de saltos de Obstáculos 
en la Hípica Militar 

Los días 23, 24 y 25 de mayo se celebrará en las instalacio
nes de la Hípica Militar de Alcalá el «Concurso de Saltos de 
Obstáculos Nacional B», que este año cumple su 67 edición. 

En la competición se aplicará el reglamento y normas de la 
Federación Hípica Española. 
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A lo largo de su carrera, Eli
sa Gonzalo ha realizado nume
rosas exposiciones individua
les, en Huesca y Madrid prin
cipalmente; así como también 
ha participado en exposiciones 
colectivas y certámenes cele
brados en Madrid, Cuenca, Se
villa y Aranjuez. 

Hasta el :so de Mayo en el Aula de Cultura drid, 1996; Primer Premio V 
Certamen «C. Márquez», Ma
drid, 1996. Primer Premio 
Pintura «Ayuntamiento Hoyo 
de Manzanares», Madrid, 
1996. Mención de Honor Cer
tamen «Benlliure-97», Crevi-

Exposición de acuarelas de Elisa Gonzalo 

También ha estado presente 
su obra en certámenes interna
cionales, como el 36° Salón de 
Artes. Port de Bouc. Francia, 
1996; y 2ª Bienal Internacio
nal de Acuarela, en Méjico, 
1996. 

Desde el pasado sábado 17 y hasta el día 30 de mayo, los amantes de 
la pintura tienen la oportunidad de observar en el Aula de Cultura de 
Caja de Madrid, una exposición de acuarelas de la artista madrileña 
Elisa Gonzalo, cuya obra se caracteriza por una magnífica intupreta
ción del color con gran dominio de la aguada y seguridad en la reserva 
de blancos, realizando una acuarela tansparente, fresca y luminosa. 

llente (Alicante). · 
Ha ilustrado los libros: «To

ros, defensa de la fiesta» y 
«Amor», de Antonio A. Duque. 

Ha sido seleccionada en di
versos certámenes de Madrid, 
Aranjuez, Castilla la Mancha. 

Fruto de su trabajo, además 

de la satisfacción de ver su obra 
expuesta en numerosos lugares 
de la geografía española y del 
mundo, han sido los siguientes 
premios: Medalla de las Artes 

y Diploma de Honor en el 
36° Salón de Artes Plásticas 
de Port de Bouc. Francia, 
1996. Mención de Honor VIII 
Certamen «C. Holgueras». Ma-

Su obra figura en colecciones 
particulares de España, Alema
nia y América. 

Programa de televisión -------· MIERCOLES 28 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 

Con Jeanette Rodríguez 
y Jean Carlo Simancas. 

17'40 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Bérc:ales: 111111 viajes 
legendario&. 

• .Bajo el cielo desnudo». 
20'00 Gente. 
20'30 Fútbol. Liga de 
Campeones. 

Juventus de Turín - Bo
russia Dortmund. 
En el descanso del en
cuentro se ofrece el in
formativo Telediario 2. 

22'20 Especial cine. 
Sin determinar. 

01 '00 Telediario 3. 
01'45 Sehaescritounc:ri
meJl. 

.. Locura absoluta» . 
02'30 La mujer de tu vida. 
03'25 Telediario 4. 
03'55 Eurocops. 

24 de mawo de t997 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
01•00 mtramán. 
07'30 Con mucha marcha. 
09'30 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La pelicala de la 
mañana. 

uTarzán y los trampe
ros». Aventuras. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes doc:um.en
tales. Supervivencia. 
17' 15 Los pueblos. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mundo. 
19'00 Doblar el Cabo de 
Hornos. 
19'30 Esos locos bajitos. 
20'00 Wor. territorial. 
20'10 Negro sobre blanco. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperdihle. 
22'00 La 2. Noticas. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

«Siete mil días juntos». 
Comedia. 

00'30 La Mandrágora. 
01'00 Cine club. Ciclo 
Grandes Directores. 

«Demonio y carne». 
Drama. 

02'30 A1frecl Bitchcoc:k. 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid Directo. 
11'45 Serie sin determi
nar. 
12'45 Dibujos animados. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias que, en 
estos momentos, están 
teniendo lugar en la Co
munidad de Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Cine. 

Sin determinar. 
24'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00. El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 

Informativo presentado 
por Olga Viza. Resu
men de la jornada. 

16'00 Telecine. 
18'00 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con claae 
19'10 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 ¡Sorpresa!, ¡sorpre
sa!. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Destino Aramís. 
01 '35 Cine de madrugada 

«Momentos mágicos». 
Comedia. 

03'00 Televenta . 
05'00 Cine de madrugada 

«Asalto al Banco de 
Montreal». Acción. 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. 
07'35 Las aventa.ras de la 
Galaxia de OZ. 
07'50 Las aventa.ras de 
Buckleherry Finn. 
08'15 D' Artacan y los tres 
mosqaeperros. 
08'35 Tenla> y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
.Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00.Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 

Miguel Pierde al póker 
más dinero del que su 
madre le había dejado. 

19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Cine. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'30 Entrehoyymañana 
02'00 Los inmortales U. 
02'30 Milagros. 
03'00 Manuela. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó l. 
08'55 Redacción Noticias. 
09'00 Entrenador. 
09'52 Redacción Noticias. 
10'00 «Profesor Bolbmd». 

V.O. 
12'17 «13 gaazdián de las 
palabraJJ». 
13'30 Los 40 Principales. 
14'00 El mundo de Dave. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 .lnflamahleio. 
16'57 Jiefertiti, Ja bija del 
llOb. 
18'30 Previo toros • 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

Toros de Baltasar Ibán 
para los diestros Ma
nuel Caballero, Javier 
Vázquez y Luis M. En
cabo. 

21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«Lave ,POtion nº 9». Co
media. 

23'36 «Species (Especie 
mortal)». 
01'21 «];me Eyrei.. V.O. 
03'10 «Rastzo sangrientOH. 
04'34 «ÁDgeles e ÚJSeCt05» 

06'32 Documental. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
12'05 Saber vivir. 
13'10 Así son las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario-1. 
15'55 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Para entendemos. 
18'50 Noticias. 
18'55 Toros. Corrida del 
Corpus Christie. 

Toros de la ganadería 
de T<>rrestrella para 
Curro Romero, José 
Tomás y Víctor Puerto. 

21'00 Telediario-2. 
21'20 El tiempo. 
21 '25 Fútbol. 

Real Madrid - París 
Saint Germain. 

23'20 Hostal Royal Man
zanares. 
00'45 Telediario 3. 
00'50 La banda de Pérez. 
02'45 Se ha escrito u cri
men. 

«El gran show de 1965». 
03'30 Regina. 
02'25 Telediario 4. 
04'55 Euroc:ops. 

La bestia de Bisemberg 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
07'00 IDtramán. 
07'30 Con mucha man:ha. 
09'30 TV. Educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11'00 La Película de la 
mañana. 

«¿Dónde están mis hi
jos?». Drama. 

13'00 Con mucha man:ha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
17'15 A su salud. 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mudo. 
19'00 JUqaihla. 
19'30 Esos locos bajitos. 

«El pensador». 
20'00 lnform. territorial. 
20'10 Atletismo. 
21'35 Lotería Primitiva. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«Esperanza y gloria». 
Drama. 

00'30 La Mandrágora. 
01'00 Cine Club. Ciclo 
Jolua Cassavetes. 

«Üpening night». Dra
ma. 

03'25 1Ufred Bitchc:oc:k. 
- «Querido W atson» 
- «Despiértame cuando 
esté muerta». 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 

- Más que palabras. 
10'30 Madrid directo. 
11'45 Serie sin determi
nar. 
12'45 La Banda. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 

«Una encantadora fu
sión». 

16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Espado presentado por 
Alfonso García y Bea
triz Pérez Aranda. 

21'45 Tómbola. 
01'00 En tela de juicio. 

Espacio presentado por 
Luis del Val. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informativo cultural 
de la Comunidad de Ma
drid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 La dueña. 
11'50 Saber vivir. 

Programa divulgativo 
presentado por Manuel 
Torreiglesias y Teresa 
Viejo. 

13'10 Así son las cosas. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'40 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Hércules, sus viajes 
legendarios. 

«La madre de todos los 
monstruos». 

20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Entre Morancos y 
Omaítas. 
22'50 Bale Bopp. 

Concurso musical. 
01 '30 Telediario 3. 
02'15 Cine de madruga
da. 
04'00 Se ha escrito u 
crimen. 

«Si el zapato encaja». 
04'45 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Mujeres de Améri
ca Latina. 
07'00 IDtramán. 
07'30 Con mucha man:ha. 
09'30 TV educativa. 
10'30 Empléate a fondo. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

«El templete de Nasse 
House». Intriga. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 

«Un universo insólito». 
17'15 El escarabajo verde 
17'45 Para nosotros. 
18'35 Yo y el mudo. 
19'00 Alquibla. 
19'30 Esos locos bajitos. 
20'00 lnform. territorial. 
20'10 PC adictos. 
20'40 La saga de los Me 
Gregor. 
21'30 El imperdible. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

«Bus stop». Comedia. 
00'20 Metrópolis. 
00'50 La mandrágora. 
01 '15 Cine Club. Cine 
Europeo. 

- «El año del desper
tar». Drama. 
- «La comunidad». 

TeleMadrid 
07'30 Buenos días, Ma
drid. 
09'15 Tele-empleo. 
09'30 Búscate la vida. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'45 Serie sin determi-
nar. 
12'45 La banda. 

- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 

«Una segunda oportu
nidad>•. 

16'00 Cine de tarde. 
Sin determinar. 

18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid 
durante los pasados sie
te días. 

01'00 Treinta minutos. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Tele-empleo. 
01'50 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake y el Gordo. 
13'00 El equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'05 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con 
clase. 
19'10 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Menudo es mi pa
dre. 
22'30 El peliculón. 

Sin determinar. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Cine de madrugada 

«¿Por qué pecamos a los 
40?». Comedia. 

03'00 Televenta. 
Espacio promocional. 

04'30 Cine de madrugada 
«Medalla de oro». Bio
gráfica. 

Antena 3 
06'30 Las mamás. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Skippy. 
- Chicho Terremoto. 
- La Bola del Dragón. 

09'00 El primer café. 
10'00 El show de Bill 
Cosby. 
11 '00 Matlock. 
12'00 Jake v el Gordo. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 Primos lejanos. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Todos en casa. 
18'40 Un equipo con 
clase. 
19'10 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21 '00 Noticias. 
21'30 Canciones de nues
tra vida. 
23'30 Cine. 
01 '00 Noticias. 
01'25 Destino Aramís. 
01 '30 Cine madrugada. 

«El marginal». Avent. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La chica de Tahití•. 
Comedia. 

JUEVES 29 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 Las aventuras de 
Buckelberry Finn. 
08'15 D' Artacán y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 Bajo cero. 
15'25 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Spin City: Loca al
caldía. 
22'05 Expediente X. 
23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'30 Los inmortales n. 
02'15 Milagros. 
03'15 Manuela. 

Canal+ 
07'25 ABC World News 
con Peter Jennings. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00 P + ó - X ó /. 
08'55 Noticias. 
09'00 Entrenador. 
09'52 Noticias. 
10'00 «La noche y el mo
ment0». 
11 '27 •La tribu de los 
Brady¡.. 
12'53 Detrás de la cáma-
ra. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 El mudo de Dave. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 Jllerta máxima 2». 
17'06 •Gran Slalom». 
18'30 Previo toros. 
19'00 Toros. Feria de San 
Isidro. 

Chamón Ortega, Luis 
Mariscal y Anibal Ruiz. 

21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Millenium. 
22'45 Especial Canal+. 

«Kids». Drama. 
00'35 Flamenco. 
01'06 •Un abril encanta
do». 
02'35 N.B.A. en acción. 
03'00 Baloncesto N.B.A. 
06'00 Orson Welles des
conocido. 

VIERNES 30 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
07'50 Las aventuras de 
Buckleberry Finn. 
08'15 D' Artacán y los tres 
mosqueperros. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
19'50 La ruleta de la fortu-
na. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Telecupón. 

Presentado por Carmen 
Sevilla. 

22'00 Cine cinco estrellas. 
00'00 Cine. 

Sin determinar. 
01'45 Entre hoy y mañana 
02'15 Cine. 
03'45 Cine. 

Canal+ 
07'25 ABC World News. 
07'45 Plusvalía. 
07'52 Noticias. 
08'00P + ó-Xó/. 
08'55 Noticias. 
09'00 Entrenador. 
09'52 Noticias. 
10'00 •]nstiz Unsticia)». 
11'44 «Doble juego». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 El mudo de Dave. 
14'30 Noticias. 
14'35 Más deporte. 
15'30 Documental. 

«Mandriles, nómadas 
en la selva». 

16'21 «Mujeres bajo la lu
na». 
18'02 Especial Canal +: 
Banderas, del cero al infi
nito. 
18'20 Previo toros. 
19'00 Toros. San Isidro. 

Diestros: Emilio Mu
ñoz, Finito de Córdoba 
y Pedrito de Portugal. 
Toros de Sephlveda. 

21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

Jlpolo 13». Drama. 
00'16 «Desperado». 
01'57 .i>anesas dinamitall. 
03'23 Piezas: New Angel. 
04'09 «l3 callejón de los 
milagros». 
06'34 •Caníbales 11». 
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MÉGANE RL 1.9 
DIESEL 

• 

Llave en mano y hasta 3 recibos 
gratis en su financiación. 

CLIO CAMPUS 1. 9 
DIESEL 

,_.,s.ooo.-
- 80.000.- PLA• PREV .. 

, .:535.DDD.· 
MATRICULADO 

,.907.000.-
-aa.ooo.- ............. 

, .827 .ooo.-

EXPRESS DIESEL 
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-aa.ooo.- PLAR ....,, •• 
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MATRICULADO 

P.V.P. válido poro vehículos hasta fin de stock. No acumulable o otros promociones. 
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. RENAUL T ·AUTDCARPE 

@ 
RENAULT 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

Taller: Pº Estación, 2 - TU.: 888 19 15 

Taller: Polig. Azque - parcela 11 
Crta. Daganzo, km. 3'5 
TU.: 889 23 89 


